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^i^ct^izarán los datos básicos sobre las características de las viviendas

Alrededor de cien mil edificios
1 partí, 
iernot 
de 50^ 
de Ahí , 
eoelf'

están siendo censados por 
Estadística en la provincia

iatn« 
dad di

año se renovarán los padrones municipales de habitantes
U Delegación Provincial del 

«t<íional de Estadística (INE) cond^ 

semana el nuevo censo de edt t
dp toda la provincia, qti^ Í^^^*^jp “^^^^los básicos sobre las características

las viviendas de cada inmueble, su fecha 
de construcción, régimen de propiedad, etc. 
Estos datos serán de gran utilidad para 
abordar la renovación y actualización del 
censo de población a nivel provincial.

J^ la operación iniciada por 
setí^ W^'1'stica el pasado mes de 

' resultarán censados 
^ cien mil edificios y 
locales, para conocer 

otros muchos datos de 
^' ^^ parque de inmüe- 

^^’ ™'^y antiguo en una 
1® zona, si las vivien-
¿do ^*>®  ̂Presentan un estado ruinoso 

•'‘^características no menos 
Aportantes de los edificios, 

si tienen instalaciones de 
^^ aguas, garajes, 

^^ estado de la red eléc-

^^^ finalizado este pro- 
Estadística se dispondrá 

B’^r el censo de población 
^ayuntamientos acometerán 

del padrón muni- 
habitantes.

L el nuevo censo poblacio- 

apreciarse un incre- 
número de habitan- 

^® Albacete ■ M con respecto a 1981.
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rt (Pág. 5) Cada diez años se realiza un nuevo censo de edificios y locales.
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J P^ceren?^^^ censo de edificios W ^^tre otros muchos
■ - P^í^9u^ de inmuebles

antio5^^^^^^^ población es 
’^^sent^y si las viviendas 

estado ruinoso”

r'^
 

k '»

foesde que se realizó el último 
censo de población en la provincia, 
en 1981, hasta el 1 de enero de 
1990, el número de habitantes del 
municipio de Albacete ha aumen
tado en un 10%

I’^fii?^^^’® ^^ ^^ fábrica de 
•a ft.?^ Fontecha podría ser 
B^’*^ sede

Í‘’ seí? *<le P'’'*ria

.«M l‘^^hic¡^ ^' ^yun-

v'» te ''‘Oque^ 
S, »*<iqd aí^^^^ida 

P .^yunta- 
en , ^^sión está 

¿Sd 'ada ’?«plantas 

'X>o ¿‘’P^'ldad 

^s Obras de

de la UNED

(Pág^- 5, 6 V 7'1 ____

Las 500 viviendas del 
Paseo de la Cuba, en 
el nuevo Polígono 
San Antón, se 
construirán gracias al 
recurso que IU ganó 
contra el hiper 
“Continente”, cuyo 
emplazamiento se 
proyectó en estos 
terrenos

José Bono y José Manuel Molina.

Retiraron la enmienda al proyecto de Carreteras

El PP propone un pacto 
a Bono si rechaza el

proyecto de inversiones 
del Estado en la región

El Partido Popular ofreció 
ayer al presidente del 
Gobierno regional, José 
3ono, abrir un proceso de 
negociaron “para recuperar 
el nivel de renta de los cas
tellano-manchegos” si éste 
rechaza el proyecto de inver
siones del Estado en la 
región previsto para 1991. El 
presidente regional acusó al 
Gobierno Central de aban
donar la región

Por otro lado, el Grupo 
Popular en las Cortes de 
Castilla-La Mancha, retiró la 
enmienda a la totalidad pre
sentada al proyecto de Ley 
de Carretreras y Caminos 
elaborado por el Gobierno, 
al compromelerse el presi
dente Bono a introducir un 
“cambio muy puntual, breve 
y conciso” en el texto de 
dicha ley.

(Pág. 16)

El PP quiere abrir 
un proceso de 
negociación “para 
recuperar el nivel 
de renta de los 
castellano- 
manchegos”

Los populares 
retiraron la 
enmienda al
comprometerse 
José Bono a 
“realizar un cambio 
muy puntual”_____

HB Y además ■

¡Buenos días!
A menos de cinco minutos 

de su casa hay una oficina de 
Caja de Albacete a su 

dlsposición.Seguro.

Crcc(=^ con nosotros

Fraga, contrario 
a la política de 
confrontación 
con el Gobierno

(Pág. 18)

¡EE.UU. busca ; 
respaldo para
¡atacar a Irak
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Firma invitada

Día de la Iglesia Diocesana

ormamos una gran familia el gru
po de cristianos católicos, que 
vivimos en el mapa de Albacete. 

El domingo 18 de noviembre es el “Día 
de la Iglesia Diocesana”.

La mayor parte son seglares. Hay, 
además 508 religiosos y miembros de 
Institutos Seculares. 167 sacerdotes: 19 
son ya jubiliados, 38 son religiosos. 43 
seminaristas en el Seminario Mayor, 
y 84 en el Menor.

Y nos alegra tener como miebros 
de nuestra Iglesia Diocesana, a casi 
un centenar de misioneros y misio
neras, que salieron de nuestra casa y 
ahora trabajan en la evangelización y 
promoción de los hombres en los con
tinentes del Tercer Mundo.

Escuchamos a fondo la Palabra del 
Señor, que nos ilumina y da fuerza.

Oramos y celebramos la Eucaristía.
Damos a conocer el mensaje de 

Jesús con palabras y nuestras obras. 
Nos lo damos a conocer a nosotros 
mismos, y nos preocupa mucho que 
sea un mensaje que a muchos no les 
llega hoy en este mundo de increencia.

Muchos de nuestros grupos tienen

VICTORIO OLIVER (Obispo de Albacete)

como preocupación preferente acoger 
al hombre pobre y marginado y le ayu
dan a valerse por sí mismo. Son muchas 
las personas que dan sus horas e interés 
a Cáritas y son muchas las religiosas 
y religiosos que en 35 instituciones 
atienden a personas desechadas de la 
sociedad.

No es de la menor importancia aten
der a la catequesis de niños, jóvenes 
y adultos; existen grupos de acogida 
a los novios, o que se preocupan de 
las familias en conflicto, o que visitan 
a los enfermos en casa...

Nuestro trabajo pastoral está orien
tado por los cuatro objetivos generales 
que nos marcamos para poner en prác
tica la Asamblea Diocesana.

Las parroquias, el Seminario, la Casa 
de Ejercicios, el Obispado con todos 
sus servicios, un Instituto de Teología, 
comunidades de religiosos y religiosas, 
pequeñas comunidades cristianas, 
movimientos apostólicos, el Consejo 
Pastoral Diocesano, delegaciones y 
otros organismos diocesanos.

Pero, ante todo, poseemos la pre
sencia de Jesús resucitado y la fuerza

del Espíritu, que vive en su Igl® 
y sobre todo en los más sencillos y 
en los más pobres. También estofo® 
parte de nuestro “inventario”.

Hay un balance del año 1989 y m 
presupuesto previsto para 1990 publi

V 
ex 
üí 
cu

cado. Cerca de 100 millones tf^P^^jg^ 
nos vienen de fuera de la Diócesi 
y no llegan a cubrir los gastos de nómi
na de los sacerdotes, ni los gastos de 
reparación de templos y casas paito- 
quiales, así como los servicios que b

■■
■

áe 
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de atender el Obispado. “ 1
En este campo, nuestro objetivo cW 

ro es ir disminuyendo la dependenci! 
del exterior de la Diócesis. A eso fe 

mamos “autofinanciación”.
El “Plan Diocesano de Ordena^ 

Económica”, basado en la part^P* 
ción y en la solidaridad, es nuesu! 
camino para llegar a la “autofínsí 

ciación”.Uno de los fines del “Día de f* 
Iglesia Diocesana”, el próximo do^ 
go 18 os pido que recordéis a 
los hermanos de esta Iglesia de AL 
cete. En ella nos unimos a la 18 
Universal, que preside el Papa-

(sol

■

Masacre en el UCA

H
ace ahora un año de la masacre 
en la Universidad Centroame
ricana de El Salvador. Hace 

un año de aquel 16 de noviembre de 
1989, donde caían brutalmente asesina
dos seis jesuitas: Ignacio Ellacuría, 
Segundo Montes, Ignacio Martín-Baró, 
Amando López Quintana, Joaquín y 
Juan Ramón, y con ellos las salvadoreñas 
Julia Elba y su hija Celina.

Un año después ya no están, pero 
siguen vivos en el corazón de los sal
vadoreños y de tantos de nosotros que 
permanecemos unidos a ellos por medio 
de la Solidaridad.

Todas las muertes son trágicas, pero* 
no todas son iguales. Hay una muerte, 
como la de la Cruz, de Jesús, hace 20 
siglos, la de Monseñor Romero, la de 
los jesuitas...Esto es morir dando un gri
to. Pero están esas otras muertes, más 
de 75.000 en El Salvador, la de millones 
de personas en América Latina, Africa, 
Asia...Estas otras muertes no parecen 
interesar al mundo. Pero cuando se dan 
las muertes con grito, al menos el mundo 
tiene que escuchar.

Comité OSCAR ROMERO

Ha pasado un año de la masacre y 
todo continúa igual. Sigu.e la represión. 
En enero de este año el presidente Cris
tian! confesó que el coronel Benavides 
ordenó la matanza. Y todos están con- 
vecidos que hay altos mandos del Ejér
cito implicados. Pero hoy, todavía, 
siguen las investigaciones estancadas. El 
batallón Atlacatl, que cometió el ase
sinato era un grupo élite entrenado mili
tarmente, hasta ese 16 de noviembre, 
por asesores estadounidenses. No fue 
un acto de locura, sino algo premeditado 
y preparado a conciencia, para poner 
fin a una fuerza basada en la vedad, 
la racionalidad y el cristianismo, que 
estorba a todos los que son poderosos.

El mensaje de la Teología de la Libe
ración, como el del Evangelio, lleva a 
trabajar y a luchar. Los medios de esa 
lucha, de Jesús, de los jesuitas de la 
UCA es la palabra. Palabra que denun
cia la injusticia, la opresión, el poder 
del hombre sobre el hombre. Por esa 
palabra, por esa lucha, les mataron. Al 
que sólo da limosna -como dice Jon 
Sobrino-, nunca lo matan. Ellos, como

%

salvadoreño”.
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la tantos otros, lucharon por Qquieie’ 
por la Paz supone que los que 
que los pobres vivan, les tttu ^^.^ 

La civilización de la ^^ j^íes 
Ellacuría- significa repartí ^^j^^^g i 
de este mundo para que 
todos. . , haber'i^

Y en ese repartir pue ^n^i 
y fraternidad. Esto no ^^m^ossuf' 
A finales del siglo XX hay 
cientes para todos. .í- siguif^^ 

La Teología de la Liher ^^j j.^^Y 
ponerse incondicionalmen j^ j^j< f 
los pobres, desinstalarse. j^o k 
al Evangelio. Lleva a co 
poderosos de este rt^nnu^ al2e^^ 

Estos jesuitas tenían, i ^^^g g
cial; estaban, están hecho ios^-‘'-
esa otra pasta se la han .¡pc^^ 
salvadoreños muertos -j. su 
su afán de querer con 
ración. idj^utf

Todos ellos han
se cumpla pronto aque sangré ú,
señor Rolieto: “Que e»„elP«^ 
la última que se derram

La Tribuna
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Punto de vista

La explotación del éxito
EDUARDO CANTOS

Hoy, en estos momentos

Homenaje a¡ 
cardenal Tabera

1

Iglesia, 
icite y 
ofonaa

D espués del XXXII Con
greso del PSOE, José 
Bono está haciendo lo

1 LUIS PARREÑO
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i parro 
que ha

tivo cía- 
ndencia 
eso tía-
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1» los militares en campaña, 
apiolar el éxito de su ascen-

l

i deia: 
do#
1 todos
3 Alba-

al máximo organismo eje- 
®iivo socialista. En realidad, 

actitud corresponde al bien 
í^rdeun político que quiere, 
ti debe, permanecer en cande- 

estar en el ánimo y en 
^^* cuerpo electoral; 

gente que con sus votos 
| puede ratificar en el cargo 

domina el gobierno de la 
1 ^^on castellano-manchega. O 
jW. Que de todo puede 

'^na del señor.
^^^ '^^^^ e^^^ 

buena lluvia de 
y torada por el 

libertad. Todas estas 
'tienen a demostrar 

PQlüica de José 
no son nuevas. Hace 

Etto?’ encuesta que

lyíP?""^ ®“ lintel de 

I^ntian regiones que
líspañni ,'^^Pn autonómico I'’*>cadn<ia^ ‘^^^P ganador y 

fó^ Muc en algún 
I'■^rirln5 tenido que 
I^Proh/'^J^^ presidente, 

"^pecie de

de traduce, como 
^ttara ^^otante mágico se 

verdadera 
in ?^^’^^ y admira- 

necesita del 
nfecha c ?^’ para quedar 
punas ^^^ realidad, que a 

les puede 
es la 

P lider. Y .personalidad de 
está ^’^” ^Ig^ le eon- 

P1^ que una éviden- 
y ®^e4o tiene Ií?c<lc h el pre- 

Ijdídes (1^ P tinta de Comu- 
^^^ eufn^'^ Mancha, 

todo 1. _ enas son, como

I 1>

iluchí 
]U#"

bien^ 
icíU -

UtOPÍ

oni^' 
j(lo.^

®’**K’®'loio;?''"^ son, como

*1^1 homh"^ ^^1^ del cora-
’^ efímeras. De

^^ecer p^ermanente para

-i^ar de
todo

“ntempla- 
resn ^^^ ^'^tie asu- 

de 
P¿^’^li2ación H censura 

^ que n ^ '^ ^Plttión 
k n.^'^^tiltadoj lleva consigo 

*'tcluso ^"®^ resulta- 
h¿^‘llcción ’ Pueden estar 

lógico" I® 

1*^2 una ? ^^e está 
ser ^^^^t^inada 

kJ^S?^ I®s “elo- 
1^^^ "^^"s circuns-

tancias. Lo que pasa, es que 
esa oposición no puede perder 
de vista algo que, una vez ana
lizado, debe de ser “materia de 
trabajo” para las consiguientes 
campañas. Nos estamos refi
riendo al grado de popularidad 
antes dicho, y que define la 
trascendencia humana de José 
Bono, Que no debe de ser “en
turbiada” por la “pasión” con
traria de los que están en el 
otro lado de su pensamiento, 
ya que esa obcecación, incluso 
les podría costar caro.

Dice José Bono que él, lo 
que quiere es gobernar la 
región mientras los castella
no-manchegos lo sigan votan
do, A parte de que esa pueda 
ser su gran aspiración, si a estas 
alturas hubiera mostrado su 
predilección por algún minis
terio; de cada a las próximas 
elecciones autonómicas se 
habría suicidado. Se habría sui
cidado él; y con él, el PSOE 
que en Castilla-La Mancha, hoy 
por hoy no tiene relevo que 
situar con garantía de éxito en 
el camino hacia Fuensalida, De 
ahí que en ese sentido su pru
dencia sea total. Una prudencia 
que lleva aparejada la “verdad 
de que José Bono, de cara a 
su futuro político, tiene otras 
pretensiones.

El buen juicio del lector 
habrá comprendido que este 
análisis de la personalidad de 
José Bono, nada tiene que ver 
con el de su ejecutoria presi
dencia. Eso es otra cosa que 
admite otras valoraciones. Y, 
por lo tanto, otros resultados.

Sanatorio Santa Cristina

Es como una institución. 
Desde que el “Instituto Secular 
de las Obreras de la Cruz” se 
hizo propietario de la clínica 
de don Francisco Gaspar, 
entonces instalada en la calle 
Dionisio Guardiola, y pocos 
años después acometiera obra 
propia en la calle Pérez Galdós. 
Albacete ha contado con un 
lugar para el restablecimiento 
de la salud, proyectado desde 
la cordialidad y el trato afable 
de unas profesionales que 
saben compaginar ese aspecto 
de su quehacer diario, con el 
otro que define su 'vocación 
espiritual. En el año 1958 las 
Obreras de la Cruz, como ante
riormente queda dicho, se 
hicieron cargo de las depen
dencias sanitarias propiedad 
del inolvidable don Francisco 
Gaspar, hasta que un día del 
mes de junio del año 1963, con
cretamente el 23, el entonces 
obispo don Arturo Tabera, 
también de inolvidable recuer
do, bendijo el nuevo sanatorio. 
El que está ahí pegando al Par
que de Abelardo Sánchez, 
como muestra de efectividad, 
v todas las otras cosas que 
hacen grato un lugar al que, 
precisamente, se va para que 
la salud nos sea restablecida 
desde la intachable conducta de 
las personas que lo tienen a 
su cargo, y naturalmente, de 
los demás profesionales que aUi 
trabajan. Por eso, si, el Sana
torio Santa Cristina es para 
Albacete como una entrañable 
institución.

U
na admirable propuesta 
que hizo Lucrecio 
Serrano, en la anterior 

legislatura, como portavoz de 
Alianza Popular, en una sesión 
de la Corporación Municipal, 
en la que se pedía un homenaje 
de recuerdo y gratitud al car
denal Tabera y Araoz, primer 
obispo de nuestra Diócesis, fue 
rechazada por la mayoría socia
lista. Fue un gravísimo error 
porque en modo alguno esa 
decisión respondía —al margen 
ideologías políticas— a los sen
timientos de los albacetenses 
hacia una de las figuras más 
eminentes de la Iglesia católica, 
que realizó en Albacete una 
tarea de extraordinaria impor
tancia, fundamental, poniendo 
los cimientos de una Diócesis 
recién creada, en la que se par
tía de cero.

Ahora, Carmen Panadero, 
concejala del CDS, ha reiterado 
la propuesta con éxito. La Cor
poración ha accedido —porque 
era una cuestión de conciencia, 
y los errores son susceptibles 
de enmienda— a que se rinda 
ese homenaje al Cardenal Tabe
ra, poniéndose su nombre a una 
calle de nuestra capital, sugi
riéndose que sea la del Semi
nario, en razón de que fue una 
de sus más importantes rea
lizaciones.

Es una noticia feliz. El obispo 
Arturo Tabera y Araoz, que lue
go fue arzobispo de Pamplona 
y, finalmente, cardenal, está 
profunda y espiritualmente 
enraizado en Albacete, hasta el 
punto de que su última voluntad 
fue de que a su muerte 
—ocurrida en Roma, hace diez 
años— sus restos fueran inhu
mados en nuestra Catedral, que 
fue el templo donde vivió sus 
primeras y mejores ilusiones 
pastorales, enfrentándose con

«*

Si

El

rAGRAN. 
OCASION

su luminosa sonrisa que irra
diaba amor, entrega y confian
za, a las penurias y preocupa
ciones por tantas cosas como 
había que hacer en Albacete, 
con los escasos medios con que 
contaba...

¡Qué caudal de espiritualidad 
trajo al pueblo albacetense, en 
aquellos primeros años cincuen
ta, cuando Albacete se encon
traba tan huérfano, en tiempos 
tan difíciles..! ¡Con qué sensi
bilidad hizo que nos “reencon
tráramos” con nuestra Virgen
cita de los Llanos, promoviendo 
su coronación canónica en una 
de las jomadas más bellas y 
emotivas que se recuerdan de 
la historia de la Diócesis! 
¡Cuánto amor y dulzura derra
mó a su alrededor! ¡Cuánto 
esfuerzo para poner en pie a 
la esperanza de un pueblo!

Hellín, y no recordamos si 
alguno más de nuestros pueblos, 
honra su memoria dando su 
nombre a una de sus calles. Y 
era lamentable que la capital 
de la Diócesis y de la provincia 
mantuviera esa deuda de gra
titud, que, ahora, va a ser 
saldada.

Parece ser que se ha pro
puesto que “sea la calle del 
Seminario, porque fue obra 
suya y porque no se quiere crear 
molestias a nadie, porque casi 
no tiene portales”.

Absurdo, ridículo. ¿Qué alba
cetense puede sentirse molesto 
por el recuerdo en una vía 
pública de un hombre bonda
doso y sabio, una figura insigne 
de la Iglesia católica, que puso 
la primera piedra de nuestra 
Diócesis y que por su voluntad 
de amor, sus restos mortales, 
en su momento, descansarán en 
nuestra tierra?

Imposible que haya, en este 
sentido, un albacetense tan 
mezquino.

Seminario fue obra predilecta del cardenal Tabera.

1*
4

Coches de todos los marcas, usados como nuevos
Todas las marcas. Todos los modelos.
Servicio Citroen 24 horas.
Garantía hasta 2 eños.
Financiación hasta 48 meses. 
1,000 Puntos de Asistencia Post-Venta.

Eurocasion
AUTOMOVILES VEGUISA
Concesionario Oficial Citroen 
para Albacete y Provincia
Casas Ibáñez. 21. Tel: 21 51 73^ Albacete,
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Arcalaus el encantador
Contra la prensa

RAMONBELLO SERRANO

L
a primera actuación tras la celebración del congreso socia
lista será ir al Parlamento para legislar contra la prensa 
libre. Cuando miro hacia atrás resulta que los periódicos 

se han movido poco y don Felipe González mucho: nuevo atlan
tismo, ruptura de las relaciones con Nicolás Redondo, expropiación 
irregular de Rumasa, el escándalo del supuesto terrorismo para
policial, la lastre de la huelga general y la corrupción política 
del cafelito, que salpica al del ciento por ciento y al del minuto 
y medio de adhesión.

Creo que fue Jorge Semprún el que habló de dos culturas 
distintas en el partido, una de las cuales -el aparato-venía sopor
tando por su inmovilismo y maneras un grave déficit democrático. 
Esta cultura, que representa el guerrismo puro y la concepción 
personalista de poder de González, es la misma que ha desvirtuado 
la separación de poderes de Montesquieu y que se muestra como 
una amenaza al derecho fundamental de la libertad de prensa.

Resulta significativo que de los catorce delegados provinciales 
que acudieron al XXXII Congreso, ni una mínima sombra de 
duda planeara sobre sus conciencias al abordar la corrupción 
y escucharan -satisfechos- el propósito de vulnerar un derecho 
fundamental. La significación es mayor, por cuanto la comunión 
con dichas teorías, ha de verse reflejada en dos instituciones 
tan importantes como el Ayuntamiento de la capital y la Dipu
tación Provincial.

En tal tesitura -gravísima para el sistema democrático y aten
tatoria a uno de sus pilares, como es la información y opinión 
como mecanismo de control social del poder- es indignante que 
ninguno de los diputados y senadores del pueblo, que están 
para servir no sólo a su cuerpo de electores sino a su demarcación 
toda, sean incapaces de ofrecer toda la información posible que 
afectará, en principio, a dos periódicos locales.

Sólo unas breves consideraciones de don Juan de Dios Izquierdo 
que hablaba de peijuicios heredados del franquismo y que ela
boraba una teoría curiosísima de autocrítica, la misma que ejercita 
Felipe González:

- Mire usted, yo controlo el partido y las instituciones del 
Estado; y si la prensa es incapaz de autocriticarse, ya la auto- 
criticaré yo.

Y resulta más indignante todavía, que no se haya oído una 
palabra de alarma de la oposición pluripartidista. Quiere esto 
decir que -hasta la fecha- los conservadores del Partido Popular 
(con su nuevo presidente a la cabeza), los suaristas del Centro 
Democrático y Social, y la Coalición Izquierda Unida, están tole
rando por omisión o negligencia la inquietud del socialismo por 
amordazar a la prensa.

Y la amenaza sí les compete y de plano. No sólo porque 
sea un deber cívico defender el derecho fundamental a expresar 
la opinión y a recibiría, deber cívico que necesita del coraje 
de los administrados. También porque pequeños accionistas -sin 
comerlo ni beberlo- se estarán preguntando por la causa por 
la que se investigarán sus acciones, flotando ya en el ánimo 
la amenaza deviniente del XXXII Congreso. Y es evidente que 
en esta ciudad se tiran dos periódicos, uno de los cuales está 
conformado por accionarado diversísimo.

Y lo más triste de todo es que aquél veintitrés de febrero, 
secuestrado el gobierno y el legislativo, la prensa libre se jugó 
el tipo porque no se coartara ni un ápice el pacto constitucional, 
tras haber luchado -y esto es certísimo- en la misma trinchera, 
codo a codo, en el Partido Socialista, para que dispusiéramos 
de medios libres donde poder ejercitar el control social de las 
instituciones.

Mucho Pacto por Albacete y mucha literatura floral. Pero 
cuando hay que dar la cara, cuando se apela a las conciencias, 
cuando se pulsa el nervio de la libertad y la democracia. Sólo 
resta el voto de los catorce legitimando las medidas coactivas, 
y el silencio ominoso del pluripartidismo opositor incapaz de 
defender la libertad de prensa que también es la suya, como 
lo es de todos los ciudadanos.

La ampliación del ^^Carlos Belmonti
TOMAS CUEVAS VILLAMAÑAN

E
n estas mismas páginas, 

y, en plena temporada 
liguera del año pasado, 

publiqué una colaboración, bajo 
el título: Albacete, Fútbol y 
Toros. Dije entonces, la forma 
y manera, de aumentar el aforo 
de la Plaza de Toros, en 2.000 
localidades con sus ventajas, y, 
refiriéndome al Campo Muni
cipal “Carlos Belmonte”, pre
cisaba, que las pistas de atle
tismo podían ubicarse en otro 
lugar, para que profundizando 
y deslizando hacia el fondo las 
gradas del Campo, se le dotara 
de mayor capacidad, acercando 
más al público al terreno de 
juego, con la ventaja comple
mentaria de que, el ánimo de 
la afición, llegara con más vibra
ción a los jugadores de su 
equipo.

Sigo desde Madrid, con cari
ño inigualable, todo lo que se 
refiere a las cosas de mi tierra 
entrañable, a través de LA TRI
BUNA. Y no podía pasarseme 
por alto la gestión del presi
dente del Albacete Balompié, 
Rafael Candel, acerca de nues
tro alcalde, José Jerez, para 
alzar el sector de “Marcador”, 
con una grada elevada y cubier
ta, con el objetivo inaplazable 
de aumentar la capacidad del 
“Carlos Belmonte”.

Me parece oportunísima la 
inicitiva del presidente. Si aca
so, añadiría, un poco más de 
ambición: Engrandecer los dos 
sectores de “Gol”, a la altura 
mínima precisa, para encontrar 
a su vez, la armonía y estética 
arquitectónica del conjunto del 
estadio. Esos dos sectores de 
“Gol”, deben gozar de su 
cubierta correspondiente, con el 
fin de compensar su inferior 
categoría, en cuanto a visión de 
los encuentros, porque además 
-no se olvide-va destinada a los 
aficionados económicamente 
más débiles y condiciones de 
sexo y edad que precisan mayor 
proteción climatológica, ya que 
están incluidas, las categorías de 
Señora, Cadete y Tercera Edad. 
Porque medios existen, de evi
tar la “picaresca”, de impedir 
el acceso' a los que verdade
ramente no les corresponda. Es 
una mera cuestión de imagina
ción, de control, y, autoridad.

Pero he hablado del objetivo 
inaplazable de aumentar la 
capacidad del Campo Munici
pal “Carlos Belmonte”. Y, aña
do de que dicho proyecto debe

acometerse ya, sin demora algu
na, iniciándose las obras opor
tunas, incluso, antes, de que 
empiece la segunda vuelta del 
campeonato liguero. Para que 
se vean, no sólo por los afi
cionados, sino especialmente 
por la Federación Española de 
Fútbol y el Consejo Superior 
de Deportes. Después aduciré 
la razón de ello.

A ningún albacetense de 
bien, se le puede olvidar el últi
mo partido de la liguilla de 
ascenso contra el Huelva en el 
año 1959. Celebraba el Huelva 
aquel año, sus Bodas de Oro 
con el fútbol español, y, dis
ponía dé un bello campo de 
juego. El Albacete contaba con 
un equipo invencible, pero el 
“Campo de los Mártires”, era 
lo que los aficionados llaman, 
“un corral de vacas”. Y sucedió, 
lo que tenía que suceder: Que 
con la anuencia de la Federa
ción Nacional de Fútbol de 
entonces, se nos “proporcionó” 
un arbitraje de verdadero robo, 
con la consiguiente eliminación. 
Constituyó una humillación 
para Albacete a nivel nacional, 
que traspasó los límites de lo 
estrictamente deportivo, hasta 
el extremo de ridiculizamos 
como ciudad ante España ente
ra. Y fue entonces, cuando su 
alcalde, Carlos Belmonte, sin 
medios económicos de la Cor
poración Municipal, compren- 
diéndo el agravio cometido con 
un pueblo, alzó el Campo 
Municipal, que lleva su nombre.

Nuestro alcalde, José Jerez, 
con su equipo de gobierno al 
frente, ha erigido el circuito de 
Altá Velocidad, “La Torrecica”, 
que constituye el “Ultimo Orgu
llo de Albacete”, y, no puede 
antes de irse, que poner manos 
a la obra ya, con las construc
ciones que yo, desde estas pági
nas, le pido humildemente, para 
el Campo Municipal “Carlos 
Belmonte”, y, que personalmen
te le reiteraré, accediendo al 
palco de autoridades, en el 
próximo encuentro contra el 
Figueras, día 18 de Noviembre. 
Se lo pido como aficionado, 
albacetense, y como procurador 
en Madrid del Excelentísimo 
Ayuntamiento de Albacete, que 
si bien me honró con su nom
bramiento, nadie mejor que él 
sabe, cuanta dedicación, devo
ción, y, competencia profesio
nal, despliego en la defensa de 
sus intereses.

Albacete, no es meñ^Sj 
Castellón -por poner un J 
pío- de los que militan en f J 
mera División. Si me apm ■ 
es mucho más: Al contar n 
una provincia, que es la coi 
en extensión de España, a 
que hay que añadir rauniaf» 
de Cuenca, como San Clei» 
te, Motilla del Palancar,« 
que están a menos de.“unof 
de Albacete, y, que no cu^ J
en su provincia, con WTJ 
Primera, Segunda A ni 
Segunda B, que le resten 
petitividad taquillera y 
tiva a la hora de pasar y J 
tirse, partidarios y seguidd^

del Albacete Balompié.
Pero dije antes, quea^ 

la razón de que la amp' 
del Campo Municipal 
Belmonte”, empezara a 

cimente por la

ración nspanutu -» -
el Consejo Superior *^

tes”, y la razón uom>— 
la preocupación que ed^^-n 
parte de la Adminístracíóij 
^^ '‘agujero” de una Lií¡^ L

nada, con un a6uu30.000 millones de P >
cunstancia especiaíísínií 
para el Albacete, en ^ 
una posible promodón^fc 

ascenso, no se fuera a 
la historia de decimos; 
de van ustedes con un

a

^e una capaciuau - espectadores?. Mi ap^ 

José Jerez: política y' 
vamente, no hay tnás de 
ciudadana, que la de “^ 

parse a la Jugada”.■Ai Instituto Municip^ 
deportes, al que también 
honro en ser su procnn'l^ 
hdadrid, le pido como ^^ 

ele reyes, que para 
tenga ya resembrado el 
para sqtisfación y inejot 
peño táctico del enm^ 
Benito Floro. Se lo

Sin fingida sencillos 
perdón y disculpas P^ 

cntrometimiento en 
nos" de José leret f

Candel, al que me ilusionaría verle 
“Saque de honor", on

^lo” dei rcLiu^c con su insignia de 
liantes del club, en 
C^ivisión, por su íren^en 
na, al toro de la cipada, que exige la lld¡^ 
pédica de este momeníe-

DON DOMINGO SANCHEZ ROMERA
(Funcionario de Telégrafos jubilado)

Falleció en Albacete, el 8 de Noviembre de 1990, a los 72 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

D. E. P.
Su esposa, Angeles Guerrero Valenciano; hijos, José, Domingo (M 

M^ Angeles (Maestra); hijos políticos, Ana, Rosi (A.T.S.) y Juan; h< 
Maruja y Carmen; nietos, hermanos políticos, sobrinos y demás 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana sábado día 17 a las OCHO QUINCE de la tarde en la Parroquia de Nuestra Señora 

Albacete, r

de su V

.C.D.2022
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Nuevo censo de edificios y locales
I iDf/egacíon Provincial del Instituto Nacional 
( i Estadística (INE) concluirá esta semana el 

nevo ceas de edifícios y locales de toda la 
2^1que incluye datos básicos sobre las 

jpj^ iracíensíicas de las viviendas de cada inmueble,
ontans 
laow

Los datos recabados son de gran utilidad para abordar a partir del próximo año el nuevo censo de población y viviendas

su fecha de construcción, régimen de propiedad, 
etc. En esta operación serán censados cerca de 
cien mil edifícios y 18.000 locales, y los datos 
recabados serán de gran utilidad para abordar 
a partir del próximo marzo el nuevo censo de

población a nivel provincial, en el que se apre
ciará un incremento del n^ de habitantes del 
municipio de Albacete en un 10%, con respecto 
al último censo poblacional, de 1981, en el que 
se registraron más de 117.000 habitantes.

aña, a 
nuniapi 
iCleiM 
icai, 211 
“un® 

o coas 
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Alrededor de cien mil edificios de la 
provincia están siendo censados por el INE

Desde 1981 basta el 1 de enero de 1990, el número de habitantes del municipio de Albacete ba aumentado en un 10%

eguiílí^—felicidad IZAGUIRRE

e®*^ ¿ ^feencia fundamental 
npli" Í, 1 ^® censo de edi- 
il “<^ »i¿ U ®® '‘balizado en la 
i a "í ’’ ^^ce diez años y el 
..•^ í^^^‘^‘®"ninando de hacer 
itboll! fen n^"^’ ^^ ^ne en el nuevo 
•eí* * ®®*^®" ^0^ edi- 
o'^^ exclusivo para la 
' afirmó el

Í
 operación de recogida de

««JS.*?®^ el día

rlaP

W

ición-

A
%

pasado mes de octubre 
’’?®®ará esta semana con— —uuiai’d

'<^ ^^ ''‘cn mil edificios
^^ ®'^ locales. Sobre 

• ^^ realizará poste-j eSnW^nie una tabulación y
le serán publicados.

y censo permitirá conocer 
viviendas y locales 

cada edificio; en qué año “A55®^’'^iniyó, cuál es su régimen 
■^opiedad, y otras caracte- 

ip^ ^^ menos importantes 
lÜ® como si tiene eva-

Cien mil edifícios
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• ese período.

Isaac Peral al Paseo de la Cuba

M 7^ ^ Sido cedida al Ayuntamiento, atendiendo al PGOU

Pori >®^*^ ^^ harinas Fontecha 
ser la sede de la UNED

los ayuntamientos también aco
meterán la renovación del 
padrón municipal de habitantes.

En el nuevo censo de pobla
ción se reflejará el incremento 
del número de habitantes del 
municipio de Albacete en un 
10% con respecto al último cen
so poblacional realizado en la 
provincia, en 1981, ya que en 
ese año, se registraron en el 
término municipal albaceteño 
117.126 habitantes, y según datos

catalagodo.
' Los responsables municipales 

estiman que el edificio dispone 
de naves muy diáfanas, estruc
tura muy acorde con las nece
sidades de la Universidad 
Nacional de Educación a Dis
tancia, al tiempo que se con
servaría, como recuerdo singu
lar, un molino de la fábtrica 
que existe en una de las 
dependencias.

El edificio consta de cuatro 
plantas de 400 m^ cada una,| 

referidos al 1 de enero de este 
año, esta cifra ha aumentado 
hasta alcanzar un total de 
129.002 habitantes.

Municipios con más habitantes

En esos mismos datos de 1 
de enero de 1990, se aprecia 
que por debajo de Albacete 
figuran, como municipios con 
mayor número de habitantes de 
la provincia, Hellín, con 25.094 

por lo que es indudable su capa
cidad para el destino futuro que 
se le quiere dar. El Ayunta
miento hará la propuesta a la 
UNED, al tiempo que se ini
ciarán los trámites para costear 
las obras de rehabilitación que 
necesita el edificio y que corre
rán a cargo del Patronato de 
la Universidad. Como sede de 
la UNED ya se propuso el viejo 
el Ayutamiento, pero se des
cartó para convertirlo en Museo 
de Arte Popular. 

habitantes; seguido de Almansa, 
con 22.556; y Villarrobledo, con 
21.395, En todos estos términos 
municipales predomina la 
característica de que las muje
res son más numerosas que los 
varones en la estructura de 
población.

El conocimiento de las carac
terísticas básicas de las pobla
ciones a través del censo pobla
cional, permitirá saber las nece
sidades existentes en materia

La antigua fábrica de harinas está ubicada en el Paseo de la Cuba

sanitaria, de educación, de polí
tica de empleo, de urbanismo, 
de política asistencial, de vivien
da, etc., y para las Adminis
traciones locales, autonómicas y 
estatal serán provechosos los 
datos del censo, entre otras 
razones, para que a partir de 
aquellos puedan efectuarse pro- 
yeccciones de población, impor
tantes para prevenir cualquier 
problema que pueda plantearse 
[en este sentido. _________
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Maqueta de las 500 viviendas que se construirán en el Polígono San Antón.

En los terrenos de este Polígono estaba proyectada la ubicación del centro comercial “Continente

Las viviendas de San Antón se harán
gracias al recurso de lU contra el hiper

El “agujero^^ de Villacerrada se convertirá en zona arbolada y recreativa, con un coste de 27 millones
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La comisión de Urbanismo fue informada ayer por el 
delegado de Política Territorial del proyecto de la Junta 
para construir SOO viviendas en unos terrenos del Paseo 
de la Cuba, en el nuevo Polígono San Antón. El acuerdo

Eva CAÑAS _

A pesar del acuerdo unámine 
de la comisión, el concejal de 
IU, José María López Ariza, 
hizo constar, al tiempo que se 
congratulaba de este proyecto 
social, que “este complejo de 
viviendas será una realidad gra
cias al recurso que mi Grupo, 
con el dinero de IU, ganó al 
hipermercado Continente, 
logrando que el hipermercado 
no llegara a ubicarse en esta 
parte de la ciudad”.

López Ariza quiso aclarar 
que “por parte del equipo de 
gobierno siempre se nos acusa 
de obstruccionismo, sin embar
go ahora no reconocen que 
estas viviendas no podrían 
haberse construido de estar ya 
levantado el hipermercado”.

Las viviendas se construirán 
en unos terrenos de 85.000 
metros cuadrados, de los cuales 
12.000 son propiedad de la Jun
ta de Comunidades, por las 
transferencias del MOPU, y el 
resto son de propietarios par
ticulares con los que se inician 
las negociaciones para la adqui
sición y en último extremo para 
la expropiación.

Las 25 parcelas para la cons
trucción de otros tantos bloques 
de viviendas se adjudicarán de 
acuerdo con un concurso públi
co a razón del precio del suelo 
y el coste de urbanización, en 
el que primará a los colectivos 
sin ánimo de lucro, como las 
cooperativas, y en segundo tér
mino los promotores privados

Én estos terrenos del Paseo de la Cuba se proyectó la ubicación de "Continente .

unánime de la comisión permitirá que se agilicen los 
trámites con la ejecución de un Plan de Actuación Urba
nística y la redacción del proyecto de urbanización, que 
podría estar en quince días, según Siro Torres.

Las 25 parcelas para la construcción de otros 
tantos bloques de viviendas se adjudicarán de 
acuerdó con un concurso público, en el que 
primará a los colectivos sin ánimo de lucro, 
como las cooperativas de vecinos

que estarán controlados por la 
propia Junta con el fin de que 
no se disparen los precios de 
estas viviendas, al tiempo que 
estos constarán en el pliego de 
condiciones, como forma de 
frenar el proceso de especu
lación.

Libertad en el diseño

Como ya es conocido, las 500 
viviendas se reparten en 25 blo
ques de seis alturas cada uno. 
La construción en “H” de los 
edificios permite un mayor 
aprovechamiento del terreno y 
la construcción de cuatro 
viviendas por planta, aunque 
esto no es un número fijo, ya 
que si éstas son de protección 
oficial el suelo útil máximo es 
de 9Q metros cuadrados, mien
tras que las de renta libre puede 
alcanzar los 130 metros, lo que 
hace que el número de vivien
das sea oscilante hasta que se 
concrete cada proyecto.

Un proyecto en el que cada 
arquitecto se tendrá que ceñir 
a unas directrices, pero con 
libertad de diseño en cada blo
que, lo que permitirá que haya

un tramiento integrado del con
junto, pero no uniforme. El 
complejo tendrá una plaza inte
rior y espacios verdes que cir
cundan los bloques, separados 
14 metros, integrándoles en el 
Parque Lineal, además de zonas 
dotacionales y deportivas.

Por la cantidad de iniciativas 
llegadas hasta Política Territo
rial, el delegado estimó que en 
dos años haya un alto grado 
de ejecución del Polígono.

Asimismo, Siro Torres mani
festó que “es una oferta inte
resante para los ciudadanos con 
rentas bajas”, mientras que el 
concejal de Urbanismo, Fran
cisco Martínez Simón, añadió 
que “ha sido una buena idea 
por parte de la Junta dejar la 
construcción a la inicitiva pri
vada, lo que hace que los fondos 
públicos se pongan al servicio 
de un proyecto social”.

Provisionalidad

El concejal de Urbanismo 
también informó en la comisión 
de las conversaciones manteni
das con el Banco de Madrid, 
entidad propietaria del solar

que existe en el centro de la 
Plaza de la Mancha, más cono
cido como el “agujero” de 
Villacerrada.

El Banco cederá al Ayunta
miento de forma provisional 
este solar, para convertirlo en 
una zona arbolada y recreativa, 
con pista de monopatín. En pri
mer lugar, este hueco se cubrirá 
con una estructura metálica y 
pavimento, lo que hará que la 
plaza gane en superficie 2.000 
metros cuadrados. La inversión 
en estas obras serán de 27 millo
nes de pesetas.

Este solar está destinado, 
según el PGOU, a un centro 
social, cuya construcción no se 
descarta en un futuro, mientras 
sí quedó desestimada la posi
bilidad de construir aquí un 
centro social.

Por otra parte, atendiendo a 
una reiterada petición del Ins
tituto de Estudios Albacetenses, 
la comisión de Urbanismo se 
mostró interesada en la recons
trucción del arco de las “Jus
tinianas”. En primer lugar se 
vio la posibilidad de que su ubi
cación fuera en la Plaza del 
Altozano, aunque su altura, de 
6 metros, hará que se busque 
otro emplazamiento.

Finalmente, se dejó en sus
penso las peticiones de Hidroe
léctrica para canalizaciones, con 
el fin de solicitar de esta com
pañía, como lo está haciendo 
Telefónica, que lo haga en coor
dinación con las obras del 
Ayuntamiento, por el deterioro 
que sufren las calles.
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las obras
el centro socio 
«El Ensanche

El nuevo ee^Sp> 

estar co^^j de a" 
zode algoni3^o«^" 
y su pr^’“<> 

de los cua ■ ^ *

Bienestar 
50

También ^o¿k> 
bó el P^®®^(jjii(»^i 
"^^ fí det^^ínir^í 

una, jnnio,.^^gsiin>;^, 

100 viviendo de P^. 
viviendas se ^jusíj^^ 
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feta adjudicación, la del matadero y el convenio con Retevisión, a¡ Pleno extraordinario del martes 

La Junta asume la propuesta municipal 
para las obras de la nueva depuradora

El colegio 
público “José 
Solís” pasará a 
llamarse “Severo 
Ochoa”

El 28 de febrero se pone como fecha tope para la recepción de las televisiones privadas E. CAÑAS

0 alcalde anunció en la Junta de Portavoces celebrada 
3W /a convocatoria de un Pleno extraordinario eb 

Que se resolverán las adjudicaciones de las obras 
la nueva depuradora y del matadero, así como el. 

^liyenio con Retevisión para la recepción de las tele-

visiones privadas, cuya fecha parece retrasarse al próxi
mo 28 de febrero y no a primeros del mes de enero 
como se anunció en un principio. El Pleno aprobará 
la adjudicación de las obras de la depuradora aten
diendo al dictamen de la comisión que se reunirá hoy.

Sobre la construcción de la 
nueva depuradora de aguas 
residuales, el alcalde informó 
* los portavoces de la opo- 
tón que la Consejería de 
Múca Tenitorial acepta la 

¡propuesta de los técnicos 
, rnunicipales, asumiendo la 
(herencia económica, en un 
p%» que existe entre una 
pena y la otra que estaba 

en discusión. Como se recor- 
prá. la comisión dictamina- 
^ra se reunió el pasado 24 
p octubre sin que pudiera 
'erminar con la adjudicación 

estas obras, que tiene un 
Pesupuesto de 1.500 millones 
* pesetas, debido a las dis- 
^puncias que surgieron con 

responsables de la Con
fería de Política Territorial, 
T^^^erato que financia el 

1 riel del coste total.
5 ^ria diferencia económica 
1 110 tnillones de pesetas 
l^e las plicas presentadas 
1 ^r dos empresas y que eran 

riue ofrecían mayores 
1 ^'^ '^ realización de

^’ ^'^® rfue surgiera 
1 ^^ ^' ^^ financiación
1 riel ^^ ^^^^^ ^^ ^^ Junta o

1 T^’^^^rniento, aspecto
^^ ^^^® asumido t n mencionada Consejería.

I ^^^^ ^®rma, los repre- 
1 la ^^ '^ oposición en

^^ Portavoces con- 
| Qrie ha sido una for- 

1 del Gobierno\ '’s \ ^ '^ propues-
1 P^les^ ^^ técnicos munici- 

1 también resolverá
1 ^ otr '’^^'dn, según informe 
l ^ra a ^ernisión dictamina- 
1 el’r'as del nuevo 
1 ^’^Presa “FOC- 

1 A ’^®^^iado en 19 
1 A pesetas el presu- 

ríe 306

Eva CAÑAS

La nueva depuradora tiene un presupuesto de 1.500 millones de pesetas.

signado para esta construc
ción.

Se retrasa la emisión

El convenio con Retevisión 
será otro de los asuntos del 
Pleno extraordinario del 
próximo martes, con el fin de 
que Albacete reciba la emisión 
de las televisiones privadas el 
próximo año. En este sentido, 
el alcalde informó que la 
recepción tendrá como fecha 
tope el 28 de febrero, aspecto 
que preocupa a la oposición, 
dado que en un principio se 
fijó a principios de enero.

En la firma del convenio, 
que servirá para ratificar el 
acuerdo asumido con Retevi
sión, el Ayuntamiento tendrá 
que aportar el 60% de los 25 
millones con los que se con
tribuye a este proyecto, para 
agregar el 40% restante cuan
do llegue la emisión. Aún así, 
el alcalde aseguró que la apor
tación de Albacete es la más 
baja de los ayuntamientos de 

la región.
Por otra parte, en la Junta 

de Portavoces, José Jerez dio 
a conocer las resoluciones más 
destacadas de la recientemen
te celebrada comisión regional 
de Urbanismo, como la apro
bación definitiva del Polígono 
Industrial de Romica, en la 
carretera de Mahora, la reca
lificación de zona verde a 
dotacional de un solar en la 
calle Hermanos Jiménez, para 
la construcción de un centro 
social del Inserso y que ya fue 
aprobado en Pleno.

Los representantes de la 
oposición también conocieron 
que del 10 dediciembre al 10 
de enero se celebrará una 
exposición de belenes, de la 
colección de arte popular, en 
el hall del Ayuntameinto, en 
cuyo montaje colaborará la 
Escuela-Taller.

Finalmente, el alcalde se 
brindó a facilitar a la opo
sición un informe del estado 
de las obras municipales que 
se están realizando.

Comedores en 
los colegios

El Ayuntamiento ha 
comenzado a estudiar el 
pliego de condiciones 
que regirá la adjudica
ción para prestar el ser
vicio de comedor en los 
colegios públicos que en 
principio están interesa
dos, como son Villa- 
cerrada (90 plazas). 
Prácticas (90 plazas). 
Doctor Fléming (120 
plazas) y Federico 
Mayor Zaragoza (90 
plazas). El Ayuntamien
to confía en que el ser
vicio se empiece a pres
tar a partir del próximo 
mes de enero.

El servicio se dará 
por el sistema de cate- 
ring, que la concejala de 
Educación, Rosa Gari
jo, estima que “tiene 
todas las garantías nutri
tivas y. sanitarias”. El 
coste para asistir al 
comedor será en tres 
escalas: 287 pesetas por 
recibir sólo la comida; 
335 pesetas, si además 
del comedor el alumnos 
reciben los cuidados de 
un monitor, y 400 pese
tas si también asisten a 
actividades recreativas y 
culturales. El baremo 
para poder acceder a las 
plazas está aún sin fijar, 
aunque la concejala dijo 
que “no se atenderá tan
to a las cuestiones eco
nómicas, ya que no será 
un servicio que se preste 
en zonas marginales, 
sino que se priorizarán 
los casos en los que la 
madre trabaje fuera de 
casa”.

La comisión de Cultura hai 
atendido la propuesta del Con-' 
sejo Escolar del colegio públicoi 
“José Solís” para cambiar elj 
nombre de dicho centro. i 

A partir de ahora, este cole
gio público pasará denominarse 
“Severo Ochoa”. Según la con
cejala de Educación, Rosa Gari
jo, “el nombre actual no es muy 
acorde con la época”. Como es, 
sabido, José Solís fue ministro: 
de Trabajo con el régimen S 
franquista. i

Sin embargo, esta comisión! 
no atendió el ofrecimiento de^ 
la empresa “Limex Bau” para' 
adquirir un segmento del muro^ 
de Berlín. El trozo de muro’ 
ofrecido tenía un peso de 2.500 ¡ 
kilos, con una altura de 3,6 
metros, 2,1 metros de base y¡ 
1,2 metros de ancho, y el Ayun-1 
tamiento tendría que pagar por! 
su adquisición tres millones de i 
pesetas. i

En esta comisión quedó! 
aprobado el programa del Fes
tival de Música en la Navidad 
en el que actuarán: el día 19 
de diciembre, el Grupo de Dan- i 
zas “Abuela Santana”; día 20, 

j la Coral de Albacete; día 21, j 
1 el Grupo de Coros y Danzas) 
j de Magisterio; el día 22, la 
¡ Agrupación Musical de Pozo 
i Cañada; y el día 23, el Orfeón i 

de La Mancha. El festival se 
] celebrará en el Auditorio y su 

horario será a las ocho de la! 
| tarde._________________ ______ 1

Exposición de Artistas Jóvenes

En esta reunión se decidió 
que fuera la comisión dé Inte
rior quien decidiera sobre el 
cambio de nombre de la calle 
Seminario por Cardenal Tavera, 
atendiendo a la propuesta del 
CDS, como recuerdo a quien 
creó la diócesis y construyó los 
edificios del seminario y el 
obispado.

Finalmente, se aprobaron las 
bases que regirán la VIII Expo
sición de Artistas Jóvenes. 
Bases que son similares a las 
de anteriores convocatorias, con 
la novedad de que se incremen
ta de 170.000 a 200.000 pesetas 
el presupuesto del Ayuntamien
to para la adquisición de obras.
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Sal ganando 
con el cambio.

100.000
ptas. de Ahorro

¡Con 
(Ie¿ 
df/ 
OIOC 
preí 
file

Este mes, llévate tu Peugeot 205 y sal ganando con el cambio. 
Porque si nos dejas tu coche usado, te ahorras 100.000 Ptas.

Y como siempre, con la máxima valoración por él 
y una financiación creada a la medida de tus posibilidades.

Acércate a tu Concesionario Peugeot Talbot. 
Saldrás ganando con el cambio.

Red de Conces¡o^^Y 
PEUGEOT TAI^Acción válida hasta fin de mes 

para vehículos en stock, excepto

\os

205 Winner.

PEUGEOT 205 
Contigo al fin del mundo.

O

.C.D.2022
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Según señaló el secretario del Consejo General de Diplomados en Enfemería, Luis Ricardo Rodríguez 

“Se necesitan 50.000 ATS más para una 
cobertura sanitaria completa y eficaz”

Este colectivo carece de un estatuto marco en el que que se recoja la actuación profesional

Hoy, Pina 
entregará una 
unidad móvil a 
la Hermandad 
de Donantes

_________LT

WB motivo de la toma de posesión de la nueva junta 
(gobierno del Colegio de Diplomados en Enfermería 
^■^bacete, el secretario del Consejo General de Diplo- 

®a<íos en esta disciplina, Luis Ricardo Rodríguez, estuvo 
P^seníe en el acto y destacó cuál es la situación de 
^'^ colectivo en España.

P. PINTADO

^ 's Ricardo Rodríguez 
^^^ Consejo 

Enfrió ^^ Diplomados en 
'^’^^^^ Albacete 

P^ado martes, día en el 
*^ ^^"^^ ^® 
nueva junta 

^®* Colegio de 
^^ ^” Enfermería, 
por Antonio Rodrí- 

E secretario del Con- 

íctiialcomentó la 

’Í sistpm " ^^P^"^’ dentro 
J*W sanitario. Rodrí- 
**«* sTh^”
- Una n ^^ "^ convertido

< “1 o . Sanidad espa- 
<lue carencia

'‘las las ^^^^"^ ^1®’’ ^efi- 
«iste „"“"“ «^P que 

’* contem” i^^^^^^Po marco 
^ a ^°^o lo refe- 

actuación”, 
secretario del Con

sejo General.
Dentro del ámbito univer

sitario la Enfermería es una 
materia de las consideradas 
‘con futuro’, además se nece
sitan 50.000 profesionales para 
que la cobertura sanitaria de 
los ciudadanos sea más com
pleta y eficaz, pero Rodríguez 
Díaz dijo que “la Admnistra- 
ción sanitaria española saca 
las plazas de ATS con cuen
tagotas”.

Licenciatura

,<
(W

«í
W

»w
H

**
**

*’’
^^

Otro planteamiento del 
secretario del Consejo Gene
ral está relacionado con las 
parcelas que han de compren
der los estudios de Diplomado 
en Enfermería, así como la 
licenciatura en esta disciplina, 
que desde las autoridades 
sanitarias tampoco se ha plan
teado, como ya existe en paí
ses europeos. La carrera pro
fesional constituye uno de los

Luis Ricardo Rodríguez Díaz, a la derecha de la foto, jesus moreno

principales caballos de batalla 
de este colectivo de profesio
nales en España, según infor
mó Rodríguez Díaz. “Desde 
el Consejo General de Enfer
mería se están consultando 
con un amplio abanico de pro
fesionales la forma y los méri
tos que han de valorarse para 
que exista la posibilidad de

un ascenso tanto a nivel retri
butivo, como a nivel profesio
nal, valorándose la antigüedad 
en el puesto, así como cursos, 
ponencias, trabajos y labor de 
investigación, que es desde 
nuestro punto de vista un cri
terio adecuado para valorar la 
capacidad y la pericia del 
profesional”.

El consejero de Sanidad y 
Bienestar Social, Antonio Pina, 
estará esta tarde en Albacete 
para firmar la prórroga del con
venio entre Sanidad y la Fede
ración Regional de Donantes de 
Sangre, para la financiación de 
las actividades de promoción, 
fomento y apoyo de la hemo
donación en Castilla-La Man
cha. Asimimo, el titular de este 
departamento entregará una 
unidad móvil a la Hermandad 
de Donantes de Sangre de 
Albacete.

Por otra parte, mañana ten
drá lugar en Madrigueras una 
jomada de extracción de sangre, 
en las Escuelas Viejas del Par
que, de 9,30 a 1,30 de la mañana 
y de 4,30 a 8,30 de la tarde, 
en la unidad móvil de la Her
mandad de Donantes de Alba
cete que instalará sus equipos, 
para todas aquellas personas 
que lo deseen. La sangre que 
se extraiga se utilizará para 
cubrir las necesidades del Hos
pital General.

En otro orden de cosas, el 
presidente de la Junta, José 
Bono, recibirá esta mañana a 
las castellano-manchegos inte
grantes de la “Operación Año
ranza”, en el Palacio de Fuen
salida de Toledo.

¡¡Ahora sí quiere puede!! '

-diento

(Junto al nuevo bulevar de la circunvalación y Junto al campus universitario)

SU NUEVA VIVIENDA SU NUEVO HOGAR
VIVIENDAS DE 1, 2, 3 y 4 dormitorios. MAXIMAS CALIDADES 

j Garaje y trastero
Sistema de protección contra incendios 
MAXIMAS FACILIDADES DE PAGO 

C/ Arcángel San Gabriel, 25 
VTVJENíDAS CON EE NJE^OR ESTICO EUROPEO

Teléfono: 23 90 48
J”l0NAN;^¿¿e segundad

CERAMICA

1 TELEFONO: 22 4012-22 4016

PISANDO SUELO ROCERSA TENDRA LA OPORTUNIDAD DE 
PISAR GRATIS SUELO BRASILEÑO, EGIPCIO 0 CANARIO
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Junto con Castilla-León y la Comunidad aragonesa

¡AGRI

Pone a su disposición una extensa gama de semillas de 
cereales para la próxima campaña.
CEBADAS: ALBACETE, HATIF DE GRIGNON, BEKA KYIVI, 
APEX, KORU, ZAIDA.
TRIGOS: ARAGON 0-3, PANE, ANZA, CAJEME, RINCONADA
YECORA, CHAMORRO, TRIANA, SEVILLANO, GOELENT. 
TRITICALE: TRITANO.
AVENA: PREVISION

VEZA Y ALFALFA.

" PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, SX*^ 
^^« ^® Peñas de S. Pedro, km. t* 

tW< ^Teléfono: 22 37 08. ALBACETE ¿/á

¡CONSULTENOS PRECIOS! #

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

OVINO Ptas.

Semana n® 46- Cotizaciones del día 15-11-90 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

Diferencia
Corderos hasta 10 kg.
Corderos de de 10 a 15 kg. 
(media de 12,5 a 13) .......................................

590-600

540-550

-50/65

-20
Corderos de 15,5 a 19 kg.............................. 465-475 -15
Corderos de 19,5 a 23 kg.............................. 425-435 -15
Corderos de 23,5 a 28 kg............................. 385-395 -15
Corderos de 28,5 a 32 kg............................. 310-320 -15
Corderos de 32,5 a 38 kg............................. 275-280 -15
Oveja gorda........................................................ 55-65 =
Lana.........................................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería.................... SC
Cebadas para cervecería................................ 23,75 -1-0*25
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl....... 23,20-23,40 -1-0,35
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.......... 22,70-23 +0,30
Trigos duros......................................................... 28,50 =
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)........ 27 =
Extensibles:
Chamorro................................................................. 30,75 =
Aragón...................................................................... 28,25 =
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano)........ 26,50 +0,25
Forrajeros (Pané, Amza, etc.)............................ 25,75 +0,25
Avena......................................................................... 21 +0,50
Centeno.................................................................... 22,50-22,75 +0,25
Triticales................................................................... 23,75 +0,25
Maíz secadero......................................................... 27-25 +0,95

LEGUMINOSAS
Yeros........................................................................ SC
Veza............................................ ............................ SC
Lentejas.................................................................. SC
Heno de Alfalfa...............................................•.. SC

PORCINO
Selecto..................................................................... 165 . +.5
Normal.................................................................... 160 +5
Graso....................................................................... 155 +5
Lechón normal hasta 18 kg.......................... 190 =

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg....... 340-350
Conejo desvieje...................................... 70 =

Información de precios. Teléfono: 21 5910 (Contestador)

Castilla-La Mancha, perjudicad 
por la negociación GATT
Los cereales y la remolacha son los productos peor tratados

El sector agrario de Castilla-La Mancha, junto a los de de los agricultores y gan^ 
Castilla y León y Aragón será uno de los que resulte También hay que tener e
más perjudicados si se aprueba fínalmente en las nego
ciaciones del GATT la propuesta presentada por la Comu
nidad Europea (CE) o alguna otra que incluya una reduc
ción de la protección superior al 30%.

César LUMBRERAS

Las producciones continenta
les como los cereales o la remo
lacha, son una de las que resul
tan peor tratadas. A este hecho 
hay que agregar además el que 
estas áreas son poco eficientes 
desde el punto de vista de la 
producción si se compara con 
las zonas de otros países miem
bros.

Según han informado a este 
periódico fuentes comunitarias, 
tras hacer un análisis de la pro
puesta presentada por la Comu
nidad Europea en Ginebra de 
cara a la celebración de las nego
ciaciones de la fase final de la 
Ronda de Uruguay del GATT, 
los productos continentales son 
los que resultan más perjudica
dos debido a la reducción del 
apoyo interno que concede 
actualmente la CE a sus agri
cultores y ganaderos. Conviene 
recordar que se establece una 
disminución para el período 
1986-1996 del 30% para los 
cereales, las oleaginosas, el azú
car (remolacha), los productos

lácteos, las carnes y el aceite de 
oliva. La CE pide que se tengan 
en cuenta los esfuerzos qüe ya 
se han realizado desde 1986 con 
la aplicación de los estabiliza
dores agropresupuestarios por lo 
que al final la reducción del apo
yo que falta por hacer sería infe
rior a la citada cifra.

Según las citadas fuentes en 
caso de que se apruebe la pro
puesta presentada por la CE, 
cosa poco probable ya que ha 
sido rechazada por otros países 
firmantes del acuerdo del 
GATT, la economía agraria de 
Castilla-La Mancha se vería muy 
perjudicada. Hay que tener en 
cuenta lo que sería todavía más 
si se aprueba alguna de las otras 
propuestas que incluyen una 
reducción del apoyo interno 
todavía mayor. Los expertos 
explican esta afirmación dicien
do que la economía agraria de 
esta comunidad autónoma está 
basada fundamentalmente en los 
cereales, el girasol, y a ganadería, 
productos a los que se aplicará 
la reducción del apoyo interno 
lo que aumentará las dificultades

ta que las estructuras (k 
ducción en estas zonas 
menos' eficientes que ® 
existen en otras áreas coa 
doras de Francia, Ale^ 
Holanda, entre otros paise 
lo que se hará muy 
tener las citadas producci» 
Castilla-La Mancha, sin <)« 
el momento tampoco
alternativas claras. j 

Además ya llueve >* 
do porque durante los 
años y a consecueneM 
entrada de España en J 
han producido 
han afectado a 
numerosos agriculo 
deros y tampoco «fj 
vechado para rea .
versión que esta H

ganaderos
europeos ^e h ^ J 
recientemente^ J 
la sede del GATT 
por la posible re 3?^ 
ayudas y del .n’^usij 
perciben. Asim  ̂J
Les de Estados 
presionado a , 
para que rechac 
elaborada pof unin^^ 
no tener acuerdo a» 
do”, han señalado.^J

ASAJA no participará en las eleccíí”'^
C.L.

ASAJA no participa como 
tal en los próximos procesos 
electorales ni tiene acuerdos 

, con ningún partido político, ha 
manifestado a este periódico, 
fuentes de la citada organiza
ción agraria.

Mientras tanto, los respon
sables de este sindicato y los 
de la Coordinadora de Orga
nizaciones de Agricultores y 
Ganaderos (GOAG) han con
tinuado con los contratos y hay 
ya elaborada una plantilla con
junta de reivindicaciones de 
cara a las movilizaciones que 
se van a desarrollar durante los

próximos meses.
Asimismo, según han infor

mado responsables de estos dos 
sindicatos, en aquellas zonas 
geográficas donde se llegue a 
acuerdos a nivel provincial o 
regional se realizarán, movili
zaciones conjuntas.

También habrá participación 
conjunta de los dos sindicatos 
antes citados en las protestas 
que se organicen a nivel nacio
nal. Entre las principales rei
vindicaciones que existen en 
estos momentos figuran las 
relacionadas con el GATT, los 
presupuestos, para el año que 
viene y la necesidad de una ver
dadera política de concerta-

ción. ASAJ'^5 
Mientras tanW’fliíJ 

previsto P^5afilia*d 

un centenar 
raanifestacon® ,lld

que 
de dicieml^' ^|„,i«
cidiendo ?>®^#¡1 

final de la
del GATT.

en este cas 10)10 J 
sas acciones P^^ 
testas, ann^' „eí'‘q 
especificad»'"’

€

CEREALES 
ABONOS

SEMILLAS Y 
SECADEROS

Ctra. Peñas - Telfs: 22 48 54-22 23 62 02080 ALBACETE

GARANTIA 
DE CALIDAD

C/Obispo Tagaste, 11
©(967)211024

ALBACETE >

ATOMO
Disco Lights

Mañana sábado día 
¡Sensacional actuación- 

LUZ MAfll^ 
(A partir de las 12 de la ”” 

CADA FIN DE SElM 
EN CASAS DE JUAN N 

DISCO LIGHTS 
ATOMO

.C.D.2022
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En el Colegio Oficial de este colectivo, de Interventores y Depositarios
Las obras comenzarán en febrero o marzo del 91

Nuevo presidente de los 
secretarios de ayuntamiento

^‘Es muy importante nuestro asesoramiento en la Administración Local

Aprobada la depuradora 
de aguas en Villarrobledo

P. PINTADO
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[Solucionar ¡os problemas 
profesionales que en estos 
momeníos tienen plantea- 
dos los secretarios, inter- 
tentores y depositarios de 
Administración Local de 
p provincia, es objetivó 
prioritario para el nuevo 
presidente del Colegio Ofí- 
riaí de este colectivo.

____Felicidad IZAGUIRRE

Enrique González Carras- 
w fue elegido presidente del 
Colegio Oficial de Secreta- 
óos, Interventores y Deposi- 
Urios de Administración 

• A ‘ ^^^ ^^ 1^ provincia el pasa- 
haí '1‘ do día 27 de octubre en asam- 
h'; 1 lilea ordinaria celebrada por 

h entidad colegiada de este 
'Electivo de trabajadores.

f^esde su nuevo cargo, que 
^niparie con el de secretario 
Jl Ayuntamiento de Pozue
lo. González Carrasco inten- 
1^ dinamizar e incrementar 
^0 número las actividades de 
*®® personal de Administra
do Local, y ofrecer cauces 
* participación y reciclaje 
Profesional ante los cambios 
*100 se avecinan en sus res- 
^JAwos ámbitos de actua
ción.
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Asi. para el próximo día 
^ se ha previsto la celebra- 

de una asamblea en la 
"Í^^ se informará a los cole
ados sobre el Real Decreto 
* Concurso de Traslados que 

a estos trabajadores. ^S(ie la Dirección General 
* Administración Local se 
^preparado un borrador 
'*®^e esta cuestión del con- 

de traslados, que de 
®^’^ento no es muy venta- 

para nosotros”, señaló 
Carrasco.A'-ro problema que de 

prolesional que se les ^^Wa ahora a los secre- 
^^^ interventores y depo- 

que centran su labor 
. ayuntamientos y dipu- 
- ^c circunscribe a la ^'dad que tienen éstos de 

^odar «»- conocimientos

Secretarios, interventores y depositarios, necesarios en las corporaciones.

#

técnicos al nuevo Plan de 
Contabilidad Pública al que 
se acogerán las Corporacio
nes municipales a partir de 
1992.

“El Plan de Contabilidad 
Pública es toda una novedad 
en nuestro terreno laboral, 
para el que será necesario un 
período de reciclaje que afec
tará al personal de Adminis
tración Local. Otros temas 
que requieren también ahora 
nuestra máxima atención es 
el de los presupuestos refe
ridos a este ámbito adminis
trativo”, indicó González 
Carrasco.

El Colegio Oficial de 
Secretarios, Interventores y 
Depositarios de Administra
ción Local aglutina a unos 65 
trabajadores en la provincia. 
Los secretarios tienen como 
principales funciones el ase
soramiento en cuestiones de 
legislación y a nivel de adop
ción de acuerdos a los alcal
des y a las corporaciones en

general; los interventores rea
lizan tareas de intervención 
económica en los gastos de 
la Administración Local y los 
depositarios son los encarga
dos de la gestión recaudadora 
en esta institución._______

El pasado día 6 de noviem
bre, el Consejo de Gobierno de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha adoptó 
diferentes acuerdos, uno de los 
cuales está relacionado con la 
Consejería de Política Territo
rial y la localidad de Villarro
bledo, ya que se aprobó el pro
yecto de concesión y construc
ción del mantenimiento, conser
vación, explotación y recupera
ción de la inversión de la esta
ción depuradora de aguas resi
duales de Villarrobledo.

Este proyecto lo sacará a 
concurso la Junta de Comuni
dades, y la financiación será de 
un 75% por parte de la ins
titución regional y el 25% a car
go del Ayuntamiento. El man
tenimiento de la depuradora 
será por un período de ocho 
años, llevado a cabo por la ins- 
tituición municipal, según infor
mó el primer edil roblense, Ber
nardo Cabañero.

La instalación de esta nueva 
depuradora ayudará a evitar la 
contaminación de las aguas resi
duales de un municipio, como 
es el de Villarrobledo, que van 
a depositarse al río Záncara, 
además de que se evitarán tam
bién las molestias que se oca
sionaban a la localidad vecina 
de Socuéllamos.

“Con la antigua depuradora

se ocasionaban molestias al 
municipio vecino de Socuélla
mos (Ciudad Real), ya que el 
agua se depuraba poco. Ahora 
las aguas estarán debidamente 
tratadas y así se evitarán olores 
y gastos sobre todo para los 
agricultores, ya que al río Zán
cara se vertía el agua casi sin 
depurar”, señaló Bernardo 
Cabañero.

El proyecto de la depuradora 
de aguas residuales para 
Villarrobledo asciende a 
371.520.000 pesetas.

Para el próximo mes de 
febrero del 91, estará resuelto 
el concurso de la obra que se 
llevará a cabo y probablemente 
para esa fecha podrá comenzar 
su construcción e instalación, 
informó el alcalde del Ayun- 
tamiento de Villarrobledo.

Presupuestos

Por otra parte, otro de los 
temas que se están elaborando 
estos días en el Ayuntamiento 
de Villarrobledo son los pre
supuestos municipales para el 
el próximo ejercicio 91 que, 
según informó el primer edil 
de la localidad, se debatirán y 
someterán a votación en la 
sesión plenaria que se convoque 
para la la segunda quincena del 
próximo mes diciembre.

Reconocimiento

González Carrasco afirmó 
que “la labor que realizan los 
secretarios, interventores y 
depositarios, de asesoramien
to del personal implicado en 
la Administración Local es 
muy importante”, y que “en 
torno a aquella gira buena 
parte de la actividad de las 
corporaciones”.

“Pasamos una época en la 
que nuestras tareas no se 
reconocían como merecen 
-añadió-. Ahora, es posible 
que éstas sean poco conocidas 
por la gente a nivel general, 
pero lo que es indiscutible es 
que se trata de unas funciones 
que son de gran importancia”.

La OMIC de Tobarra sigue 
creciendo en su tarea

LT

Hace un año que se inauguró 
la Oficina Municipal de Infor
mación al Consumidor de 
Tobarra. En este período de 
tiempo se ha ido creciendo en 
la medida que los consumidores 
han ido tomando conciencia de 
lo que es o significa la Oficina 
del Consumidor, según se expli
ca en un comunicado remitido 
a este diario de la encargada 
de la OMIC en esta localidad, 
Marián Bernabéu Cañete.

La primera etapa ha sido un 
período de aprendizaje que 
para las persona encargada de 
la OMIC se le ha presentado 
de una forma un tanto inno-

Ivadora pero que al mismo tiem
po le ha servido para conocer 
y trabajar en y por las nece
sidades propias que puedan sur
gir en el municipio de Tobarra.

Para ello, se han elaborado 
una serie de actividades que 
muy bien se pueden tener una 
toma de contacto con el ciu
dadano.

Esta tiene dos vertientes; 
una, el desconocimiento por 
parte del ciudadano de lo que 
la OMIC podría ofrecerles y por 
otro lado, el hecho de que gra
cias a lo que se les podría brin
dar, acudiesen a ésta como un 
apoyo en cuanto a conocimien
tos y educación, que cada con- 
[sumidor debe tener. __ .
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■- Hellín y su comarca
La iniciativa está siendo secundada por numerosos vecinos

Distribuidos en los establecimientos los pliego 
para solicitar el cambio de fecha de la Feria

Los pliegos van dirigidos al alcalde hellinero

Distribuidos en distintos establecimientos 
pliegos para solicitar el cambio de la Feria 
a sus fechas tradicionales. La iniciativa está 
siendo secundada por numerosos vecinos

que desean el cambio del certamen a las 
fechas de septiembre. Los pliegos para la 
recogida de firmas van dirigidos al alcalde 
hellinero.

Angel ROMERO GARCIA

La iniciativa de intentar cam
biar de fechas en el calendario 
de la celebración de la Feria 
hetlinera parece haber llegado 
este año a un alto punto de inte
rés entre los vecinos de la ciu
dad. De sobra son conocidos los 
comentarios que se han ido ori
ginando desde que el certamen 
de 1.990 terminó, habiendo sido 
quizás en esta ocasión cuando 
la opinión pública se ha sen
sibilizado de una manera mayor 
por el tema de las fiestas.

Prácticamente desde que ter
minó la pasada edición ferial, 
los ciudadanos han realizado 
toda clase de comentarios, 
mayoritariamente negativos, 
sobre un certamen que, a juicio 
de muchos, ha ido perdiendo 
interés debido principalmente a 
la falta de actividades que se 
ha observado en la composición 
del programa. Por otro lado, el 
pasado Pleno municipal fue 
escenario del amplio debate que 
la Feria provocaba a raíz de la 
moción presentada por el Par
tido Popular en la que ya se 
solicitaba el cambio de fechas. 
En aquellos momentos la ini
ciativa no cuajó debido princi
palmente al voto contrario del 
Partido Socialista.

Recogida de fínnas

Otras posturas fueron expues
tas en aquella sesión municipal:

Antonio González Serna, por
tavoz de Izquierda Unida, se 
mostraba partidario de potenciar 
las actividades de la Feria sin 
que se llegase a la solución de 
cambiaría nuevamente de 
fechas. Por su parte el centrista 
Enrique Muñoz proponía la 
opción de realizar la correspon
diente consulta, no directamente 
a los ciudadanos, sino a distintas 
entidades, colectivos y asociacio
nes para que, si las mismas lo 
consideraban oportuno, se pro- 
deciese entonces al cambio de 
fechas. Por su parte el PSOE 
argumentó la idoneidad de las 
actuales fechas, manifestando 
como el cambio de las mismas 
podría conllevar que las condi
ciones meteorológicas de sep
tiembre empeorasen la partici
pación de los ciudadanos en el 
certamen.

La moción fue así desestima
da y a las pocas semanas han 
hecho su aparición en numero
sos establecimientos los corres
pondientes pliegos destinados a 
recoger firmas de los ciudadanos 
solicitando el cambio de fechas.

Oficialmente no existe ningún 
dato sobre dónde ha partido la 
iniciativa, pero sí parece ser que 
la misma va tomando auge, toda 
vez que en los relativamente 
pocos días en que los pliegos 
han sido distribuidos (de hecho 
aún no se han expuesto en la 
mayoría de los establecimien
tos), han sido bastantes, según 
nuestras noticias, las personas 

que están secundando la inicia
tiva. El texto de los pliegos, que 
se dirigen al alcalde es él 
siguiente: “Los abajo firmantes, 
todos ellos vecinos de la ciudad 
de Hellín exponen que visto el 
resultado obtenido con el cam
bio de fechas de nuestra Feria, 
que de ninguna manera ha ser
vido para mejoraría, sino todo 
lo contrario, ruegan que nuestra 
Feria vuelva a su fecha tradi
cional de septiembre y sea cele
brada en honor de nuestra 
patrona Virgen del Rosario”

Festejos en el Hogar de la 
Tercera Edad

El Hogar de la Tercera Edad 
hellinero ha programado una 
serie de actividades que ocupa
rán la mayoría de los días del 
actual mes de noviembre. Entre 
las mismas se encuentran bailes, 
representaciones teatrales, 
excursiones y charlas sobre 
temas específicos.

Terminados los festejos que 
han compuesto la recién termi
nada “Semana de Otoño” llega 
este nuevo grupo de actividades 
que se desarrollarán de acuerdo 
al siguiente programa: hoy se 
realiza una excursión al Santua-’ 
no de Nuestra Señora de La 
Esperanza en Calasparra (Mur
cia), mañana habrá una sesión 
de baile animada por Jesús. El 
día 21, nuevo baile, en esta oca
sión con Anita Coral y el ali
ciente de un concurso de bailes
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Quieren el cambio de fecha para la Feria.
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en distintas modalidades. El 
próximo día 22 tendrá lugar una 
charla sobre Protección Civil 
que correrá a cargo de José 
Ferrer Cuesta, jefe del Parque 
de Bomberos local, el tema será 
“prevención de accidentes en el 
hogar”. El próximo día 23 actua
rá el Grupo Artístico y Rondalla 
del Hogar en Albacete, concre
tamente en la institución de la 
calle Avila. Con el título de 
“Castilla la Mancha, nuestra 
región” se ofrecerá el día 24 una 
proyección de diapositivas y tex
tos sobre las provincias de la 
comunidad autónoma, realizada 
por Ricardo Martín y Manuela 
Botija, a continuación, baile con

la Rondalla. 
brará un contad, 
cualquier í
30 se ofrecerá un , 
de Western, el ^ ^^ 
cha al 

entrega de

mili
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Ak.
ticipantes.
. ® 4exua¿ 
tema sexu
edad” sera 
Francisco 
director del hog g^iu j 
“ ’ r
último día ^^^^^¡e i 
local de teatro ^rr;. 
te” representa 
tral: “Mira y apr
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DON MANUEL BUENDIA GARCI*

(Profesor- de E.G.B. jubilado) ^ '
Falleció en esta capital el pasado día 4 de Noviembre a los 81 años de edad, confortado con los Santos

Bendición Apostólica de Su Santidad.
E- P. J

Su esposa, Agueda Pérez Jiménez; hijos, Elena, ^ p^i^ 
y Maribel; hijos políticos; Fernando, Paco y Mari LU2 t 
fesores de E.G.B.); nietos, sobrinos y demás familia’

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA ,.>’
siaY la asistencia a la misa que. tendrá lugar hoy viernes día 16 a las SIETE TREINTA de la tarde en la <4

La Purísima.
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Hellín y su comarca ■ "
Implantación de un método científico para la atención del enfermo

Curso dedicado a la problemática de la 
enfermería en el Hospital Comarcal

El curso fue realizado por el equipo de enfermedades de Pozoblanco

COO;

Hospital Comarcal ba sido escenario 
M corso dedicado a la enfermería. En 
^isnio se ba estudiado la implantación 

método cientifíco en el proceso que 
’^ifa la enfermería en la atención del

enfermo, realizándose una proyección glo
bal sobre la aplicación de los cuidados que 
se ofrecen a los pacientes y la atención 
que se dedica a los familiares de los mismos

A^ROMERO

•L ^f^P’^^l Comarcal ha 
ya a realizar sus pri- 

^®’’a ^® los 
* i ^^l^^^^niente de aten
ía A tal efectodesarrollado un curso dedi- 

^® ^^ enfermería 
™^áL Í ^^ ^debatido la pro- 

“frecen'^a 5“^^os que 

por parte 
' L? fV’^^orinado Lour- 

™ T*do, directora de 
«¡v¡d.rf' ’*'’*”’ ''^niñero, 

>«e?“‘'’.M'‘^>aenfer- 
deuatro LP^^^^’camente las 

^ de iVn ^^ -^^^ *'^ PoO" 

9«e se 
" ‘«Atención 
^ a ^^"^^’én se 
^dcs' 2 Í^®iliares de los 

^ primera
*'«iosi2í‘*Po<loescofrc. 
'**ídoa^"® Lourdes Pita 
Íf^®eenu^ ®-^?^ momentos 
^'a, dad ^'^^ Idóneos para

que todavía no
” de hn carcha los ser-‘•*LS£'«^ Con

? ‘^anto sí ten*^^ el 
Q encamado"
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propone llevar a cabo una entre
vista al enfermo para obtener una 
serie de datos y realizar la corres
pondiente valoración, a esto 
sigue el diagnóstico de enferme
ría, proponiéndose unos modelos 
de los mismos y la correspon
diente formulación que dan paso 
a los cuidados específicos que 
pueden ser más idóneos.

Realización de otros cursos

Según Lourdes Pita, la enfer
mería adolece de este tipo de 
actividades formativas, especial
mente en lo que se refiere a la 
utilización de métodos científi
cos. El curso ha sido realizado 
por un equipo de enfermeras de 
Pozoblanco (Jaén): Espíritu San
to Peñas Castillejo y Salomé 
Moreno Rodríguez, miembros de 
la unidad de Especialidades Qui
rúrgicas del Hospital Comarcal 
de aquella localidad.

El comité del curso está com
puesto por Adrián Gómez 
Rosich, Francisco Jiménez Her
gueta, Ana Aznar Sánchez, 
Amparo Plá Pico, Encama More
no García y Pilar Ferreres Peña
fiel, en la organización ha cola
borado José López Ases.

Por parte de la gerencia y 
dirección médica del hospital 
hellinero, así como enfermería se 
intentará en el futuro asumir las 
prácticas de las estudiantes en 
la Escuela de Enfermería de 
Albacete para aquellas enferme
ras que sean de Hellín, con el 
fin de que puedan realizar las

prácticas en el propio centro de 
esta localidad, sin tener que des
plazarse a la capital, lo que 
supondría considerar el centro 
sanitario hellinero como un hos
pital docente. También hace 
algunos meses se nos indicó por 
parte del director gerente del 
centro la idea de que, parale
lamente a la atención sanitaria, 
se proceda a la realiación de este 
tipo de actividades.

Vida municipal

Hoy viernes, la Corporación 
Municipal celebrará un Pleno 
Extraordinario con ocho puntos 
en el orden del día, entre los 
que figuran la aceptación de sub
vención de la Consejería de Agri
cultura para el Plan de Conser
vación de Suelos en la rambla 
La Calcina, adjudicación de la 
tercera fase de instalación de las 
pistas de atletismo y la cumpli
mentación de documentación 
para la permuta de la cooperativa 
de viviendas Martínez Parras,

GRACIAS

ESPIRITU

SANTO
A.G.G.

Hospital Comarcal.

4?

LA FAMILIA DE

DON JOSE CASTILLO RUIZ
AGRADECE LAS MUESTRAS DE CONDO
LENCIA RECIBIDAS AL NO PODERLAS 
EXPRESAR PERSONALMENTE.
Y comunica que la misa funeral tendrá lugar mañana sábado día 17 
a las OCHO de la tarde en la parroquia de San Vicente de Paúl, 
C/ Ramón Casas.
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Almansa
''Tenemos una buena lista que en su día daremos a conocer

El presidente del PP, Antonio Castillo, valoró 
positivamente la celebración del Congreso

^^Aportó al partido la tranquilidad necesaria para poder trab^ar^

El pasado fín de semana el Partido 
Popular celebraba su V Congreso Pro
vincial. En palabras de su presidente 
almanseño Antonio Castillo, la celebra

ción de este congreso ba servido para 
aportar al partido la tranquilidad nece
saria para poder trabajar por Almansa 
y por la provincia.

Luis BONETE

En tomo a la actividad des
plegada por los diferentes gru
pos políticos el pasado fin de 
semana, ayer traíamos a estas 
páginas la valoración realizada 
por el senador socialista Emig
dio Martínez de la realización 
por parte del PSOE de su 
XXXII congreso nacional. 
Siguiendo la línea de informa
ción de estas actividades de los 
diferentes grupos políticos, 
recogemos hoy la valoración 
hecha en RNE por tres miem
bros del partido PP almanseño: 
el presidente local del PP 
Antonio Castillo y dos com
ponentes del comité ejecutivo, 
Néstor García y Miguel Fran
cés, sobre la celebración del 
V Congreso del PP celebrado 
en Albacete.

Pregunta.- ¿Era éste un Con
greso esperado debido a la 
inestabilidad de los cargos rec
tores del partido en esta pro
vincia que hacía mantenerse al 
PP en una situación inestable 
desde hacía años?

Respuesta.- Efectivamente 
el Congreso era largamente 
esperado, era necesario, nos ha 
dejado una cierta tranquilidad 
para poder trabajar por nuestro 
pueblo y por los intereses de 
nuestro partido a nivel provin
cial y local. Es cierto que nos 
estaban haciendo daño los 
diversos aplazamientos, y nos 
producía desaliento y desánimo 
a todos los militantes y más 
a las personas que estamos a 
cargo del partido en los diver
sos pueblos.

Pregunta.- Esta etapa de 
cierta inestabilidad, ¿conside
ran que queda cerrada una vez 
que se ha celebrado el Con
greso y una vez que hay finas 
personas con el respaldo de la 
mayoría que han asumido la 
responsabilidad de llevar al 
partido adelante en nuestra 
provincia?

Respuesta.- Sí, totalmente. 
Esto queda definitivamente 
cerrado y además de estar 
cerrado pretendemos que se 
olvide y haciendo eco a las 
palabras que nos dijo nuestro 
líder regional, José Manuel 
Molina, ahora el único camino

que nos queda es trabajar, tra
bajar en unidad, dejamos de 
problemas y de situaciones 
sacadas de contexto, y aquellas 
personas que sientan los colo
res del partido que nos sigan 
y los que no, que nos aban
donen o podrán ser eliminados.

Pregunta.- De alguna forma 
el partido empieza una nueva 
etapa en Albacete, ¿lo ven así 
Miguel Francés y Néstor Gar
cía?

Respuesta.- Yo quisiera 
matizar que, en la celebración 
del V Congreso no ha habido 
ni vencedores ni vencidos; 
pienso que ha habido una con
tinuidad que ha tenido unas 
discrepancias normales, pero 
que en el fondo el PP es único 
y con este V Congreso pienso 
que se han conjuntado todos 
los criterios que más o menos 
podían estar dispersos. La uni
dad ha sido el condicionamien
to principal de este Congreso. 
Creo que lo que más hay que 
resaltar y con diferencia a lo 
ocurrido con el IV y que muy 
bien explicó en el cierre nues
tro presidente, es que se espe
raba, más que una lista ganara 
a otra, cuál era en sí el desarro
llo del Congreso. Se vio bien 
a las claras que no hubieron 
ni “bombas ni navajas” tal y 
como dijo el Sr. Bono, “que 
si en el IV Congreso hubieron 
bombas en éste iba a haber 
navajas”; quedó claro que no 
hubo nada de esto y^que si 
algúién había traído “bombas 
a Castilla-La Mancha, ese 
había sido el Sr. Bono, trayén
dolas al campo de tiro de 
Anchuras. Creemos que ha 
sido un Congreso que se ha 
desarrollado con completa nor
malidad en la que contendían 
dos listas unidas por una misma 
ideología. La participación fue 
muy alta; de 910 compromisa
rios. votaron 803 y los resul
tados están ahí: una lista sacó 
504 votos, la otra 296 y sólo 
hubo un voto en blanco y dos 
nulos. Lo que está claro es que 
desde Almansa nos pondremos 
al servicio de la lista ganadora 
y trabajaremos por la unidad 
y por el bien del partido.

Pregunta.- Los 33 compro
misarios almanseños anuncia-

ron que no iba a haber una 
postura determinada, sino que 
habría libertad absoluta de 
voto. El voto almanseño, ¿ha 
estado con la lista más votada?

Respuesta.- Lógicamente 
hay que pensar que, todos los 
que fuimos a votar teníamos 
una manera de pensar, en defi
nitiva un fundamento hecho 
sobre las dos listas y el voto 
es secreto. Pienso que habría 
contraste de criterios y unos 
votaríamos una lista y otros 
otra. Esto no implica que se 
den divergencias dentro del 
partido. Al pulsar la opinión 
de todos los compromisarios 
salió a la luz quiénes eran los 
que queríamos que nos gober
naran. Insisto, no ha habido 
ni vencedores ni vencidos, ha 
salido un resultado y lo aca
taremos y estamos dispuestos 
a colaborar con la lista que 
ha salido.

EL 
es ( 
tó, 
Z8(

aiej 
Gol:

Todos contentos con el Congreso del PP

Prof 
Con 
aoin 
Poc

bj 
tilín

L 
t(liii 
tile: 
íiad 
los 
Conmatizado el criterio unánime 

de una mayoría, pero la unidad 
y la tranquilidad existía antes 
y después del Congreso. Para 
finalizar decir que no ha habi
do ni vencedores ni vencidos, 
aunque en política a nadie le 
gusta perder, si no que se lo
pregunten a Solana, Solchaga, 

Pregunta.- En el horizonte Barrionuevo o Leguina por 
tenemos muy cercanas las elec-'
ciones municipales. ¿Cómo se 
las plantea el PP?

Respuesta.- .Indudablemente 
tenemos muy cerca ya la próxi
ma confrontación electoral a 
nivel municipal. En esto noso
tros llevamos trabajando 
mucho tiempo, tenemos ya 
confeccionado prácticamente 
todo el programa, solamente 
faltan los últimos toques, y en 
cuanto a las listas electorales, 
también estamos muy avanza
dos, porque prácticamente sólo 
nos falta ocupar los puestos de 
relleno. Creo que tenemos una 
buena lista, que en su día la 
daremos a conocer á los 
medios de comunicación. Que
remos hacer un trabajo digno 
y bien hecho.

Pregunta.- ¿Consideráis des
de Almansa que se entra en 
un verdadero período de tran
quilidad después de este Con
greso?

Respuesta.- Ya tenemos 
contactos con la nueva direc
tiva y vemos que el talante es 
positivo y que vamos a empezar 
ya a hacer grandes cosas. Creo 
de verdad que ha comenzado 
una etapa de gran estabilidad 
que por otra parte el V Con
greso no ha afectado para nada 
a esta estabilidad, solamente ha

ejemplo.

Comisión de Gobierno

sesiones de ’^^í 
Gobierno, se presen^ 
serie de . preguntas jr ; 
de los concejales^ 
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Como cada martes se reunía 
la habitual Comisión de 
Gobierno del Ayuntamiento 
almanseño poco después de las 
siete de la tarde. Dicha Comi
sión desarrolló un orden del 
día con puntos habituales en 
este tipo de sesiones como los 
asuntos de las arcas económi
cas, administrativas, bienestar 
social y cultura. No hubo temas 
excesivamente importantes a 
excepción de la comunicación 
hecha pública de foma oficial 
por la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha por la 
cual se amplía la subvención 
que por parte de este orga
nismo se va a facilitar al Ayun
tamiento almanseño de cara a 
la construcción de la nueva 
guardería, que como se sabe 
se está construyendo en el jar
dín de la Glorieta.

En la comunicación de la 
Junta de Comunidades se seña
la que ese capítulo de subven
ciones por cada apartado, se 
amplía ahora en tres millones 
de pesetas más para la men
cionada obra. Por otra parte 
se recordará que a otra de las

n el «tt ’' 
En relación ^ .¿-j- 

publicado en est r^- 

« *"; * titnw 
cion y ei 
información. a^psílt^" 

La Asociación ^ •
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de Asturias 9 yo a ; 
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Practica la cirugía taurina desde 1.979, año en que debutó en ¡a plaza de toros de Lorca

El Dr. González Masegosa, nuevo jefe 
del equipo médico de la plaza de toros

La temporada 
de los cambios

El nombramiento tiene carácter provisionai, basta que aparezca el nuevo reglamento taurino

0 Dr. González Masegosa
J desde boy el nuevo jefe 
^^ii(¡uipo médico de la pla
gie toros de Albacete. El 
^bh le ha sido oficial- 

|®®flíe comunicado al 
^ador Civil, al Comi-

y a la Asociación de 
P«í8dores de Toros.

Carlos GUTIERREZ

Fedo ^^ ®g^^o provincial de la 
^^ Organizaciones

^ ^ conocer el 

líe Aib^° ^^ ^^ plaza de toros 
^"^P^« de la 

ínmolir 1^^ ^^régano, al 
L ^ ®^^Í ^e jubilación.

* ‘*®’^ nuevo

ión 4 “os de u ®®®bres- de algu- 
4 ^nzále? Salvador 

u ^y^^^ii^e; los anes-

^^ Client P^^^ ^^ puesto de 
^ S® ^"" ®1 m'^mo que 
4a?oT^° ^on el Dr. 
^oz Al¿p'^°^^ Antonio Mar- 
’^ico "^‘entras que el 
. -•un.cologtt aún está

1*
'

EI Dr. González Masegosa en el centro, durante una rueda de prensa.

por decidir.
El nombramiento de Pascual 

González Masegosa es provisio
nal, pero no es probable que 
salga la plaza a concurso de 
méritos antes de la elaboración 
del nuevo reglamento taurino.

De esta forma es posible que 
el equipo recién nombrado per
manezca al menos un año en 
su puesto.

González Masegosa, de 38 
años de edad, debutó como 
cirujano taurino en la plaza de

toros de Lorca en el año 1.979, 
cuando era médico residente en 
Murcia. Desde 1.981 ha estado 
plenamente vinculado a los 
equipos quirúrgicos de nume
rosas plazas de toros de la pro
vincia de Albacete,

La temporada de 1.991 
va a traer muchas caras 
nuevas a la plaza de toros 
de Albacete. Puede ser 
una casualidad o puede 
que signifique ,simbólica
mente, el fin de una épo
ca y el comienzo de otra.

Es sabido el berenjenal 
de apoderados que están 
detrás de hacerse con los 
asuntos profesionales de 
Manuel Caballero; tam
bién que Constantino 
González ha abandonado 
el palco presidencial, por 
su traslado a Valencia, y 
la sustitución por Eutimio 
Candel; la banda de músi
ca será, probablemente, la 
nueva Municipal, después 
de un par de temporadas 
en la que actuó la Agru
pación del barrio de San 
Pedro; es prácticamente 
seguro que el nuevo 
gerente de la empresa sea 
Angel Gómez, tras la 
renuncia de Gonzalo Gil 
por motivos profesiona
les.

Ahora se dá a conocer 
el obligado relevo en el 
equipo médico de la pla
za, motivado por la jubi
lación de Ernesto Turé
gano, que ha ocupado el 
cargo desde 1.971.

A la espera de que se 
confirmen algunos, habrá 
que desear, a todos 
ellos,toreramente, que 
Dios reparta suerte.

jo-
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El Tribunal Supremo ha fallado a favor de Castilla-La Mancha 
el contencioso sobre el queso manchego.

Por tanto, sólo será queso manchego, el que se elabore bajo su 
Denominación de Origen y cumpliendo todas y cada una de 

sus normas.
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Según el Eieculivo regional se ha introducido un ‘‘cambio muy puntual, breve y preciso'’

Retirada la enmienda dél PP a la Ley 
de Carreteras, tras una oferta de Bono

Las diputaciones dispondrán de mayor autonomía para ejecutar obras en las vías de su titularidad

El PP retiró ayer la 
enmienda a la totalidad 
presentada al Proyecto de 
Ley de Carreteras y Cami
nos elaborado por el 
Gobierno regional, al com
prometerse José Bono ante 
el Pleno a introducir un 
cambio puntual en el texto 
de la citada ley.

En opinión del Ejecutivo 
regional la mayor autonomía 
solicitada por el Grupo 
Popular para las corporacio
nes locales en materia de 
carreteras puede incorporar
se a la ley mediante una 
enmienda parcial y no con 
una a la totalidad como de 
hecho ha ocurrido. Ante esta 
oferta realizada por José 
Bono el representante popu
lar, José Madero, anunció a 
la presidencia de la Camara 
autonómica la retirada de la 
enmienda, ante la posibili
dad de llegar a un acuerdo 
en los puntos más concretos 
y sustanciales de la ley.

En este sentido y debido 
al cambio anunciado por 
José Bono las diputaciones 
dispondrán de una mayor 
autonomía a la hora de llevar 
a cabo obras en las carre
teras que sean de titularidad 
local ya que dejará de ser 
vincluante el informe que 
sobre estos proyectos debe
rán remitir los técnicos de 
la Consejería de Política 
Territorial.

El representanre popular 
criticó, asimismo, el proyecto 
del Gobierno ya que lo con
sidera una ley bastante nece
saria, pero no urgente y debi-

Presidente de los farmacéuticos de Toledo: 
‘‘No puedo obligar a vender preservativos”

LT

El presidente del Colegio de 
Farmacéuticos de Toledo, Luis 
Longobardo, señaló ayer que no 
puede obligar a nadie a vender 
profilácticos, pero que también 
es un hecho que hay que ante
poner la profesión a la concien
cia. Longobardo, que hizo estas 
declaraciones er la presenta
ción de las primeras Jornailas 
Toxicológicas de Castilla-La 
Mancha, manifestó respecto a 
la campaña del Ministerio de 
Sanidad para potenciar el uso 
de los preservativos que cada 
uno actúa según sus propias 
convicciones morales, si bien en 
este asunto hay que ser pro
fesionales.

En el tema concreto de las 
Jornadas Toxicológicas, que se 
prolongarán hasta mañana y 
que fueron inauguradas ayer 
por el director de Sanidad 
Pública, Longobardo matizó 
que el objetivo de las mismas

El PP propone 
un pacto, si 
Bono rechaza la 
inversiones enl 
región para W

é'
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Según el PP, esta ley no contiene un elemento financiador de las obras que se pueden hacer en las carreteras.

El Partido Popular ha ofr 
cido al presidente del Gobieü 
regional, José Bono, abril i 
proceso de negociación «>” 
fín de recuperar el nivel«« 
ta de los castellano-mancha 
si Bono rechaza el proyecto' 
inversiones del Estado ea 
comunidad autónoma pt^ 
para el próximo año. Seguo 
declaraciones del p^ 
regional del PP y 
la capital regional, Jose • 
Molina, el Gobierno 
abandonado, en c^^” ° ¿ 
supuestos se j
y a su desarrollo, hechH 
se ha venido dando con 
sentimiento de la 
munidades y la apto

do a que solamente comtem
pla las carreteras y no los 
caminos como en principio 
está concebida; y finalmente 
porque no contiene un ele
mento qtie sea el que financie 
las obras que se pueden rea
lizar. Por parte del Gobierno 
regional el titular de Política 
Territorial explicó los objeti
vos y contenido de la citada 
ley de carreteras, reseñó que 
asegura la coherencia de las 
actuaciones de las distintas 
administraciones con compe
tencias en vías, resuelve las 
posibles interferencias entre 
planificación viaria y urbanís
tica y “da prioridad a la fun
cionalidad por encima de la 

es aunar esfuerzos con el fin 
de luchar contra el problema 
de la dorga así como coordinar 
las acciones entre los distintos 
colegios de farmaceúticos y la 
propia Administración. En este 
sentido “hay que tratar de for
mar farmaceúticos que enseñen, 
es decir, que dirijan a los padres 
de los afectados para que infor
men sobre lo que es la droga 
y poder ayudar así a sus hijos”, 
precisó Luis Longobardo.

Por su parte, el delegado de 
Sanidad de la capital regional, 
Rodrigo Gutiérrez, dijo que la 
campaña para el uso de pre- 
ser\'ativos, recientemente pre
sentada en los medios de comu
nicación, habla sobre la salud 
pública y va dirigida a acabar 
con problemas tales como 
embarazos no deseados y enfer
medades de transmisión sexual, 
por lo que la Administración 
está necesariamente obligada a 
dar una respuesta sobre este 
tema. 

titularidad”. Entre los aspec
tos más negativos de la ley 
el Partido Popular destacó que 
la ésta carece de un catálogo 
de carreteras y establece unas 
contribuciones especiales para 
aquellos que se vean benefi
ciados directamente por la 
construcción de carreteras.

Relación de puestos

En este punto, el represen
tente socialista matizó que 
dichas contribuciones se 
cobrarán solamente en los 
casos en que la obra beneficie 
más al particular que a la 
colectividad.

de puestos

La venta de preservativos, una cuestión entre la moralidad y la profesionalidad.

Por su parte el consejero 
de Presidencia, Alejandro 
Alonso, informó acerca de la 
sentencia dictada por el Tri
bunal Supremo que anuló la 
relación de puestos de trabajo 
de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha. Ase
guró -que el Gobierno autó
nomo en ningún momento ha 
ocultado a la opinión pública 
la sentencia y que la nueva 
relación recientemente apro
bada corrige las posibles defi
ciencias de la anterior presen
taba al comtemplar 5.400 
puestos de trabajo específica
mente para personal funcio
nario, excluidos sanitarios 
locales y personal laboral.

afirmado que su 
puesto a negociar un p ..^ 
sor que propone.® ^. 
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Nuevas Instalaciones de Albasa
Concesionario Renault Vehículos Industriales
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Inauguración día I7de Noviembre o en Ctra. de Mahora, s/n.

^^ulps Industriales Un nuevo Albasa con nuevas instalaciones. Más amplias y mejor equipadas donde encontrará 
¡22523 todos los servicios de •Venta* Financiación •Recambios ye Taller para los camiones Renault.

I^ENAULT CAMIONES. ESTAMOS CONSTRUYENDO NUESTRA LEYENDA,
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Entrevista González-Fraga

El presidente de la Xunta de Galicia, Manuel 
Fraga afirmó ayer que no ha inOuido “para 
nada” en la decisión del presidente nacional 
del Partido Popular, José María Aznar, de rom
per las relaciones con el presidente del gobierno

cántabro tras las declaraciones que Juan Hor
maechea realizó contra representantes del Par
tido Populan Fraga se entrevistó durante una 
hora con Felipe González, con quien habló de 
cuestiones j’elativas al desarrollo de Galicia y

al viaje que hoy iniciará por dos países s» 
mericanos. Manuel Fraga se mostró ttíá 
comentar cualquier aspecto relativo a «i 
ción interna de su partido e incluso delafo^i^ 
nacional.

El presidente de la Xunta se entrevistó con el jefe del Gobierno y afirmó que es contrario a la política de confrontación

Manuel Fraga asegura que no intervino en 
la ruptura del PP con el presidente cántabro

José María Aznar afirmó, por su parte, que su partido se inscribirá como democristiano en ei PPE ei año próximo

MADRID. (Agencias).- En 
relación a los acontecimientos 
ocurridos en Cantabria, Manuel 
Fraga indicó que “mi posición 
es la que ha expresado públi
camente José María Aznar, en 
la formación de la cual yo no 
he influido para nada, pero le 
apoyo al cien por cien”.

Respecto a las declaraciones 
de Hormaechea sobre el Par
tido Popular y sus intereses en 
Cantabria Fraga añadió que 
“son una bobada y cualquiera 
que siga las cosas que ha dicho 
determinado personaje en los 
últimos tiempos le costará tra
bajo saber cuándo las dice seco 
y cuándo húmedo”.

El presidente del gobierno 
gallego añadió que con Felipe 
González -además de los pro
blemas de Galicia, que habían 
repasado “ministerio por minis
terio” había hablado de “gran 
política internacional en sentido 
general” y que “los temas de 
política nacional yo los dejo en 
quien tiene que hablarlos que 
es mi presidente nacional”.

Fraga subrayó que había gran 
coincidencia entre su posición 
y la del presidente del Ejecutivo 
sobre la solución de los pro
blemas de Galicia y que por 
tanto no se habían producido 
discrepancias de fondo en los 
problemas abordados, lo que se 
debe, según Fraga a que “no 
hemos hablado de temas de 
política de partido en los que 
habría diferencias importantes, 
pero él es el presidente del 
Gobierno de España y yo del 
gobierno gallego y en este 
aspecto él no se siente socialista 
y yo no me siento más partido 
que el de Galicia y en ese terre
no el diálogo es posible”.

El presidente gallego añadió 
que “yo intento demostrar que 
lejos de planteamientos de con
frontación sobre supuestas 
bases más o menos nacionalistas 
en las que yo no creo y lejos 
de todo planteamiento conti
nuista del centralismo, cabe ese 
diálogo”.

Relaciones correctas

Fraga calificó las relaciones 
entre su gobierno y el gobierno 
central como “correctas, pero 
pueden mejorarse” y agregó 
que “como es natural nosotros 
tenemos la obligación de pedir 
más, pero hoy por hoy tengo 
que considerar que existe el diá
logo, con unos departamentos 
más fluido que con otros, pero 
intentaremos seguir por ese 
camino. Yo no creo en la polí
tica de confrontación”.

Por la tarde Manuel Fraga 
se entrevistó con el ministro de 
Sanidad, Julián García Vargas, 
con el que abordó los aspectos 
pendientes relativos a la trans-
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Manuel Fraga se entrevistó con el presidente Felipe González y hoy inicia un viaje por dos países sudamericanos.

Respecto a las declaraciones de Hormaechea sobre el PP y sus inte
reses, Fraga aseguró que “son una bobada y cualquiera que siga 
las cosas que ha dicho determinado personaje en los últimos tiempos 
le costará trabajo saber cuándo las dice seco y cuándo húmedo”

I

ferencia del Insalud a Galicia, 
y con el ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez, con el que habló 
de su viaje a Sudamérica y se 
interesó por la situación del 
capitán de la marina mercante, 
Manuel Rosales, encarcelado 
en Irán.

Hoy, antes de partir hacia 
Argentina y Uruguay en su pri
mer viaje a Latinoamérica como 
presidente de la Xunta, Manuel 
Fraga mantendrá una reunión 
con el ministro de Justicia, 
Enrique Múgica.

Aznar

Por otra parte, el presidente 
del Partido Popular (PP) espa
ñol, José María Aznar, dijo ayer 
en Dublín que la democracia 
cristiana europea “sabe que 
somos la única alternativa de 
Gobierno en España y por eso 
nos quiere como socios”.

José María Aznar llegó ayer 

iís
iil

l

a la capital irlandesa para par
ticipar como observador en el 
octavo congreso, que comenzó 
ayer, del Partido Popular Euro
peo (PPE), democristiano, con 
121 escaños en el Parlamento.

“Igual que a nosotros nos 
interesa estar en el PPE para 
participar en el proceso de 
construcción comunitaria, tam
bién a los democristianos euro
peos les interesa que su socio 
en España sea el Partido Popu
lar, porque es la única alter
nativa de Gobierno”, agregó el 
líder del PP.

Aznar defendió la actitud de 
su partido frente a las críticas 
del presidente de la ejecutiva 
del Partido Nacionalista Vasco 
(PNV), Javier Arzallus, que 
pidió una mayor “definición 
democristiana” a los populares 
españoles antes de integrarse 
plenamente en este grupo euro
peo.

”Los partidos que no esté? 
definidos como democristianos 

no pueden entrar en este par
tido, no se puede hacer un cajón 
de sastre de esta formación”, 
dijo Arzallus.

Según Aznar, “hay que medir 
las fuerzas de uno y otro, por
que nosotros aportamos 15 
diputados al Parlamento Euro
peo, 107 congresistas nacionales 
y 90 senadores” y es a ellos 
-en referencia al PNVa quienes 
“plantea problemas nuestra 
entrada”.

El presidente del PP no quiso 
comentar cuanto tiempo tarda
rá su partido en inscribirse for
malmente como democristiano, 
aunque ”probablemente un pla
zo razonable” podría ser el año 
que viene.

La diferencia fundamental 
entre el PP, por un lado, y el 
PNV y Unión Democrática de 
Cataluña (UDC), por el otro, 
es la que se refiere al diferente 
papel que pueden desempeñar 
las regiones en la futura Europa 
federal.

acuerdo

Cantabria» J’J^í^ 
chea, sieiaP py . 

su

Juan 
quien 
de prensa, “desgr 
dalo” y rantal^.-

nos, mellas 

censura re j^y
a"» - 

sino r
gobiernan

M.C.D.2022



ibui
= La Tribuna Viernes, 16 de

Noviembre de 1990NACIONAL 19

es SOI 
reacio 
la sin

t o Rubio, gobernador del Banco de España.

1

¿U^rnador del Banco de España manifestó que las limitaciones al crédito deben levantarse pronto

Rubio presagia ^‘negros nubarrones” 
para la economía española en 1991

^»£!!2ÍÍÍ/^^ ^^ducción de tipos de interés y subrayó que los altos benefícios se quebraron en 1989

^^^ emn^^^ ^^^^^dente de los altos excedentes de 
^fico¿^^ ®5 Q^^bró en 1989. El Gobernador del 
^^ sido ^i^l^^ba, Mariano Rubio, afímió que ese año 

i '^^ ^®® Oü h^^ ^^ ^^^ ^^ ^^^ períodos ^‘más brillantes 
■ ® aan vivido las empresas españolas”.

’ ^^^arronp(,,>“negros 
I ^P^^ola economía 
1 "^^^Q sus fes ^1 ^^^^’ y condi- 

1 '^ ^' com ^^ ^^ ^^^ empre- 
^^"os ?P”^íe“to de los 
^^os de ím de los

' ^.^^> Mario ^^‘dn. Por otra 

S^nes levantar las 
: ® P^^^" sobre

^Mnwr ^®®"’P’*®sas 

®^l"nces 
vieron 

’ieficios en un 12

por ciento durante 1989, a 
diferencia de los porcentajes 
obtenidos durante años ante
riores, algunos del 20 y hasta 
del 30 por ciento.

El Valor Añadido Bruto al 
coste de los factores durante 
1989, se situó en el 9 por cien
to, mientras que el año ante
rior fue del 11 por ciento. La 
disminución de los márgenes 
de beneficio de las empresas, 
trajo como consecuencia una 
disminución de la capacidad 
de ahorro de éstas, que pasó 
del 22 por ciento, en 1988, 
al 5,5 en 1989.

El resultado fue un mayor 

DnL^^^ iuiciativas para evitar la 
. *^inica entre Pellón y Olivencia

’??^ (Efeu

^^.ej]J ^ ExpQ QT^I Comi- mas mío Ins hav. no se deben sociedad.

«r«S“.iW?s 

la ^neda de 

l'^^lez ’^dvo con

L ^*sion.
proble-

mas, que los hay, no se deben 
personalizar en un debate mío 

■

con el consejero delegado, 
Jacinto Pellón”, y por eso des
cartó que el apoyo recibido de 
González suponga que Pellón 
debe dimitir.

Por el contrario, dijo, el pro
blema es de discrepancias entre 
dos órganos colegiados, la 
Comisaría de la Expo y la Socie
dad Estatal, y de “falta de sin
tonía entre dos representantes 
del gobierno”, él mismo y el 
director general del Patrimonio, 
accionista mayoritario de esta 

É i

aumento de los costes que 
soportan las empresas y, por 
extensión, una mayor necesi
dad de financiación. El gober
nador del Banco de España 
señaló que éste ha sido el pri
mero desde 1986, en el que 
las empresas han debido de 
acudir a financiación ajena, en 
vez de disponer de los recur
sos financieros que su propia 
actividad generaba.

El gobernador del Banco de 
España no fue nada optimista 
respecto a la marcha de la 
economía española el próximo 
año. Señaló que, previsible
mente, la capacidad de ahorro 
de las empresas seguirá cayen
do y aumentará su endeuda
miento, circunstancias que 
podrían aliviarse si a finales 
de año, la crisis del Golfo se 
hubiera resuelto. A pesar de 
ello. Rubio destacó la buena 

El comisario aseguró que
tomó la decisión de dimiur tras 
las discrepancias “graves que 
surgieron en él consejo dé 
administración de la Sociedad 
Estatal Expo 92 que, el 29 de 
octubre, aprobó un comunicado 
de apoyo a Pellón y no debatió 
la petición de su cese cursada 
por el ayuntamiento de Sevilla. 
Explicó Olivencia que su cri
terio era que en dicha reunión 
“no procedía hacer una decla
ración sobre un tema que no 
se había tratado”.

marcha alcanzada por las 
empresas desde 1986, que han 
realizado importantes esfuer
zos de modernización de sus 
aparatos productivos, que han 
conseguido sanear sus balan
ces y cuentas de resultados, 
y que han hecho aumentar sus 
volúmenes de inversión.

Por otra parte, y en relación 
con cuestiones de tipo 
macroeconómico, Mariano 
Rubio se mostró contrario a 
un descenso de los tipos de 
interés mientras no se alivien 
las presiones inflacionistas y 
sobre la balanza de pagos. 
Afirmó que condiciones indis
pensables para que los dese- . 
quilibrios no aumenten en el 
corto plazo, son el manteni
miento de los volúmenes de 
inversión, la estabilidad sala
rial, y que no aumenten los 
costes de las empresas.

Manuel Oivencia.

1

Baltasar Garzón.

Celso Barreiros 
reconoce que 
tenía una pistola 
ilegal y niega 
imputaciones

MADRID. (Efe).- El empre
sario Celso Barreiros, procesa
do por su presunta implicación 
en el narcotráfico en Galicia, 
reconoció ayer que tenía una 
pistola importada ilegalmente 
desde EE.UU en 1985, que fue 
incautada por la policía durante 
un registro en su domicilio.

Barreiros negó ante el juez 
Baltasar Garzón el resto de las 
acusaciones que se le imputan, 
según dijo el mismo a su salida 
de la Audiencia Nacional, don
de el titular del juezgado central 
número cinco de este tribunal 
le tomó declaración indagatoria 
y escuchó sus alegaciones en 
contra de su procesamiento.

El empresarió fue procesado 
el pasado día 13 como presunto 
autor de los delitos de depósito 
y tenencia ilícita de armas, y 
de otro contra la Hacienda 
Pública.

“He negado absolutamente 
todo lo que se me imputaba 
f^rque todo es falso”, puntua
lizó Barreiros, que añadió que 
“lo que hace Portabales (nar
cotraficante arrepentido que ha 
acusado a varios de los 51 pro
cesados en esta causa) es men
tir”. Celso Barreiros indicó que 
“lo único que es verdad es el 
tema de la pistolita, pero que 
estaba totalmente inutilizada”, 
único asunto al que Portabales 
no hizo referencia ante el juez.

Por el contrario, el juez Bal
tasar Garzón aseguraba en el 
auto de procesamiento que el 
revolver, un “Smith and Wes- 
son”, calibre 38, “se encuentra 
en perfectas condiciones de fun
cionamiento”.

Tras señalar que ha aportado 
pruebas ante el juez que son 
“supercontudendentes” para 
demostrar su inocencia, Barrei
ros se refirió también a que 
negó a Garzón que se hubiera 
encargado de la gestión para 
transportar 450 kilos de droga 
en el barco “Promarsa I” desde 
Costa Rica hasta Las Azores, 
donde la droga fue trasladada 
hasta otro buque que la llevó 
a Galicia en el año 1981.

Según el auto de procesa
miento de Garzón, que describe 
estos hechos, Celso Barreiros 
cobró veinte millones de pesetas 
por efectuar la gestión.
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t Arroz granza 
' SOS, el kg.

Jamón 
cocido extra 
OSCAR MAYER, 
ól kg.

Salchichón ^ 
SANTO REINO, 
el kg. ^

^3
 

■̂■
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Chocolate 
MILKA 
con leche, 
150 grs.

Lavavajillas 
CONEJO

DANONE, 
natural o sabores, 
pack 6 unid.

1.500 cc.
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Whisky' 
LONG JOHN 
stand, 
700 cc.

o Whisky ' 
TEACHER’S 
Highland 
Cream 
3/4 It.

- iB Suavizante 
QUANTO, 
5lt.

2Í I

I ia

NOCILLA 
crema normal 
o bicolor, 500 grs.

Mermeladas 
HELIOS, 410 grs.

Queso fundido TRANCHETTES, 
8 lonchas, 150 grs.

*1
 1

Atún claro 
en aceite 
MIAU, 
pack 3 latas 
92 grs.

® espuma
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Los Presupuestos 
de 1991 pasaron, 
sin modificar, 
por la comisión 
correspondiente

MADRID. (Efe).- La Comi
sión de Presupuestos del Con
greso de los Diputados aprobó 
ayer el Proyecto de Ley de Pre
supuestos Generales del Estado 
para 1991, sin introducir ningu
na modificación al dictamen 
elaborado por la Ponencia.

El Proyecto de Ley, al que 
han sido presentadas 1.625 
enmiendas parciales y ocho de 
totalidad por los diferentes gru
pos parlamentarios, será deba
tido por el Pleno del Congreso 
a partir del próximo martes.

Enmiendas del PP

El grupo que mayor número 
de enmiendas ha presentado al 
articulado y a las diferentes sec
ciones que configuran los pre
supuestos h^ sido el Popular, 
con 909.

El grupo catalán presentó 
264 enmiendas, mientras que 
Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya suscribió 107, el CDS 
105, el socialista 103, el grupo 
mixto 93 y el vasco 44.

El debate concluyó con la 
aprobación ayer de los presu
puestos correspondientes a los 
ministerios del Interior, Indus
tria y Energía, Transportes, 
Turismo y Comunicaciones y 
gastos diversos, así como la 
Seguridad Social, los entes 
territoriales, el Fondo de Com
pensación Territorial, el ente 
público Radio Televisión Espa
ñola, las sociedades estatales, 
las entidades de derecho públi- 
co y el preámbulo del texto.

A lo 
que ha

largo de los tres días 
durado el debate en 

comisión, el grupo socialista, 
mayoritario en la Cámara, ha 
rechazado todas las enmiendas 
de la oposición, si bien se ha 
mostrado abierto a aceptar 
alguna en el Pleno del Congreso 
de los Diputados.

ÍL
Los socialistas consideran que les han utilizado como “recaderos” para lograr más competencias 

El PSE-PSOE planta al PNV en las 
negociaciones para formar gobierno 
Los nacionalistas estudiarán las repercusiones que puedan tener la suspensión de la reunión

EI Partido Socialista de 
Euskadi-Partido Socialista 
Obrero Español 
(PSE-PSOE) mantuvo su 
posición de no acudir ayer 
tarde a la reunión con el 
Partido Nacionalista Vasco 
(PNV) para continuar las 
negociaciones dirigidas a 
establecer una coalición de 
Gobierno. La delegación 
socialista no acudió a la 
cita en la que se debería 
continuar la negociación 
sobre el futuro gobierno 
vasco.

MADRID. (Vitoria).- Se 
consuma así el primer parón 
en las negociaciones iniciadas 
el pasados martes, y que se 
prevén largas y difíciles. El 
motivo del plante del 
PSE-PSOE es que considera 
que el Partido Nacionalista 
Vasco le está utilizando como 
“recadero” con el gobierno 
central en su afán por lograr 
más competencias autonómi
cas.

A pesar del anuncio de no 
asistencia por parte del 
PSE-PSOE, los nacionalistas 
vascos mantuvieron la convo
catoria de la reunión.

La reunión de ayer fue con
vocada por ambos partidos el 
pasado martes y en ella estaba 
previsto que delegaciones de 
las dos formaciones políticas 
acercaran posturas en sus 
planteamientos programáti
cos.

El PSE-PSOE decidió 
anteayer suspender estas 
negociaciones, al considerar 
que el portavoz nacionalista, 
Juan Ramón Guevara, había 
aprovechado su comparecen
cia ante los medios de comu
nicación el pasado martes 
para hacer una presentación

José Antonio Ardanza, lehendakari en funciones del Gobierno vasco.

5"^ 

¥

“partidista” de los resultados 
de aquella reunión.

Guevara rechazó rotunda
mente que lo que él expuso 
en la rueda de prensa no se 
correspondiera con lo tratado 
en la reunión y que existiera 
un pacto de no hacerlo públi
co.

El vicesecretario general de 
los socialistas vascos, José Luis 
Marcos Merino, adelantó que 
en esta situación “habrá que 
resituar las cosas” y que ello 
depende del PNV.

El portavoz del Euzkadi 
Buru Batzar del PNV, Joseba 
Eguibar, aseguró ayer a Efe 
que la delegación de su par
tido que tenía previsto reu
nirse con los socialistas acu
dirá a la cita y que una vez 
allí, y si no llegan los repre
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sentantes del PSE-PSOE, su 
partido se manifestará públi
camente al respecto.

Eguibar añadió que la dele
gación estudirá las repercusio
nes que puede tener esta sus
pensión de cara al manteni
miento de las negociaciones 
y rechazó informar sobre el 
lugar y la hora de la reunión, 
porque en el anterior encuen
tro “se llegó al compromiso 
de celebrar este contacto con 
discreción”.

Esta situación ha surgido en 
un momento en el que los 
máximos representantes del 
PNV y el PSE-PSOE se 
encuentran fuera del País Vas
co. Xabier Arzalluz y José 
Antonio Ardanza asisten en 
Dublín a la “cumbre” del Par
tido Popular Europeo, mien

tras Ramón 
encuentra enconstituir una ^‘.®¿edi»' 
vasco soviética de «ten»
ción comercial.

Precisamente, e P 
de la ejecutiva üei ^;, 
Nacionalista Va^^, 

Javier Arzallus, p* 
Dublín al J^aeft.» 
(PP) español 
“verdaderas ^” .^uelc^ 
antes de democristianos euro^^ 

«Los partidos <1® 
definidos corno ^^ ¿ji. 
nos no pueden e ^^^^^ ¡p- 
grupo, 00 8^ ^„sep< 
vestismo ponh* ’ .^ jast^ 
formar un jjenie 
«jo 
los nacionalistas

Más de 18 billones

El Proyecto de Ley de Pre
supuestos Generales del Estado 
para 1991, cuya aprobación defi
nitiva por las Cortes está pre
vista a finales de diciembre, pre
vé para el próximo año unos 
ingresos totales consolidados de 
18,8 billones de pesetas y unos 
gastos de 20,5 billones, cifras 
que representan aumentos del 
10,9 y del 8,3 por ciento, res
pectivamente.

Para el Estado, prevé unos 
ingresos no financieros de 11,6 
billones y unos gastos de 12,1 
billones, cop un déficit de 
medio billón de pesetas, el 0,9 
por ciento del Producto Interior 
Bruto, magnitud que a su vez 
crecerá un 2,9 por ciento.

En cuanto a la Seguridad 
Social, su presupuesto consoli
dado neto para el año de 1991 
asciende a 7,1 billones de pese
tas, cifra que representa un 
incremento del 10,4 por ciento, 
de los cuales el INSALUD dis
pondrá de 1,4 billones para la 
prestación de asistencia sani
taria.

Calificaron el fallo de contradictorio y sorprendente “por su pobreza tecnia

Los abogados de Ruiz Mateos reciH^^ 
al Supremo la sentencia de Castelbl^?^

MADRID. (Efe).- Los abo
gados de José María Ruiz 
Mateos han presentado un 
recurso ante el Tribunal Supre
mo contra la sentencia de la 
sección primera de la Audiencia 
Provincial de Madrid, dada a 
conocer anteayer, en la que se 
le niega el derecho de reversión 
de la sociedad Castellblanc S.A.

En una rueda de prensa cele
brada ayer los abogados de Ruiz 
Mateos,'Marcos García Montes 
y Salvador Sánchez Pardo, afir
maron que la sentencia sobre 
Castelblánch rompe con la línea 
que mantenía la justicia espa
ñola últimamente, ya que en las 
anteriores decisiones se afirma
ba que no existían pruebas de 
que las empresas recurridas 
pusieran en peligro el sistema 
financiero español.

Salvador Sánchez Pardo cali
ficó la sentencia de contradic
toria y sorprendente “por su 
pobreza técnica”, al afirmar que 
la ley de expropiación excluía 
el derecho a la reversión.

Afirmó que la expropiación 
se realizó mediante un Real 
Decreto en el que no se hacía 
mención del derecho de rever
sión, incluido posteriormente a 
dicha expropiación al convertir 
el decreto en ley.

“La posterior sentencia del 
Tribunal Constitucional sobre la 
expropiación de Rumasa sí 
decía que si se excluía a Ruiz 
Mateos del derecho a la rever
sión, esto no iría en contra de 
la Constitución, pero era una 
simple opinión incluida en los 
considerandos, pero no en el 
fallo”, afirmó el abogado.

Marcos García Montes dijo 
que, por el contrario, las sen
tencias de la sección primera 
del Tribunal Superior de Jus
ticia de Madrid consideran que 
en cuanto hay expropiación, 
nace el derecho a la reversión. 
Zoilo Ruiz Mateos, que discul
pó la ausencia de su padre por 
encontrarse en Irak, señaló que 
la sentencia hace todavía más 
hincapié en la indefensión sufri
da por su padre y reconocida 
por el Tribunal de Derechos 
Humanos de Estrasburgo. “La
mentablemente -dijo- tenemos 
que ir a Europa para que se 
nos de la razón”.

Zoilo Ruiz Mateos manifes
tó, por su parte, que la decisión 
del Tribunal de Estrasburgo es 
una pre-sentencia y que si en 
1983 el patrimonio de Rumasa

José María R*”^

I

.C.D.2022
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J.L. Escobar, portavoz del sindicato, asegura que fueron los ñincionaríos quienes redujeron a los amotinados

Instituciones Penitenciarias sabía lo del
motín hace veinte días, según la CSIF
El preso argelino asesinado fue brutalmente golpeado con una barra de hierro y rematado en el suelo

José Luis Escobar, fijado- 
Mrio de ¡a prisión de Font- 

y miembro de CSIF, 
3 deauDeiado, en el infor- 

<Sitivo “Ea día en España*^ 
cadena Cope, que *^en 

«wrecefÓD General de Ins- 
. Aciones Penitenciarias se 

Wían noticias de que iba 
un motín desde hace

[^‘^^ de veinte días^\

(F^ax-Press).- 
prueba de lanienay^J^ internos habían 

I secuestrar a la 
i^egimen y Adminis- 

JSi*^^“"‘»“oí>apasa. 

^ ^^atro duran-
ítoerhak ^’^^ porque sabían, 

i*^que“/h *“ “P''- 
^“^“ ^°® propios 

WhS .^estrados los 
h’íban ?^’^^ ^ ^°^ internos, 

en una 
Warin® “ '’ 8^'®"^- Un 

funda, ^^^^ y ®"^‘'® ^os 
r«w»S te^" *' 
f" “"a celda v ’ “metieron 
P^abV ‘^Í’^^ron. Lla- 
híncontiíh “"^‘^ Ci^ que 
I "traba una puerta cerra-

Dos miembros de la Unidad Especial de Intervención de la Guardia Civil que participaron en el asalto.

da., les dijeron a los funciona
rios que abrieran, pero estos no 
tenían llave y la Guardia Civil 
voló la puerta”.

Según el funcionario “la 
muerte del interno argelino fue 
un pacto de sangre. Había que 
demostrar que aquello iba en

serio y echaron a suertes si 
mataban a un funcionario o a 
un interno y a alguien se le 
ocurrió mentar a este preso que 
estaba sentado en un banco y 
que no tenía nada que ver con 
esto. Le persiguieron, le iban 
dando con una barra de hierro..

se dirigió hacia el comedor y 
allí, ya muy herido, entraron 
otros internos y le acuchillaron. 
Uno de ellos le dió la vuelta 
en el suelo, se sentó en el estó
mago y lo remató. Luego le 
subieron a un tejado y desde 
allí le desplomaron”.

SEVIAL

>ero p^^’AL, Octavio 
de '^^^^P'anta D. 

.Albacete ® Correos 262,

'’’^''CIAS SANTA 

^EMA POR 
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Universidad 
Popular 

Ayuntamiento de Albacete
PRUEBAS SELECTIVAS PARA CONTRATACION DE UN 
FORMADOR DE INFORMATICA DE LA UNIVERSIDAD 

POPULAR MUNICIPAL DE ALBACETE

De conformidad con las bases aprobadas al efecto, se 
convoca concurso-oposición para la contratación de un For
mador de Informática de la Universidad Popular Municipal.

—El contrato a suscribir será de duración determinada, con
forme al art. 15.1.a) del Estatuto de los Trabajadores, y su 
duración será para el curso 1990-91.

—Podrán tomar parte los españoles mayores de edad que 
tengan aprobados los tres primeros cursos de la Carrera de 
Informática en un centro oficial.

—Las instancias se presentarán hasta las 13 horas del día 
4 de diciembre de 1990, en la Secretaría de la Universidad 
Popular, C/ Arquitecto Fernández, 14.

—Las pruebas selectivas darán comienzo el día 10 de diciem
bre de 1990, a las 10 horas, en la sede de la citada Universidad 
Popular.

Los interesados en la convocatoria podrán obtener cuanta 
información deseen en la Secretaría de la Universidad Popular 
Municipal, C/ Arquitecto Fernández, 14. (TI. 59 61 58), donde 
se facilitarán las bases de la convocatoria con su contenido
Íntegro.

Albacete, 13 de noviembre de 1990. 
EL PRESIDENTE DEL PATRONATO

MAGNIFICA OPORTUNIDAD
Unico por su superficie. Local comercial 2.340 m 
en edificio de lujo, 2 fachadas de exposición de 30 

metros cada una.
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''^•P.A. Interesados llamar: (91)250 50 33

Cinco heridos 
graves, tres 
de ellos 
niños, en un 
incendio

MALAGA. (Efe).- 
Cinco personas, dos adul
tos y tres niños, perma
necen en estado grave en 
diferentes Hospitales de 
la capital malagueña por 
las quemaduras sufridas 
en el incendio ayer de un 
edificio en Málaga. La 
más grave es una niña de 
nueve años, que se 
encuentra ingresada en la 
UVI del Hospital Mater
no Infantil de Málaga, 
con quemaduras de 
segundo y tercer grado en 
el 40 por ciento de su 
cuerpo.

En este mismo hospital 
están ingresados, en esta
do grave, en la unidad de 
quemados, dos menores 
con quemaduras de 
segundo grado en cara, 
manos y pies. Las dos 
adultos que permanecen 
en estado grave están 
internados en la unidad 
de quemados del hospital 
Carlos Haya con quema
duras en el 25 por ciento 
de su cuerpo.

Además, otro niño per
manece en el materno 
infantil y cuatro niños 
más en el Carlos Haya, 
en el área de observación.

>®"'-% MINISTERIO DE DEFENSA 
r base aerea de los llanos

4 ^ SECCION ECONOMICO 
^¡^^-'^ ADMINISTRATIVA 

NEGOCIADO DE CONTRATACION
ANUNCIO DE CONTRATACION

Hasta las doce horas del día 26 de Noviembre, de 1990, 
en el Negociado de Contratación de la Base Aérea de Los 
Llanos (Albacete), se admiten ofertas para la contratación direc
ta con promoción de ofertas de los expedientes que más 
abajo se indican según el modelo, con la documentación 
y en la forma reseñadas en el Pliego de Cláusulas Admi
nistrativas Particulares.

Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Admi
nistrativas Particulares y cuanta información se precise, se 
encuentran a disposición de los interesados en el citado Nego
ciado de Contratación de 8'00 horas a 14'30 horas.

EXPTE. NUM. 

84/90

OBJETO Y TIPO

ADQUISICION 
DE EQUIPOS Y
ACCESORIOS (5)

PLAZO EJECUCION

ANTES DEL 15.12.90

85/90 ADQUISICION DE 
UN EQUIPO 
TRANSCEPTOR 
DE H.F.

PRESUPUESTO

610.058 PTS.

3.050.000 PTS.

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de los adjudicatarios.
Albacete, 15 de Noviembre de 1.990

JUNTA TECNICO ECONOMICA, DELEGADA DE LA 
JUNTA GENERAL DE COMPRAS DEL ALA N. 14

B

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7 
Telef: 21 86 21 

ALBACETE
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE • 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA JDAD 

1 CLASES L 
PARA NIÑOS

< L F V LOS 5 ANOS
GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE • SQUASH - GIM-JAZZ MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI-FRON- 
TONES - SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA
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El FEOGA 
concedió a la 
agricultura 
española 250.000 
millones de ptas

MADRID, (Fax Press).- El 
Fondo Europeo de Orientación 
y Garantía Agrícola (FEOGA), 
destinado a impulsar los mer
cados agrarios y las rentas de 
los agricultores, ha concedido 
a España 250.000 millones de 
pesetas en los diez primeros 
meses de 1990.

Esta subvención supera en un 
18% a la concedida en el mismo 
período del año pasado. Los 
sectores de carne de ovino y 
caprino y de materias grasas 
han sido los más beneficiados 
de estas ayudas. De los 250.000 
millones, 211.000 se han desti
nado a ayudas directas al sector, 
mientras los 38.000 restantes 
han correspondido a operacio
nes de regulación de los mer
cados agrarios.

Fernando Méndez, presiden
te del Fondo de Ordenación y 
Regulación de Producciones y 
Precios Agrarios (FORPPA), 
estimó que la subvención ascen
dería a finales de año a 290.000 
millones de pesetas, 30.000 más 
que en 1989. Esta cifra es la 
más alta desde la incorporación 
de España a la Comunidad Eco
nómica Europea (CEE).

Apoyo a los mercados agrarios

Los fondos concedidos por 
FEOGA-Garantía para 1990 se 
han orientado al apoyo de los 
mercados agrarios, para garan
tizar su estabilidad. Así, se han 
establecido ayudas de compen
sación de precios (139.000 
millones de pesetas), restitucio
nes a la exportación (38.000 
millones), compensación de 
gastos por almacenamiento 
público (38.000 millones), ayu
das al almacenamiento privado 
(3.600 millones), primas orien- 
tativas (17.000 millones) y reti
radas y operaciones asimiladas 
(11.000 millones), entre otras.

Las subvenciones de FEO
GA-Garantía son fundamenta
les para el funcionamiento del 
sector agrario español. Desde 
su incorporación a la CEE, 
España ha recibido 940.000 
millones de pesetas, diez veces 
más que lo que percibía el sec
tor antes del ingreso. Los sec
tores más favorecidos por estas 
ayudas, en los diez primeros 
meses de 1990, han sido el de 
carne ovina y caprina, con 
50.000 millones de subvención, 
y el de materias grasas, que ha 
recibido 45.000 millones.

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
l dólar USA....................................... .............................. 93.947 94.183
l ecu........................................................ 131.114
l marco alemán................................. .............................. 63.630 63.790
l franco francés................................. ............................... 18.863 18.911
l libra esterlina.................................. ............................. 184.199 184.661
100 liras italianas............................... .................................8.443 8.465
100 francos belgas............................ ............................308 434 309.206
l florín holandés................................ .............................. 56.428 56.570
l corona danesa................................. ............................... 16.579 16.621
l libra irlandesa................................. ............................. 170.517 170.943
100 escudos portugueses................ .............................. 72.060 72.240
100 dracmas griegas................. ....... ...............................61.903 62.057
l dólar canadiense............................ .............................. 80.799 81.001
l franco suizo...................................... .............................. 75.232 75.420
100 yens japoneses........................... ...............................72.883 73.065
l corona sueca................................... ............................... 16.944 16.986
l corona noruega............................... ............................... 16.257 16.297
l marco finlandés............................. ................................26.477 26.543
100 chelines austríacos.................... ............................. 906.236 908.504
l dólar australiano........................... ................................72.409 72.591

Según el ministro, habría que adoptaría para afrontar el mercado único

Aranzadi: ^‘No existe una
política energética en la CE”
Para José Luis Leal, la posibilidad de desabastecimiento de crudo es remota

El ministro español de 
Industria y Energía, Clau
dio Aranzadi, dijo ayer, en 
una conferencia, que en 
Europa no existe una polí
tica energética comunita
ria, pero que ésta es abso
lutamente necesaria para 
afrontar el reto que supo
ne el mercado único que 
entrará en vigor en el año 
1993.

MADRID. (Efe).- Claudio 
Aranzadi pronunció la con
ferencia de apertura del semi
nario sobre “El nuevo esce
nario económico mundial: su 
impacto sobre las decisiones 
empresariales”, organizado 
por la Escuela Libre de Dere
cho y Economía.

En el seminario intervinie
ron también el presidente de 
la Asociación Española de 
Banca (AEB), José Luis Leal, 
el director general adjunto del 
Banco Hispano Americano, 
Jorge Hay, el director general 
de previsión y coyuntura del 
Ministerio de Economía y 
Hacienda, Federico Prades y 
el director general de CEP- 
SA, Femando Maravall.

El ministro de Industria y 
Energía señaló que la com
petitividad es necesaria, pero 
no suficiente para afrontar el 
mercado único, ya que es 
necesario mejorar la eficien
cia de las empresas.

Opinó que se debería hacer 
hincapié en una política ener
gética y en las cuestiones eco
nómicas y sociales dentro de 
la Comunidad Económica 
Europea, si se quiere afrontar 
la nueva etapa que se avecina 
con éxito.

La creación del mercado 
interior, afirmó Aranzadi, no 
puede llevarse a cabo sin con
tar con estos sectores que tie
nen sus características espe
cíficas.

“Optimizar sistemas’^

“Para abordar el sistema 
eléctrico, hay que optimizar 
los sistemas separadamente y 
no basta con levantar las 
barreras de los intercambios”, 
manifestó.

La CEE debe hacer hincapié en las cuestiones económicas, según Aranzadi.

El establecimiento de una 
política energética en Europa 
tiene que pasar, señaló el 
ministro, por establecer cri
terios que evalúen los sobre- 
costes de la dependencia 
energética por parte de cada 
país.

Interconexión

En opinión de Aranzadi, 
los avances para que Europa 
asuma una política energética 
se encuentran ligados a los 
de la unidad en el terreno 
político.

José Luis Leal hizo una 
descripción de la situación 
existente tras la crisis del Gol
fo Pérsico y afirmó que la 
posibilidad de desabasteci
miento de crudo, aun en el 
caso de conflicto armado, es 
remota, salvo que las tropas 
iraquíes llegasen a los pozos 
de Arabia Saudita y los des
truyeran.

Agregó Leal que no existen 
motivos que justifiquen las 
bajadas de las principales bol
sas del mundo y que si el 
próximo año el barril de cru
do se mantiene a veinticinco 
dólares, como es previsible, 
la repercusión que puede 
tener en la inflación es de 
un sólo punto.

La indecisión fue la tónica 
dominante en la Bolsa

MADRID. (Efe).- El merca
do de valores de Madrid tuvo 
hasta el mediodía de ayer una 
sesión sostenida, en la que se 
marcaron tanto pequeños avan
ces como desmerecimientos, lo 
que dio como resultado una 
pequeña revalorización en el 
índice general.

La indecisión fue la nota más 
caracaterística en el mercado de 
valores madrileño a la vista del 
irregular comportamiento de 
los principales mercados inter
nacionales.

Crédito 
para el INI

Por otra parte, el Ins
tituto Nacional de 
Industria (INI) suscribió 
ayer un crédito sindica
do por un importe de 
25.000 millones de pese
tas, con opción multidi- 
visa, con un grupo de 
bancos en el que actúa 
como agente el Banco 
Español de Crédito (Ba
nesto).

El plazo de amorti
zación del crédito es de 
diez años, con un tipo 
de interés del 0,25 por 
ciento sobre el mercado 
interbancario de Madrid 
para pesetas, y del 0,125 
por ciento sobre el mer
cado interbancario de 
Londres en lo referido 
a divisas.

En la operación 
financiera intervienen 
junto al Banco Español 
de Crédito, el Banco 
Bilbao Vizcaya, el Ban
co de Santander, el Ban
co Central y el Banco 
Hispano Americano.

La CETM pide 
que las tarifas 
en el transpon 
de mercancías 
suban un 12^

MADRID. (Efe).- ü t 
federación Española cie^ 
porte de Mercancías (CE 
ha solicitado a la Junta Supeí 
de Precios una subida de ® 
del 12,12 por ciento, dijo a ¡ 
su secretario general, Juan'- 
tan.

En el mes de octubit 
Ministerio de Transportes- 
rizó una revisión de 
debido a la repercusión 
incremento del precio e 
bustible en el transpon 
carretera, de un 4,5 por

Juan Gaytan dijo a 
la revisión de tarifas ■ 
está aplicando en todos» 
tores del transporte po

La subida del 
sería la que se 
años y que para 199t» 
ha pedido que se ap fl 
tir del 1 de enero. 
solicitan que sea « 
el Boletín Oficial d^ 
primeros de tit^’f.”! ¿ mi

La subida soliotj» ^ 
CETM se apoya 
mentó de los seguros P^ 
de un 20 por ae^^ 
de los costes de 
un 9,7, vehículo ¿ 
ciento y combustible^ 
por ciento. , plisaEsta PtoPy^' Mi«k 
da el miércoles al w |,„ 
Transportes y 
Superior de Precio^ ^^^j^

La patro^L Ípibién' 
Fenebus, sobot ^^ 
semana una re ^| ¡^'. 
para este secto^^

La indefinición de los mer
cados hizo que las cotizaciones 
registraran variaciones de poca 
importancia con un dinero esca
so y expectante.

Él índice sectorial de banca 
sufrió un ligero retrocesos y 
recogieron exiguos avances 
construcción, cartera/inversión, 
comunicaciones, alimentación, 
electricidad y químicas.

El índice general definitivo 
de la sesión en Madrid quedó 
en 231,20 enteros, subiendo 47 
centésimas.

Continúan 
aplicándose 
deducciones 
las devolnc 
del IRPF

MADRIE)- J^¿ie'’^, 
tario general ^ ¡,^ó j 
me Gaiteiro, ,j5j,i^ 
posibilidad de %^^12r2 
deduzcan tic .^,¿5 di* 
la renta las po ^^ 
tenga con ^^ ^ue»

luciones 3 quietó
do con reco j^nd^ 
deudas con j^pjcid*

Cadena Sc^ ^j de^ 
que la 
ciudadanos r ^^^^^ h 
ración de 
deuda de 1 pofU”^

legal, Pff. piras no -^ 

V se decía , 
que aplicó''’ 1>K’^ 

da de yésí> 
Hacien*’',gFf*>-; 
luciones d • >

mos
proceso, jgiegac*^;

^”'^^ miren«'

o ti® tfáfieo j^gya 4

por Via ejeo

.C.D.2022
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Esta mujer no oculta el rostro por sus creencias.
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Cotizaciones de In Bolsn de Madrid índice general (ayer 230’84) (anterior 23073)
NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR

Bancos------- Inmobiliaria y Construcción------
Exterior 3350*00 3420*00 (M.C.) Valenciana 2185*00
Central 4560*00 4580*00 (M.C.) Uralita 1790*00 1780*00 (M.C.)
Banesto 3030*00 3040*00 (M.C.) Cristaleri 6950*00 6900*00
Hispano 2835*00 2840*00 (M.C.) Dragados 2375*00 2375*00 (M.C.)
B. N. París 191*00 193*00 El Encinar 525*00 515*00
Popular 8740*00 8720*00 (M.C.) Vallehermo 1985*00 1965*00 (M.C.)
Santander 4560*00 4560*00 -(M.C.) In. Metrop. — 905*00 (M.C.)
Valencia 1230*00 1205’00 (M.C.) In. Urbis 1560*00 1560*00 (M.C.)
Zaragozano — 550*00 Vas. Centra 4840*00 4840*00 (M.C.)
Bilbao Vizcaya 2615*00 2630*00 (M.C.) Zabalburu 560*00
Andalucía 7280*00 7250*00 Urb. Metro 2330*00
Henero 3800*00 3800*00 (M.C.) C. P. Lemona 1125*00
Pastor 5300*00 5200*00 (M.C.) Cubiertas- __ 1381*00
Atlántico 2900*00 2980*00 (M.C.) Eurobuildi 148*00
Fomento 1410*00 1410*00 (M.C.) Asland Cat. (Ma) 285*00 275*00
Bankinter 7290*00 7290*00 (M.C.) Renta Inm. 1525*00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600*00 Sansón (BA) — 2300*00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330*00 Asland Cat. (Ba) — 280*00

C. Molins (Ba) __ — 1320*00
isivCinCwS — Focsa (Ba) — 3065*00
Aguas B. (Ba) — 555*00 Corp. F. Alba 5750*00 5740*00 (M.C.)
Cat. Gas. 5050*00 5050*00 (M.C.)
Viesgo 3100*00 3200*00 (M.C.) dociedaaes de inversión —
Fecsa P. 566*00 567*00 (M.C.) General Invers. 1060*00 1065*00
Cantábrico 1550*00 1510*00 -(M.C.) Cartisa __ 1350*00
Hidruña 378*00 375*00 (M.C.) Finsa __ 658*75
Hidrola 419*00 417*00 (M.C.) Mobinter __ 180*00
Iberduero___________ 634*00 633*00 (M.C.) Ceivasa __ 1230*00
Sevillana 479*00 .478*00 -(M.C.) Cartinbao 265*00 265*00
U. E. Fenosa 499*00 500*00 (M.C.) Invatisa __ 1330*00
Endesa 1235*00 1225*00 (M.C.) Patrisa __ 1150*00
Gesa 2140*00- 2135*00 (M.C.) Fintisa __ 875*00

Rentisa_____________ — 1260*00
——— Bansaliber 953*00 932*00

Uniasa 1805*00 1825*00 (M.C.) Figranvisa — 388*12
El Aguila 822*00 814*00 Esp. Invers — P 340*00
Azucarera 6150*00 6210*00 (M.C.) Cartex 176*00 176*00
Ebro 2290*00 2280*00 (M.C.) Fibansa __ 733*00
Ind. Agr. (Ma) 894*00 894*00
Viscofán 2060*00 2100*00 Paneleras —
Tabacalera 3600*00

^XVV VV 

3540*00

Uvi.v../ 

(M.C.) Papelera 283*00 286*00 (M.C.)
Koipe — 3000*00 (M.C.) P. Navarra 64*87
Bodeg. y Beb. (Ma) 330*00 330*00 Unipapel __ 650*00
U. Cervecera — 54*75 Sarrió 722*00 730*00 (M.C.)
In. Agri. (Ba) — 894*00 Torrás (Ba) __ 1580*00
Damm. (Ba) — 852*00
Bodeg. Bilb. (Bi) __ 1000*00 Químicas ^
Bodeg. y Beb. (Bi) — 325*00 Ercros 648*00 649*00 (M C)

E. I. Aragón U30*00 1130*00 (M.C.)
— Insular Nitro. — 645*00 (M.C.)

Finanzauto 354*00 353*00 Repsol_____________ 2140*00 2130*00 (M.C.)
El Turia (Va) — 180*00 Cepsa 1955*00 1950*00 (M.C.)
Saba (Ba) — 580*00 Petromed 5450*00 5450*00 (M.C.)

Inmobiliaria v Construcción------ Seda Barna_________ 296*00 310*00 (M.C.)
Sniace 290*00 290*00 (M.C.)

Asland 3060*00 3060*00 (M.C.) Mafre 4160*00 4160*00 (M.C.)
Valderrivas 19000*00 18800*00 Oxígeno____________ — 950*00

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero

P = Papel

NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR

Ouímicas —
Fosforera 2375*00 2380*00

Nicas 51*00 51*00

Tafisa 1495*00 1520*00

Hércules His. P 1380*00 P 1380*00

Fénix 6460*00 6500*00 (M£L

Sideroinetalúreicas
Ponferrada________ 63*00 60*00 ___ _

Hullas C. Cort. 501*00 501*00

A. Hornos 248*00 243*00 fíí£t

Aux. FFCC 700*00 650*00 _—■

Acerinox 5020*00 5000*00____ -

Asturia. Zinc 3950*00 4070*00_____-

Españ. Zinc_______ 1370*00 1300*00,,—-

Macosa 495*00 502*00 (M^

N. M. Quiján______ 190*00 190*00 (M^

D. Felguera________ 1215*00 1200*00 íM^

Amper 1075’00 uoo^oojM^
Forias Ala 9700,^-'

Olarra ----- 51*00——

Siemens 180*00 200^00^^

Tubacex 494*00 490‘OOJM^
Zard. Otis 10200*1)0

lOiiowjMi^^

Cerri — D -------------

System Af_________ 1185'1)0,--^

TVesa 192*00 19700,^-^

235^00^^

Carhurn — 995^00^^-^

Unid. Herrnet. 185:00^^
Tycsa (Ba)_______________ — J95^00^^^

Automóviles--------
Bendix Esp.

375®-^

Citroen 6500*00 _
6500#--^

Tudor 1040*00
^980SJ5^

Fasa Renault 349*00 J55®--^
L. R, Santan 82*25

Motor Iber 424‘00_
_____^2:otí^

Comuilicacionesjr:::
Telefónica 818*00

Iberpistas__________ U7*75

Acesa 716*00
_710®J^

710^00^'*'*JL
Ceselsa —— —’

Tabacos (Ba) ——

Seg. Bilbao (Bi) ——

U. Ibérica (Va) —
igo:oo^-*^|

Reunión (Va)______ —-
125®-1^|

Vidrala 1870*00
i9oo;^y>^

Primbilbao (Bi) —-

Tabacos (Ma)______

facilitada por BANCO URQUIJO
GRUPO MARCH

M.C.D.2022



Esta mujer oculta el rostro 
porque no puede revelar su identidad.

Porque sus padres podrían ser encarcelados;

sus hermanos, torturados;

sus hijos, asesinados.
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Arafat: “Los 
palestinos están 
más cerca que 
nunca de 
Jerusalén”

TUNEZ. (Efe).- Los pales- 
tinos están “más cerca que nun
ca de Jerusalén”, su ciudad 
sagrada, según aseguró ayer el 
dirigente de la Organización 
para la Liberación de Palestina 
(OLP), Yaser Arafat, en su 
mensaje conmemorativo de la 
declaración de independencia 
del Estado de Palestina.

En su alocución, difundida 
por la agencia de noticias pales
tina, WAFA, Arafat explica que 
“Palestina y su causa están en 
el centro de la crisis interna
cional, en el Golfo y en el mun
do, y obliga todos a buscar una 
solución pacífica en la región 
que pase primero por la solu
ción de las exigencias pales
tinas”.

“Todos han empezado a 
reconocer que la causa pales
tina es la base de todas las crisis 
(en Oriente Medio) y que por 
ella comienza la paz”, dijo Ara
fat, que indirectamente repitió 
las declaraciones del presidente 
de Irak, Sadam Husein, quien 
condicionó la solución de la cri
sis del Golfo a la búsqueda de 
una salida negociada al conflic
to entre palestinos y judíos.

Por otra parte, un extremista 
israelí acuchilló el jueves por 
la noche a un judío y a un 
palestino en una carnicería de 
Jerusalén, informó la televisión 
estatal.

El judío, según la fuente, fue 
atacado por el extremista al 
defender a su empleado árabe, 
cuyo despido exigía el atacante.

Presión 
internacional 
sobre El Salvador 
por el crimen de 
los jesuitas

SAN SALVADOR. (Efe).- 
Al cumplirse un año del ase
sinato de seis jesuitas en El Sal
vador, la presión internacional 
aumenta para que se condene 
no sólo a los autores materiales 
del crimen, sino también a sus 
posibles inductores.

Delegaciones de varios países 
se encuentran en San Salvador 
para participar en los actos que 
recordarán la matanza, cuyo 
primer aniversario se cumple 
hoy y para pedir a las auto
ridades que determinen todas 
las responsabilidades.

Además de los seis jesuitas, 
cinco españoles y un salvado
reño, fueron asesinadas dos 
mujeres, empleadas de la Uni
versidad Centroamericana de El 
Salvador (UCA).

Hasta el momento, once mili
tares han sido detenidos, acu
sados de ser los autores mate
riales y un coronel, Guillermo 
Benavides, ha sido inculpado 
jor varios de ellos como el ofi- 
ial de máxima graduación que 
io la orden.
El subsecretario de Asuntos 

xteriores de España, Inocen
te Arias, que llegó ayer a San 
alvador, declaró en Madrid 

^ue el Gobierno español puede 
“studiar sanciones contra El 

Ivador si no se aclara la auto- 
de! crirñen.

Sadam Husein recibió ayer al ministro de Exteriores iraní, Ali Akbar Velayati.

Fuerzas norteamericanas comienzan unas maniobras en la frontera kuwaití

EEUU buscará el respaldo 
para una intervención en Irak

Siria y Egipto ao respaldan la cumbre árabe propuesta por Hassan H

Poco antes de partir de gira por Europa, el presidente 
norteamericano resaltó que EE.UU. intensifícará la pre
sión sobre Sadam Husein para que retire sus tropas 
de Kuwait. Busb resaltó que el incremento de fuerzas 
norteamericanas en el Golfo sólo tiene por misión 
ofrecer una “opción digna de crédito”.

WASHINGTON. (Fax 
Press).- Parlamentarios pidie
ron a Bush que no dé la orden 
de atacar sin pedir permiso 
al Congreso, cosa que pro
metió ya el ministro de Exte
riores James Baker. Tanto 
Bush como Baker tratarán 
este fin de semana de con
seguir apoyo de países miem
bros del Consejo de Seguri
dad para una eventual reso
lución de la ONU sobre una 
posible intervención militar 
en el Golfo. Baker hablará 
en Ginebra con los ministros 
de Exteriores de Etiopía, Cos
ta de Marfil y Zaire.

Maniobras militares

Mientras, fuerzas de Esta
dos Unidos y Arabía Saudí 
comenzaron ayer cerca de la 
frontera con Kuwait las mayo-

Los cuarenta y seis ocupantes del aparato murieron en el accidente

Seis españoles entre las
víctimas del avión de Alitalia
ZURICH. (Efe).- La Policía 

suiza desconoce todavía la cau
sa del accidente que costó la 
vida a 46 personas que viajaban 
en un avión “DC9” de la com
pañía “Alitalia” que se estrelló 
en la noche del miércoles cerca 
del aeropuerto de Zúrich, tras 
una posible explosión de origen 
desconocido en pleno vuelo.

Los equipos de rescate no 
habían encontrado a mediano
che (23.00 GMT del miércoles) 
la “caja negra”, que puede 
aportar información sobre esta 
catástrofe. 

res maniobras militares 
desarroladas hasta ahora en 
el Golfo desde el comienzo 
de la actual crisis, según fuen
tes norteamericanas.

Las maniobras, conocidas 
con el nombre de “Trueno 
Inminente”, han sido consi
deradas por Irak como “una 
provocación”, por su cercanía 
a la frontera con Kuwait.

Siria y Egipto dicen no a la 
cumbre árabe

En otro orden de cosas, 
los presidentes sirio, Hafez Al 
Asad, y egipcio, Hosni Muba
rak, anunciaron ayer, al igual 
que el régimen kuwaití en el 
exilio, que no asistirán a la 
cumbre árabe urgente pro
puesta por el rey Hassan II 
de Marruecos, informó ayer 
un un portavoz oficial del

El jefe de operaciones de sal
vamento de la Policía cantonal 
de Zúrich, Eugen Thomann, 
confirmó en rueda de prensa 
la muerte de los 40 pasajeros • 
y seis tripulantes.

Thomann indicó que el apa
rato, que volaba demasiado 
bajo, se estrelló en la colina 
Stadlerberg, de 637 metros de 
altitud, con mucho arbolado y 
de difícil acceso, situada a unos 
diez kilómetros del aeropuerto 
de Zúrich-Kloten y cercana a 
la localidad de Weiach.

De los 46 fallecidos en el

El autor de los 
disparos en la 
Plaza Roja 
quería matar a 
Gorbachov

Gobierno sirio al término de 
la reunión que mantuvieron 
en Damasco.

A tenor de un diario saudí, 
el presidente iraní Ali Akbar 
Rafsanjani renovó su llamada 
a Bagdad a retirarse de 
Kuwait, al tiempo que el 
ministro de Extreriores de 
Teherán, Ali Velayati, prosi
gue su gira por Irak. Ayer 
se entrevistó con Husein y le 
comunicó de nuevo el llama
miento de Rafsanjani.

Liberación de rehenes

MOSCU. (Efe).- Alexa 
Shmonov, el hombre qui 
pasado día 7 efectuó dos) 
paros en la Plaza Roja dur 
la celebración del 73 anivers 
de la revolución bolcheviqui 
admitido que su intención 
“matar a Gorbachov’, sí 
informó ayer la agencia of 
TASS.

La información añade 
Shomonov reveló sus inten 
nes durante la investigación 
lleva a cabo el Comité de 
ridad del Estado (KGB) o 
Unión Soviética.

En una entrevista coi 
periódico independiente 
nost”, el coronel del K6d 
Sokolov dijo que Shmonov 
vaba en uno de sus 
una nota que “explica a _ 
mente sus intenciones c 
les contra el :
URSS”, Mijail Gorbachov^ i

Según Sokolov, el ^^ 
los disparos en la n 
se preparó durante 
para llevar a cabo es ^

“Shmonov compro ' 
peta importada, se e eraio 
tiro y, además, «¿j 
todo ese tiempo di ^ 
viUas en las qu7 Jsc 
a los dirigentes del e 
tico”, señaló el coron

Cuando se efectm 
disparos, desviados ^^^ 
gento del ¿¿teJ 
abalanzo sobre el a 
se encontraba a « »' 
la tribuna presidencial-

JÍ

En otro orden de cosas, 
más de cien rehenes occiden
tales, norteamericanos, britá
nicos y canadienses saldrán de 
Bagdad el próximo domingo, 
indicaron fuentes diplomáti
cas de la capital iraquí.

Las fuentes no precisaron 
el número exacto de rehenes 
que serán liberados esta vez. 
No obstante. Radio Monte
carlo precisó que Irak decidió 
ayer liberar a 27 ciudadanos 
irlandeses -de los 259 que se 
encontraban rehenes en Iraky 
a 170 búlgaros.

accidente aéreo, seis eran espa
ñoles. Según informaron a Efe 
fuentes de Alitalia, los cinco 
españoles que viajaban en el 
DC-9 siniestrado son Joaquina 
Anglada, Julio Giménez, Fran
cisco Campo Cosío, Manuel 
García y Rafael García.

La sexta víctima mortal espa
ñola, según la Oficina de infor
mación Diplomática de España, 
es Antonio Alva Robles, con
sejero delegado de la empresa 
Ferrovial, que en la lista de 
pasajeros de Alitalia aparece 
identificado como Alba/AMR.

Acuerdo 
histórico entr«i 
los países de 
OTAN y el l’ 
de Varsovia

VIENA.
el Pacto de V^J^reb' 
zado un acuerdo jg
tica reducción de i jgs
vencionales d. 
Europa, 
páginas, estaba dea 
do por los 22 P 211 
bloques ^^JpafíselP^ 
y se firmara en
lunes. „ cad3 J

Los límites par ^^giaJí 
establecidí^ per ^^ co0 
estos: 20.000 c j^raí 
30.000 vehículos jugda.' 
20:000 piezas te y 
aviones oe 
helicópteros. , oTA

dieron el 6 de 1 pedir 
bre” de C^
elusión del ^ jes^ 
medidas adic^^,|en  ̂
tación de P^^ Hr?^ 
así como A“® „,e j 
comproiniso ^nd^l 
fuerzas de j. losg

En NuevaJ dou^ 

soviética Liif* «a*

las fuerzas ^ ,e« ^ 
-"nes d^ '"líi^

’ . aéreos- efectivos aere
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Esta mujer es una ciudadana kuwaití.

Y te agradece tu solidaridad.
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Aunque el ex-jugador malaguista podría estar en el banquillo el próximo domingo frente a la Unión Deportiva Figuem 

Benito Floro tiene previsto el debut de Ruiz 
para el partido de Copa frente al Aguilas

‘'Mantener la racha de triunfos, consecutivos en casa va a ser difícil; ya ei día del Elche pudimos perder^

El entrenador del Albacete Balompié, Benito Flo
ro, sólo mantiene la duda del capitán Catali 
para la alineación del próximo domingo, si bien 
es más (jue probable que el jugador albaceteño 
pueda estar en perfectas condiciones para saltar

al césped del Carlos Belmonte, después de haber 
estado curando su esguince de tobillo durante 
¡os últimos días en los que no ha entrenado 
con regularidad. Por lo demás, la calma es abso
luta en el terreno deportivo en espera del partido

ante el Figueras que tendrá como aliciente le 
presentación de Balaguer en el Estadio, pen 
no así la de Miguel Angel Ruiz cuyo áw 
está previso para el encuentro de Copa del aei 
frente al Aguilas.

A.G.

Los aficionados interesados 
en el debut del flamante fichaje 
del Albacete Balompié, Miguel 
Angel Ruiz, tendrán que espe
rar al próximo miércoles para 
verle en acción, en partido de 
vuelta de la eliminatoria de la 
Copa del Rey frente al Aguilas. 
Así lo tiene previsto el entre
nador merengue, Benito Floro, 
quien, no obstante, ya podría 
contar con el ex-jugador mala
guista al menos para tenerle en 
el banquillo en el choque del 
domingo ante el conjunto del 
Figueras.

Con respecto a Ruiz, el pro
pio técnico albaceteño confirmó 
ayer, en su habitual reunión 
semanal con los medios de 
información locales, el buen 
tono físico en el que se encuen
tra el jugador pese a estar 
ausente de la competición estos 
últimos meses.

En concreto, Benito argu
mentó que “tiene un condicio
namiento físico de superatleta, 
lo que no quiere decir que esté 
al límite de sus posibilidades. 
Tiene que seguir trabajando, 
pero lo cierto es que está muy 
bien en cuanto a resistencia”. 
Añadió el entrenador que 
Miguel Angel Ruiz ha sido bien 
recibido en el seno de la plan
tilla albaceteña, “como un com
pañero más”.

Benito Floro coiífinnó el buen tono físico de Miguel Angel Ruiz: “Es un superatleta”, dyo. jesús moreno

■

El rival

Con relación a la visita del 
Figueras, equipo clasificado en 
la zona media de la tabla, sin 
positivos ni negativos, comentó 
el entrenador blanco después de 
haberle “espiado” en su partido 
frente al Avilés en Juan Muro 
de Zaro: “Practican una defensa 
parecida a la nuestra, en zona 
y en línea, y sus jugadores se 
sitúan bien en el campo. Tienen 
al estadounidense Tab Ramos 
que se incrusta bien por la ban
da, así como un centro del cam
po bastante completo con Már-

quez y Urbieta. Se trata, en 
definitiva, de un equipo com
pacto en el que no destacan 
las individualidades y a los que 
es difícil hacerles un gol”.

Volvió a insistir Benito en 
que lo que más le debe preo
cupar es que su propio equipo 
juegue como sabe hacerlo, aun
que también advierte que man
tener la racha de triunfos con
secutivos en el Estadio va a ser 
muy difícil: “Hombre, el juego 
ha sido equilibrado, se ha man
tenido la constancia y el ritmo, 
y hemos ido a mejor cada día. 
Pero ya el día del Elche se pudo 
perder y sin embargo, ganamos,

lo que significa que estamos 
siempre sobre el filo de la 
navaja”.

Aventuró también el entre
nador de la primera plantilla 
merengue que “ante el Figueras 
vamos a tener quizás menos 
facilidades de gol que otros 
días. E incluso si perdemos la 
brújula debemos tener cuidado 
con el contragolpe del equipo 
ampurdanés. Creo que vamos 
a tener que sudar mucho más 
que en otras ocasiones”.

A la pregunta de si estaba 
satisfecho por el rendimiento 
tanto de Víctor como de Fran
co, dos jugadores que han par

ticipado del once titular ante 
Avilés y Aguilas, Benito Floro 
no titubeó al señalar que esta
ban dando el resultado apete
cido “y se está demostrando que 
puede entrar en juego cualquier 
elemento de la plantilla”.

Como es habitual, nada quiso 
adelantar sobre el equipo que 
saltará inicialmente el próximo 
domingo, pero con la incorpo
ración de Manolo se puede vati
cinar una alineación clásica, en 
la que tan sólo cabe señalar 
la obligada entrada de Balaguer 
por Conejo que se encuentra 
en Tokio.

Si acaso, sólo la punta del

ataque plantea gje rep^
por cuanto Beoi P 
la táctica ^e 
en los seguníJo®^ tífico 
que ha dado un j^^jo a 
tado y ha apro¿%,.o j 
su todavía b®^ 
competición, cia de las le^^‘‘’hoinbres q*^ 
son vanos los 
de utilizar Ben w^ í« 
pañar a Pe*» “ tan»' ’

Figueras em p^ess 

presentara ! ^ por
defensa 
lación de tarjetas-

Trama rosa

Afronta este próximo domingo el CABA su partido 
más crucial de cuantos lleva disputados hasta la fecha 
y ^ que su irregular campaña, por no decir mala, 
le va a llevar a jugar auténticas finales cuando aún 
nos hallamos en el mes de noviembre. Ahí es nada. 
Atraviesa el club una de sus etapas más críticas de 
los últimos años, abandonado por los aficionados y 
sólo ante el peligro, sin el apellido de un sponsor 
que le deje a salvo de sobresaltos económicos y con 
la soga de los resultados al cuello.

De la luz roja que ya anunciamos hace un tiempo 
y que muchos consideraron precipitada, se ha pasado 
a la luz morada, y es que la directiva ha reaccionado 
quizás demasiado tarde a algo que se veía venir y 
que no es otra cosa que el desequilibrio de la plantilla 
en algunos puestos clave, así como la consideración 
y paciencia con algunos jugadores sobradamente cono
cidos por todos que no están a la altura de lo que

ADOLFO GIMENEZ

El CABA, el domingo, 
ante su cara o cruz

de ellos se espera.
Finalmente, se ha dado el paso de incorporar a 

un base capaz de relevar con garantías al ex-canoísta 
Joaquín Mata, aún a costa de sacrificar a un alero 
que no era de los que peor lo venían haciendo. Baste 
recordar el bajísimo rendimiento que dos hombres 
considerados fundamentales como Julio Castillo y 
Adolfo Seguí están dando en el equipo. Y, ante la 
buena labor que ambos fueron capaces de realizar 
la temporada pasada, cabe plantearse dos cosas: Espe-

ñero- f^ 
rar a ver si reaccionan (¿P^J^ ^Lg 
o plantearse si están en las de i ^ ^^^^
que ambos den lo mejor de si mi ^,-35 a 

El primero, Julio Castillo, '^’®^ jfQ Se^J '^ A’'! 
para entrenar y el segundo, A ^•^rern^' je 
acoplarse ni a la de trés a 
Codón. El pívot está, c®^® sus .P"-.■^‘‘^ j 
ello, a un cincuenta por cien conoe^^’el 
y el segundo, lejos del alero j^ndo < son, si efectivamente se sigue ap dej’jfijp!^ 

entrenador, Angel Codón, un ir 
para un CABA que ya no es 
al equipo”. , z-arA seAnte el C.B. Cuenca, el CABA ^^j lid 
o cruz y después visita la can ^^ oiü^-L sa!* 
Pese a todo, vamos a confiar ^ ,jjo Va ■ 
en que aún no hay nada pe -grde.- 
la esperanza es lo último que s

M.C.D.2022



Viernes, 16 de
Noviembre de 1990= La Tribuna

SS

®Í

*I< 

H

-!
í-!

5^
§<

¿;
í •

^5
^ 

sw

A partir de esta semana la Caja de Albacete invitará a 
200 de sus clientes pensionistas para presenciar—gratuitamente— 

cada uno de los encuentros que el Albacete Balompié 
celebre en el Estadio Carlos Belmonte.

Si usted está interesado en participar en esta campaña, 
rellene debidamente el cupón que figura al pie de este anuncio, 

recórtelo y entréguelo en su oficina de la 
Caja de Albacete. Tendrá la posibilidad de asistir gratis 

a los partidos de nuestro Albacete Balompié.
¡ReUéne^o'

1^^ *HHHHiHHHI 
P3^íicipar en la campaña

1-^Líútbol con la Caja de Albacete

Hombre y apellidos.. 

F"’ección...,

^0 para avisar Edad

que es cliente

N °de cuenta cte.

"egue este cupón en su oficina de 
^ la Caga de Albacete

Caja de Albacete
Crece con nosotros
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El Frontón 
Albacete, 
obligado a 
vencer ai Icue 
de Cartagena

Competición organizada por la Federación Castellano-Mancheta de fútbol sala, que empieza hoy 

Villarrobledo, representante albaceteño 
ep la primera división de fútbol sala

En la Liga Nacional, Carreteras-Blanco y Negro de Hellín y Jaén-Albacete F.S.
LT

Quedan ya tan sólo tres 
jomadas del Campeonato 
de España de clubs de 
Segunda y el Club Fron
tón Albacete se encuentra 
penúltimo clasificado por 
delante del Club Icue de 
Cartagena y tras el Gim
nástico de Tarragona.

Los albaceteños no 
arrancaron ningún punto 
en su desplazamiento del 
pasado domingo a Tarra
gona y así en pala corta, 
Pedro Narro y Manuel 
Bartolomé perdieron ante 
Javier Muniain y Sebas
tián Doblado por 40-30 
después de un partido 
muy competido, en el que 
cabe destacar el buen jue
go del zaguero albaceteño 
y el preciso empale de 
Muniain. Si el Club Fron
tón Albacete consigue 
vencer al Icue, que se des
plaza a esta capital el 
próximo domingo, serán 
los cartageneros los que 
desciendan. Cabe esperar 
que los albaceteños sigan 
un año más en Segunda, 
a pesar de no disponer 
de instalaciones adecua
das.

Mañana sábado dará 
comienzo la primera divi
sión nacional de fútbol sala, 
Grupo I, organizada por la 
Federación Castella
no-Manchega. En esta pri
mera jornada, el Villarro
bledo, único equipo de nues
tra provincia inscrito, recibe 
al representante de San Cle
mente, y posteriormente se 
desplazará a Pedroñeras.

LT

En la primera jomada que', 
tendrá lugar hoy, se enfrentan 
los siguientes equipos: Villarro- 
bledo-San Clemente; Patrona
to-La Santa Cmz; Hnos Bau
tista Muebles-Chocolates Dul- 
cenea; Discoteca Malibu-Peña 
Fiestalegre; Socuéllamos-At. 
Pedroñeras.

Todos los equipos son de la 
región, pero el Villarrobledo es 
el único representante albace
teño. En la próxima jomada, 
a disputar el 24 de este mes, 
los equipos quedan empareja
dos de la siguiente manera: 
Dulcinea-Malibu; La Santa 
Cmz-Hnos Bautista; San de
mente-Patronato; Pedroñe
ras- Villarrobledo F.S.; Fiesta- 
legre-Socuéllamos.

El Albacete F.S. viaja a Jaén en esta jornada.

la sede del

r

^W
í-»

Í^

Por lo que respecta a la Liga 
Nacional de División de Honor, 
Gmpo B, en la que se encuen
tran Albacete F.S. y Blanco y 
Negro de Hellín, la jomada 
registra los siguientes empare
jamientos: Carreteras-Blanco y 
Negro; Melilla-Alhama; 
Jaén-Albacete F.S.; Capuchi- 
nos-Ceutí.

f
4

El equipo de la capital, tras 
su triunfo de infarto (6-5) ante 
el conjunto meliUense la pasada 
jomada, intentará arrancar un 
nuevo positivo de tierras jie
nenses.

^Nuestro Fútbol”

hoy tendrá lugar en w ^^^^^j^ 
Colegio de Arbitros de ^^ 
sita en Calderón de
de Albacete capit^. >3 Pf^^j. 
tación del número 2 a
ta “Nuestro Fútbol, co j^ 
sencia del presiden e .^^^^ 
Federación regional, , .•

Por otro lado, a las 13,30 de
Mercadillo y la del je . ^j 
nete de Prensa de

PRIMERA CASA DE OPTICA EN ALBACETE

AMERICANA

CARLOS III
Sensacional estreno

NO SOPORTABA LA LUZ, 
ODIABA LAS CRUCES 

Y ADORABA LAS CUCARACHA

SETIEN

‘«*'®s: 

L ROMANCEÉ 
k ASESINADO, 

k bascosos 
que uno 

anioL'"

Gabinete de lentes de contacto Sección de Estilográficas
Optica en General Artículos fotográficos

Tel. 2115 92 MARQUES DE MOLINS, 17

(i RGcordamos a nuGstros clíGntGs quG porma- 
nGCGrGmos corrado hasta gI próximo 27 do 
NoviGmbrG por doscanso dal parsonal

DISCULPEN LAS MOLESTIAS
C/ La Caba, 23 - Tf: 23 67 66 - ALBACETE

Bni^lJ Hi ' .

ROBERT BIERM?

r Milus Ó
^ W(jO«<C1M’f

NICOLAS CAH^
[BíSOSjiv 
AMI’IR”

M^IA CONCHITA .ItNNTFEK B^
ALONSO OÍAIS „s^

OiSttibuida pof LAUREN FILMS

10'45
Pases laborables; 6‘55 - 8'50 •

Sábados y festivos: 5 - 6‘55 ■ 8 ^ 
NO RECOMENDADA A MENOU

DE 18 AÑOS
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El club malacitano reba jó a la mitad los cien millones previstos por la cesión

Usuriaga seguirá en el Málaga 
hasta final de temporada
Waldo Ramos no viene utilizando al colombiano en el equipo titular

^1 colombiano Usunaga seguirá en el CD Málaga hasta 
6 de junio del próximo año, después de que el presidente 

id equipo malagueño, José Pardo, y el del América de 
^iH, José Bellini, llegasen a un acuerdo sobre la forma 
impago de los derechos de cesión del jugador.

^'^^^LAGA.-El plazo que en 
® principio había dado el con-
i>">to colombiano al Málaga 

hiciese efectivo cerca 
Qcn millones de pesetas por 
cesión del jugador finalizaba 

jueves, de ahí que las dos 
hayan dialogado para 

Pfonogarlo hasta el final de la 
presente temporada.

.^^1^8^’ finalmente, no 
ca que pagar lo estipulado 

Pfi^cipio y la cantidad 
el J^^^Í^^^> según señaló 

P sidente del América de 
‘^^ la mitad, 

9 no indicó la cifra exacta, 
el anwT”^? colombiano, tras 
la Ferie J ^^ comunicado a
, ^ración Española del Fút-

el momento no ha tenido oca
sión, puesto que”solo ha jugado 
un partido como titular.

Úsuriaga manifestó su deseo 
de esforzarse más en los entre

namientos para poder conseguir 
un puesto en el equipo titular, 
aunque también reconoció que 
ahora mismo “Paquito y Villa 
lo están haciendo muy bien”.

El entrenador del Málaga, 
Waldo Ramos, dialogó en la 
mañana de ayer con el jugador 
para clarificar posturas, y para 
pedirle más sacrificio y entrega 
en los entrenamientos y en el 
trabajo diario. Waldo Ramos, entenador del C.D. Málaga.

JORNADA N? 12
DOMINGO 18 NOVIEMBRE

Je del 11101 que ^^ j 
útbol. r "’ ''Palonio” irnev® la ficha 

re* h*>por e A-''’™? I^ 
Ínie- I Den^n ? perica de Cali, ie la | ^los entríin °H ^^^^^erdos sus- 
Íieves | está la opción Í^ Presidentes 
gabi- h^erechosder^ ^® 
iU pía prX?®’j“8»<’or al final

1 ^^í del SÍ temporada por =^ hun p^^ y la disputa 

1ílos^Jnn^^ amistoso entre I*^cn1???’,el próximo 

1 W2^’^°^eda.1 ^^“Paga ha ,^^^crdo “Palomo” 
11”^^ ^2uir p ®?rado su alegría 

K claro Í? ® ’^’^o plazo 1 ■aplicado v el ^1 principal | ^ que se c primero que que- 
M ‘'flamero “"V^”’ *“i®- 1 ?^^a que tro ? colombiano P su continuiV^ confirmación Paed ^"^’ ®^ tempo-

1 para S^^ "^^^ posibi- 1 '^ ’^alidade^’' y demostrar 1 180 qne hasta

I

•^ 
a

V

ESTA 
JORNADA 

BOTE
LA QUINIELA

APUESTAS DEPORTIVAS 
DEL ESTADO

nigeria^^^?*®, J^ga- 
S ¿n fe^^^l Caste- 

^tat¡va?^?‘‘2a el alta 
í'^Porada V ^'""'"^" 

^*^^1 de ."^^rchará 
^•^Paña. 1^ actual 
^“^^ Ssup^^ ^oos, lle- 

S^^ *3pasaV P""^*' 

S Presiden,, /apreso 
h’^*’’go T'^^ ^^1 club

* 5? ‘^ á  ̂
a ^ del Rn “ 

«olHxlor „.“®^“«-
^^ dado a ^‘§eriano 

le?®"® y en I ’ “‘“a* 

>íh¿V ‘1« sí 

que^^^'^lo ,Disputó 
' P^to, ya 

la
^^Unearie ^^^oador

;A154 
LONES 
Quiniela.
^S^By^l Sólo 30 ptas. por apuesta.
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Drazen Petrovic, en sus tiempos como madridista.

La llegada de e le ha aún más en su actual equipo, los Portland Tr^

Petrovic amenaza con regresar a 
Yugoslavia si no es traspasado

Al tener contrato en vigor, Drazen no podría jugar este año en ningún equipo europeo

El yugoslavo Drazen Petrovic, actualmente en la plantilla 
de los Trail Blazers de Portland, ba fqado el 30 de 
noviembre como fecba límite para que la directiva del 
club le traspase, ya que de lo contrario, según sus 
palabras, regresará a Yugoslavia,

PORTLAND(Efe).-El 
fichaje a comienzos de tem
porada de Danny Ainge ha 
motivado que Petrovic dispon
ga de muchas menos opciones 
de actuar que en la anterior 
campaña, ya que aquél, según 
los técnicos de Portland, apor
ta al equipo más experiencia 
y mejor defensa que el yugos
lavo, lo cual, implícitamente, 
éste ha acabado por reco
nocer.

La presencia de Ainge, por 
tanto, ha desplazado al ex-es- 
colta del Real Madrid a la 
categoría de jugador marginal, 
y el propio Petrovic es cons

Satisfacción en el equipo de 
rally César y Carlos Mas

LT

Como digno colofón a una 
temporada exitosa, el equipo 
almanseño compuesto por 
César Mas-Carlos Mas logró la 
sexta posición en la Copa 
Renault en el Rallye Interna
cional Valeo, campeonato de 
Europa de Rallyes y última 
prueba de esta temporada.

En el más importante de 
todos los que se disputan en 
España, el pasado fin de sema
na se reunieron lo mejor del 
automovilismo nacional y euro

Alberto Puig.

ciente de ello: “Soy el duo
décimo jugador, a la hora de 
jugar, en una plantilla de 
doce”, manifestó, “y no creo 
que merezca este trato”.

Drazen Petrovic cumple su 
segunda temporada como 
jugador de los Blazers, vigen
tes subcampeones, pero ape
nas ha disfrutado de diez 
minutos totales, y puramente 
protocolarios, en los seis 
encuentros que ha disputado 
su equipo, que no parece 
necesitarle dada su impecable 
marcha (seis victorias).

Los deseos del yugoslavo 
chocan, sin embargo, con la

opinión al respecto del entre
nador de Portland, Rick Adel- 
man, y con la actual normativa 
laboral respecto a los contra
tos de los jugadores. Si Petro
vic decide volver a Yugoslavia 
no podría jugar en ningún club 
europeo al tener contrato en 
vigor, en virtud de los acuer
dos entre la NBA y la FIBA.

Se cerraría las puertas

”Petrovic se cerraría las 
puertas de la NBA si llevase 
a cabo su propósito de aban
donar el club”, comentó Adel- 
man. Las mayores amenazas, 
en cambio, proceden de la 
directiva, que, mediante su 
vicepresidente Geoff Petrie, 
ya ha advertido que el jugador 
sería sancionado “con la máxi
ma dureza” de persistir con 
la idea.

peo, con un total de 108 
participantes.

El pasado viernes se disputó 
la etapa de asfalto en la que 
el equipo almanseño acabó 
quinto en la Copa, decimosex
tos en Grupo “N”, y en el pues
to 27 de la general, sobre un 
total de 58 participantes que 
lograron finalizar la durísima 
etapa, en la que se incluían tra
mos espectaculares como el del 
circuito del Jarama que registró 
gran afluencia de público, como 
todo el rally en general.

El sábado se disputó la etapa

de tierra donde los represen
tantes albaceteños mantuvieron 
el fuerte ritmo de cabeza, per
diendo sólo un puesto. Hay que 
tener en cuenta que era la pri
mera vez que se corría en esta 
superficie.

En definitiva, al final del rally 
se alcanzó la sexta posición en 
la Copa Renault, decimosexto 
en el Grupo “N” y vigesimoc- 
tavo en la general, algo que ha 
llenado de satisfacción al equi
po Renault Almansa-Lorens, 
que están dispuestos a repetir 
para el próximo año.

El sueldo de Petrovic en 
Portland esta temporada, 1,3 
millones de dólares (unos 120 
millones de pesetas) es el prin
cipal inconveniente para un 
hipotético traspaso, ya que la 
mayoría de los clubes intere
sados en su contratación -Bos
ton, por ejemplo-, tienen su 
límite salarial prácticamente 
cubierto.

El yugoslavo, en cualquier 
caso, ha asegurado estar dis
puesto a acceder a una rebaja 
en su contrato con tal de aban
donar la disciplina de los Bla
zers, comprensivos con la 
situación del jugador -”es lógi
co que esté descontento, pero 
así hay otros en el equipo”, 
según Adelman-, pero inflexi
bles ante las amenazas. Petro
vic, pues, vive ahora unos 
momentos amargos en pleno 
sueño americano.

César Mas,
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Tras barrer a la rival checa en el primer set, se relajó y pasó por muchos agobios

Sabatini estuvo a punto de caer en la 
primera ronda del Masters femenino

La jugadora argentina asegura que tiene muchas ganas de encontrarse a Steffi Graf

La argentina Gabriela Sabatini estuvo a punto de caer 
boy en la primera ronda del Masters femenino de tenis, 
que se disputa en Nueva York, tras un comienzo ñil- 
gurante que presagiaba una victoria fácil ante la che
coslovaca Hana Novotna. La argentina, tercera cabeza

de serie del torneo, dotado con tres millones de dólares 
en premios, ganó con facilidad 6-1 el primer set y 
estuvo en ventaja de 3-0 y 5-2 en el segundo, pero 
después se relajó y Novotna le arrebató la manga y 
al fínal la tuvo contra las cuerdas.

NUEVA YORK (Efe).-Sa- 
batini, quien remontó cuatro 
puntos de partido en el tercer 
set -tres en el décimo juego 
y uno en duodécimologró 
mantener su servicio en forma 
agónica en el último game y 
luego consiguió el triunfo con 
un claro 7-3 en la muerte 
súbita.

Tras dos horas y 31 minutos 
de juego, el resultado final del 
encuentro fue de 6-1, 5-7 y 
7-6 (7-3) a favor de la argen
tina. ”He ganado porque ten
go más seguridad y no me ven
go abajo cuando estoy en difi
cultades”, dijo Sabatini, quien 
agregó que ahora pelea todas 
las bolas y, “aunque estuve 
0-40 (en el décimo juego), 
nunca vi perdido el partido”.

"Hasta el 5-2 del segundo 
set había hecho un juego per
fecto, apenas sin fallos”, mani
festó al recordar que era la 
primera vez que levantaba tres 
puntos de partido seguidos.

Sin embargo, “quise termi
nar rápido, me precipité en 
varios golpes y tuve mala suer
te en algunas boleas y, de 
repente,'me vi con un 5-5”, 
afirmó.

Sabatini, quien en el último 
Open de Estados Unidos ins
cribió por primera vez su 
nombre en un torneo de 
Grand Slam, barrió de la pista 
a la checoslovaca en el primer 
set, en el que hizo gala de 
un buen primer servicio y una 
extraordinaria bolea.

La jugadora suramericana 
rompió el saque de su rival 
en los juegos cuarto y sexto 
y se adjudicó la manga por 
un rotundo 6-1.

El segundo set comenzó con 
las mismas características y 
pronto Sabatini se puso en 
ventaja de 3-0, al arrebatar el 
servicio a la checoslovaca en 
el primero y tercer juegos.

GimnAfio 
PfilPÍ

GIMNASIA RITMICA-GIMNASIA
KARATE-MANTENIMIENTO-PESAS Y APARATOS DE
MUSCULACION-MINIFRONTONES-SAIJNA Y SQUASH

Glasea eapecialea para niños desde los 5 años

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 
yo alcancse mi ideal. Tú que me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separme de 
ti, por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar la oracióri 
tres días seguidos sin decir el pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil que sea. publicar en cuanto se 
reciba la gracia). Agradece las gracias alcanzadas. A.M.

Gabriela Sabatini.

Sin embargo, en el cuarto, 
la argentina pareció dormirse 
en los laureles y perdió por 
primera vez su saque.

Tras recuperarlo en el.sétp- 
timo y ponerse en ventaja de 
5-2, Sabatini vio como su rival 
la dejaba en blanco en los cin
co games siguientes y ganaba 
el set por 7-5.

La última manga, sin duda, 
fue la más emocinante de las 
vistas hasta ahora en este tor
neo, con roturas del saque por 
parte de Sabatini en el pri
mero y quinto juegos y de 
Novotna en el segundo y 
sexto.

Después de algunos proble
mas de la checoslovaca para 
mantener su servicio en el sép
timo game' ésta tuvo en las 
cuerdas a su oponente en el 
décimo, cuando dispuso de 
tres puntos de partido, que 
desperdició por precipitarse, 
sobre todo en dos golpes fáci
les sobre la red.

Novotna tuvo otra oportu
nidad en el duodécimo game'

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléfono 21 06 21

ALBACETE
DEPORTIVA-JUDO 

pero se le escapó fuera una 
bola que quiso apurar para 
subir con ventaja, y luego per
dió el juego y el partido en 
la muerte súbita.

Sabatini se enfrentará en 
cuartos de final a la española 
Conchita Martínez, quien el 
martes derrotó a la nortea
mericana Zina Garrison, sép
tima cabeza de serie, por 6-3 
y 6-0.

”No pude ver el partido de 
Conchita, pero me sorprendió 
el resultado, sobre todo la 
rotundidad con que ganó el 
segundo set”, comentó Saba
tini, quien agregó que la espa
ñola “es una de las jugadoras 
que también me complica bas
tante la vida”.

Aunque “he perdido ya con 
ella en varias ocasiones, estoy 
con mucha moral tras el triun
fo de hoy y tengo ganas de 
encontrarme en semifinales 
con Steffi (Graf)”, subrayó la 
argentina, tras asegurar que 
intentará llevar la inciativa 
frente a la española.

ASOCIACION DE LA 
MEDALLA MILAGROSA Y LAS 
HIJAS DE LA CARIDAD DEL 

COLEGIO “INTERNADO”

SALUDAN
a Vd. y su distinguida familia, 

al propio tiempo que les

INVITAN
al Solemne Novenario de la 
Santísima Virgen con el 

siguiente orden de actos:
FECHA: Del 19 al 27 de 
Noviembre
HORA: 6 de la tarde con San
ta Misa y preces
ADVERTENCIA: Los coches 
de línea saldrán de la Plaza 
de Fátima y del Altozano a 

las 4.30.
SE RUEGA: Puntual asistencia

+ + +
Les esperamos caríñosamente y la 

Santísima Virgen les premiará su asistencia

Albacete, Noviembre

Edberg^ bien; 
Emilio^ mal

El tenista sueco Ste
fan Edberg, número uno 
del mundo, fue el pri
mer jugador que se cla
sificó para las semifina
les del Masters, tras ven
cer al estadounidense 
Andre Agassi, por 7-6 
(7-4), 4-6 y 7-6 (7-4).

Edberg y Agassi pro
tagonizaron en la pista 
central un maratoniano 
encuentro ante los 9.000 
espectadores.

El sensacional revés 
de Agassi y la astucia 
de Edberg en su lucha 
por conseguir la victoria 
fueron la sal de un par
tido que hizo vibrar a 
los aficionados hasta 
bien pasada la media
noche. Edberg necesitó 
2 horas y 35 minutos 
para doblegar al joven 
tenista estadounidense 
que en ningún momento 
del enfrentamiento se 
dio por vencido.

Previamente, Boris 
Becker venció al ecua
toriano Andrés Gómez, 
por 4-6, 6-3 y 6-3, en 
la primera aparición del 
tenista germano tras su 
retirada forzosa por 
lesión en el torneo de 
París. El primer enfren
tamiento de la jomada 
lo disputaron el español 
Emilio Sánchez-Vicario 
y el estadounidense Pete 
Sampras. Sampras se 
adjudicó, por 6-2 y 6-4, 
la victoria sobre Sán
chez, que sufrió así su 
segunda derrota en este 
torneo.

Le ofrece su especialidad en; 
MARISCOS Y PESCADITOS FRITOS 

MENU DEL DIA Y 
CARNES A LA BRASA

En un ambiente musical agradable

LOCAL CLIMATIZADO
*0egusta€Í<)n tritura de pescados.......450 pts.”

"Gamba cocida, docena.... . . . . . . . 300 pts."

Dionisio Guardiola, 7 * Teléfono: 50 03 76
02002ALBACETE

NBA: Los Heat _
de Miami y los
Nets fueron 
protagonistas de 
la jornada

NUEVA YORK-Los He; 
de Miami y los Nets de Niiw 
Jersey se convirtieron en 
grandes protagonistas de la jo • 
nada de la NBA al vencet ‘ 
los Mavericks de Dallas y a-y 
Bucks de Milwaukee, líder»« 
la división Medio Oeste y C^' 

GR 
NO 

I 
Fall 

Í 
SAI 
Mai 

[ 
Fak

Cuatral, respectivamente.
La otra gran sorpresa la 

ron en Los Angeles los 
pers, que contra todopw. 
tico derrotaron (108-102) a^ 
Suns de Phoenix que c? 
de ganar a los J 
Forum. La baja por 
pivot Roy T«^ ** 
causar estragos en los sq , 
del equipo texano. ^ J.¿ 1» 
única garantía en e p g 
rior, James Donald»J* ü 
también cierta px*i * 
problemas físicos, !«“;, 
U su edad -33 *;“. 

permite reridir a 
durante 48 minutos.

P.

P.

P 
líp

Victoria deJoV^, P.
j

En el Brad^^^'í^is 
waukee, los Nets |^ [jp 
su segunda ''friona jjí 
porada, y cunosanen ^ 
equipo que partid ^^ ^^ | 
favorito: los Bu ^^^^ * 
de Nueva 
incontestable (m-95)’^ 
no a la progre^‘°” ¿¡¿a el 
y alivia en cierta ^j^jmi 
inicio de tempor ^^ ^¿^ 
por otra P^’?'L se co”'' 

El Boston Carden ^^^ 
tió de nuevo en 
de la redención d Forgiil* 
LanyBird,hendo®,|,,í- 
tras los cinco P“”“noi?i, 
nada anteior. ^ 4?' 
de Charlotte, Biro 13.v 
los Celtics se a^tes- J 

. toria frente a 
que no sin proble"’

-Resultados. , 
Boston Celtics

S
Co

»

6

Hometsl26 yaliefS
Cleveland 

Indiana Í
Miami Heai 

Mavericks 93 ^2 M’’**
New Jersey 

kee Bucks 95 ^^ yj. 
philadelph’a / ^^ 

taHawkslO4 j^pcí
Los Angel s 

Phoenix Suns

9

O

SE .NECE'’'^''

Arribos sexo 
nes serví* 

cumpli*E unKis'* 
rán co*^|fli*«* 

¡nformátiss 
dos iw’^-ajt*

Teléfono'

<0111 

fev,

^.

M.C.D.2022



Viernes, 16 de
Noviembre de 1990a Tribuna AGENDA

buiu

Farmacias El tiempo Efemérides

os ALBACETE Suben las temperaturas
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 

GRIMA, Pérez Pastor, 81 (esquina Hnos. Giménez) y LOZA
NO, Tesifonte Gallego, 11 (frente a Simago)

De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos. 
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)

PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
s Hea WA TERESA, Mayor, 16 y RODRIGUEZ NAVARRO, 

Nü? Mana Marín
en to 

dajof 
;nceri

Mana Marín, 58
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos.

Falco, 6 (esquina Batalla del Salado)

leresi 
y fe

VILLARROBLEDO

.lai» 
is Oí 
proDÓí

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 0. 
(cartero, 20
Bj^j^ ^^AÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 4

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 18 grados a las 13,45 horas y la mínima 
fue de 2,6 grados a las 5,45 horas. El viento sopló a una velocidad 
de 25,2 kilómetros por hora y la humedad relativa del aire fue 
del 37%. El cielo estuvo despejado.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy estará 
parcialmente nuboso en el litoral cantábrico. Pirineos, provincias 
orientales de La Mancha, zona del Estrecho y norte de Canarias.

Poco nuboso o despejado en el resto de España con numerosas 
nieblas y neblinas matinales, algunas de las cuales pueden ser 
persistentes.

Las temperaturas ascenderán algo en Galicia y regiones can
tábricas, descenderán ligeramente en Baleares, Valencia y Murcia 
y sin cambios en el resto.

HELUN Predicción por regiones

legaba 
1 en! 
iónik 
pieza 
quema 
que j

Í^^-' LUIS LOPEZ, República del Perú, 8
RpU GONZALO GONZALEZ, Rabal, 31.

™erzo: De 9 a 1,30, LUIS LOPEZ M.
-------------- ------------TOBARRA
••ARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción,

PAR A ■’ j^i ^ MANAN A: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor,
¡dad ’ 
nás^ 
. nO’' 
jáxiii*

LA RODA

^x?^'- CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
FBBar X4- • ^^^- JUAN MIGUEL ESCRIBANO

Mártires, 2
ALMANSA

2 ^ HOY: VIRGEN DE BELEN, Piza. Constitución,- 

«¿^ ^^^A: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Men-

- Murcia.- Cielos poco nubosos o despejados, con nieblas y 
algún banco de niebla matinal en el interior. Vientos flojos, 
con predominio del norte. Temperaturas en ligero descenso.

- Comunidad de Castilla y León.- Cielo poco nuboso o des
pejado, con nieblas persistentes en la meseta. Temperaturas sin 
cambios y vientos flojos.

- Extremadura.- Poco nuboso o despejado bancos de nieblas 
o neblinas nocturnas y matinales. Vientos flojos o en calma. 
Temperaturas sin cambios.

- Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos por la mañana, espe
cialmente en la mitad oriental. Poco nuboso en el resto del 
dia. Neblinas matinales o nocturnas. Viento NW al NE flojo 
tendiendo a moderado. Temperaturas más bajas.

- Andalucía.- Intervalos nubosos en el SE y nubosidad de 
estancamiento en el Estrecho. Poco nuboso o despejado en el 
resto. Vientos de Levante flojos a moderados. Temperaturas sin 
cambios.

- Baleares.- Intervalos nubosos a primeras horas mejorando 
a lo largo del dia. Tramontana fuerte en Menorca y norte de 
Mallorca. Ligero descenso de temperaturas.

1920.- Finaliza en Rusia la 
Guerra Civil, iniciada en la pri
mavera de 1918.

1923.- El rey Alfonso XIII 
realiza una visita oficial a Italia, 
última de las efectuadas por el 
monarca español al extranjero.

1933.- EE.UU. reconoce ofi
cialmente a la URSS.

1938.- Guerra Civil española. 
Termina la batalla del Ebro, la 
más cruenta y larga.

1942.- Las tropas del Eje 
invaden Túnez.

1945.- De Gaulle dimite de 
la jefatura del Gobierno francés 
por desacuerdo con los comu
nistas.

1947.- Las tropas británicas 
se retiran de Palestina.

1970.- España y Checoslova
quia establecen relaciones 
diplomáticas a nivel consular.

1972.- La RFA indemniza a 
Polonia con 100 millones de 
marcos, destinados a las vícti
mas de los experimentos médi
cos durante el III Reich.

1973.- Despega la tercera tri
pulación del “Skylab”.

1977.- El Consejo de Europa 
aprueba- por unanimidad el 
ingreso de España.

1978.- Mueren 200 personas 
al estrellarse un avión en 
Colombo (Sri Lanka).

1980.- Concluye en Madrid el 
XV Congreso de la Internacio
nal Socialista, en el que Willy 
Brandt es reelegido presidente.

1984.- El pleno del Congreso 
español aprueba la Ley de 
Bases de Régimen Local.

1988.- El bioquímico Alberto 
Sols y el químico Rafael Usón, 
Premios Nacionales de Inves
tigación Científica.

- Elecciones legislativas 
paquistaníes: gana el Partido 
Popular, ancabezado por Bena- 
zir Bhutto.

- Acuerdo de paz entre la 
guerrilla del Movimiento para 
la Liberación del Pueblo Suda
nés y una facción del Gobierno 
de Jartún para acabar con una 
guerra que dura 5 años.

■■ Calendario

SANTORAL

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,02 y
HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 318

Carteleras

se pone a las 16,57 (H. S.).
La luna sale a las 06,00 

y se pone a las 15,41 (H. S.).

Santos Margarita de Esco
cia, Gertrudis, Rufino, Mar
cos y Valeiio.

Días hasta finalizar el año: 
47 días

toel ti» 
ibiw^ 

CO”'' 
tnaf”

ir 
jr

¿'’P’M L^,"'*“'’<lolos. 
t.^^’'”^’- 3- M ^ ''ertiente 

^'^^' ’^aed "musical.

^°‘enc¡a 
4: 

inferior

:-,.Süe, ^?^sto cupresá-

'^'^ al ^^‘C'snio, 7: 
'‘Oel^’’’^ que ^' ’’^''^^’

iMtíSas ^?”‘6n habi

tias para que anden. 11: Deber.
VERTICALES: 1: Eterno. 2' 

Pondré en línea recta. 3: Artí
culo. Línea curva que da inde
finidamente vueltas alrededor de 
un punto. 4: Al revés, repetido 
y familiar, madre. Al revés, en 
la lotería, dos números colocados 
en una fila de un cartón. Prefijo 
que significa tres. 5: Falda de 
una montaña. Al revés, máquina 
para levantar pesos. 6: Cierto 
mes. Hoja muy delgada de masa 
de harina y agua. 7: Al revés, 
atrapa. Al revés, guarnición o 
fleco que cuelga a los extremos 
de algunas ropas. 8; Al revés, 
preposición. Entregaría. 9: Tran
site por un lugar. Negación. 10: 
Al revés, adornara. 11: Remo
lones.

^^^'^^ AL c ^^

NTERIOR: HORIZONTALES:
^^’ 7: ‘^' Ue. Gris. Río. 5: Encima,

t • Acusar. 8: saG. Avena. 9: Traidora.

Colgáis. 4: La.
L ■ ®^s. Es m. •.Cedía. avorT. 7: Orís. Acerar. 8:

Aviesa. 11: Oneroso.

'' ' CiAi^TílTTAS ~
Sensacional estreno. No soportaba la luz, 
odiaba las cruces y adoraba a las cuca

rachas...

“BESOS DE VAMPIRO”
Nicolás Cage, María Conchita Alonso, Jen
nifer Beals, Elizabeth Ashley y Bob Luján 

Pases Laborables: 6*55 - 8*50 y 10'45 
Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 

8'50 y 10'45 
NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 18 AÑOS

Lo mejor del cine español en 1990 
Andrés Pajares, Carmen Maura y 

Gabino Diego 

“¡AY, CARMELA!” 
SELECCIONADA AL OSCAR 

DE 1991 
Mejor película extranjera 

Pases: 6 - 8‘15 y 10‘30

iSuperpornográfico estreno!
“SUPERSEXO FRANCES” 
Americana - V.O. Subtitulada 
PROHIBIDA A MENORES 

DE 18 AÑOS 
Continua desde 5'30 tarde

SURCO 
PARK
Tel. 23 78 52

-BODAS
-BANQUETES
-CONVENCIONES
-COMIDAS DE 

EMPRESAS 

CONSULTE NOS

SENSACIONAL ESTRENO. Una peli
grosa pesadilla dio comienzo cuando 

conoció a un nuevo hombre.

“TESTIGO ACCIDENTAL”
Gene Hackman, Anne Archer y Jame 

B. Sikking
Pases Laborables: 7'15 - 9 y 10'45 

Pases Sábados y Festivos; 5'30 - 7'15 
- 9 y 10'45 

No recomendada a menores 
de 13 años

GRAN ESTRENO. 
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón.

“PRETTY WOMAN”
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Richard Gere, Julia Roberts, 

Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 
(Pases: 6 - 8T5 y 10'30)

SENSACIONAL ESTRENO. 
Atracción. Deseo. Decepción.

Asesinato.

“PRESUNTO INOCENTE”
(No recomendada para 

menores de 13 años)
Harrison Ford, Brian Dennehy, 
Raúl Juliá y Bonnie Bedelía 

(Pases: 6 - 8'15 y 10'30)

Sen.saciónal estreno en toda ESPAÑA. Antes 
de ser asesinado, Sam le dijo a Molly que 

la amaría y protegería para siempre...

“GHOST”
(Más allá del amor)

Patrick Swayze, Demi Moore y Whoopi 
Goldberg.

Pases: 6 - 8'15 y 10'30 
NO RECOMENDADA A
MENORES DE 13 AÑOS
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Anuncios por palabras
ALQUILER A DOMICILIO DE 
PELICULAS DE VIDEO VHS 
'Sin molestarse llamenos 
y le llevaremos a casa 
su película favorita.

VIDEO EXPRESS 
TELEFONO: 22 01 79 

ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

ü5 
Ó

 

C
L

SE NECESITA 
REPARTIDOR DE 

PERIODICOS
en Almansa, con domicilio en Almansa. Telé
fono: 3414 82. Preguntar por Luis Bonete.

• SE VENDE piso frente 
parque. 10.000.000 Ptas. 
Teléfono: 23 69 45

• SE TRASPASA local 
totalmente acondicionado 
económico. Tels: 
21 20 97-27 53-71

• SE TRASPASA bollería, 
pastelería, panadería y libre
ría, papelería, en buenas 
condiciones. Razón teléfo- 
’^Pl^A^U®- Albacete
• SE VENDE piso 138 m^. 
Teléfono; 22 60 62

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• SE NECESITA chica para 
cocina, cafetería PRYCA. 
Teléfono: 23 09 58

• SE TRASPASA disco 
pub en Albacete. Teléfonos; 
49 03 40

• SE NECESITA delineante 
para estudio de arquitectura. 
Teléfono: 5010 56

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-piscreción ^-rapidez.
-^mortización a su comodidad

967-50 03 06

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te^_____ __________________

MERENDERO LA 
HOYA SAN GINES 
Abierto viernes, sábado, 
domingos, vísperas y festi
vos. Comida casera, paellas 
y gazpachos hechos con 
leña. Salón con chimenea. 
Muy calentito. Teléfono: 
23 91 82

Sánchez del Río
Vende locales y entre
plantas comerciales:
Calle Avd. de España.
Calle PI. de la Catedral.
Calle Menéndez Pidal
Calle José Isbert.

TELEFONOS: 
50 42 06 - 50 42 66.

ALQUILO
LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de losas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

Plaza de garaje. 
En C/ Avila, 17. 

Teléfono 
22 28 21

asesores
Rosario 3-7 s 21 04 29

.EDIF CAPITOL. ALBACETE

• SE VENDE o alquila nave 
de 630 m^., en Polígono 
Campollano. Teléfono: 
23 88 35

por 2.500.000 T*OTñt

La Academia CABA felicita a sus alumnas

0P08KX)W: LMWIAOORES DIPUTACION ALBACETE

Número obtenido; 1.- Belén Cerdán Miftarto
5.- Rosa Cerdán Miñarro

<y08*O0H: LAVANDERAS^>LANCHAD0RAS DIPUTACION

Número obtenido: 1.- Carmen Nicolás Núñez
2.- Toñi Requena Egido

CONVOCADAS 2 PLAZAS DE
PORTERO DIPUTACION 

ALBACETE
DE

* Iniciamos preparación.
* ÜMAGNIFICOS RESULTADOS!!
* Plazo de instancia hasta el 29 de Novierntxe
* TENEMOS LOS TEMARIOS

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Telefono. 

967/23 04 14

• SE TRASPASAN dos 
negocios de hostelería o se 
admite socio. Teléfono: 
21 96 38

UNA CASA EN EL MAR

AL SUR DE TORREVIEJA 
llave en mano y escritura 

FACIUDADES
II Hasta 30 meses sin intereses! I

Tel. 22 52 50
■ * * - l O. Roiorio, 57

ACSKIA CINCO ALBACETE

SASA
trntru de c\ludiu\

UINFORMATEH
GAONA, 5 

24 10 84

• SE BUSCA mugg 
limpieza. Telefono. 22

SE VENDE
Pala CATERTILLAR 
MOD. 950-C serie 
43J-4925 equipada con 
cadenas en ruedas 
delanteras. Tel.
21 91 62/21 94 73

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD, 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

ALQUILO
Establecimiento 
hostelería insta
lado gran super
ficie. Teléfono:

22 67 66

• SE VENDE piso. 90 m^. 
Teléfono: 22 60 62

21 34 01
LOCAL 

en nuevo ambulatorio
Se alquila 

(Totalmente instalado) 
— Luz
— Agua
— Teléfono
— Preinstalación Aire Acon
dicionado.

Teléfono: 22 93 88

-1 • VENDO local comercia 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 m^. C/ Gaona. 
Teléfono; 21 23 81

SE TRASPASA 
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6.
Razón: en la dirección 

J indicada o teléfono; 
q 21 4411 (de 11 a 15'30 y

de 19'30 a 24'00)

SE VENDE 
VOLVO 480 ES 
Negro. Aire acondicio
nado y todos los 
extras. En perfecto 
estado.
Teléfono: 22 49 81

HELLIN
SE ALQUILA PISO 
140 M^., zona par
que. Y locales 
comerciales de 120 
y 60 m^. Teléfono: 
20 5110

• PARA UN MES necesi
tamos personal masculino o 
femenino de 16 a 18 años. 
Contactar al teléfono;

• PRECISO profesor Alge
bra y Química, razón. Dio
nisio Guardiola, 56 TI.

21 59 79 de Albacete

• SE TRASPASA local 
comercial economice. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fono; 23 09 83. Albacete.

CONTABILIDAD
t CADE MI A* ADMINISTRATIVOS
EMAS ' * SECRETARIADO

Simón Abril, 13 - Tel: .22 25 70

VIAJE GRATIS 
CON GRUPO 

COSTA BLANCA
Apartamentos, de 1, 2 y 3 dor
mitorios con jardín y solárium des
de: 4.500.000 Ptas. Grandes faci
lidades de pago. Plaza Altozano, 
2 entreplanta. Oficina n° 2. Telé

fono; 211112, Albacete

SE NECESITA 
MONTADOR DE 

MUEBLES
Con experiencia, vehículo 
propio, garantizamos mínimo 
250.000 ptas. Interesados 
dirigirse a: Muebles Campo- 
llano. Polígono Industrial 
Campollano C/A n° 4. Alba
cete.

GRAN OCASION POR 
CESE DE ACTIVIDAD

SE VENDE
FURGON DAF-CA- 
PITONE 1 AÑO. 
10.000 Km. Teléfo
no: 22 97 08

GRACIAS SAN
TA GEMA POR 
LO FAVORES 
CONCEDIDOS

Se te puede visitar en la 
Parroquia de Fátima los días 
13 y 14 de cada mes. M.

PARTICULAR
Vende Renault-18 
Turbo. Ver en 
Auto-Star. Avda, de 
España n° 45. Telé
fono: 23 56 51. 
Albacete

• BUSCO empleada de 
hogar llamar TÍ. 2189 68 
Tarde y noche.

• SE NECESITA empleada 
de hogar. De 9 a 2 y de 
4 a 8'30. Teléfono: 23 05 25

• BUSCO piso en alquiler 
amueblado. Teléfono: 
50 01 94

SE VENDE LOCAL 
COMERCIAL

Acondicionado y 
decorado, en Avd. 
España esquina C/ 
Tetuán (frente Ambu
latorio). Información 
teléfono:' 23 35 10

SE VENDE 
PISO

Céntrico. C/ Rosario (ter
cer piso) a 30 metros de 
Correos. Totalmente 
reformado. 105 m^. 
9.500.000 Teléfono; 
23 81 62 v 23 06 92.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE

• SE TRASPASA bar. 1* 

curiosos. Atenderá S. 

ga.

• VENDO 
céntrico, calefacción^ 
9.500.000 Ptas.
2217 08

• VENDO duplex_AjgJ 

terrazas. Tel. 
co 180 m^.
21 29 25

paso local co ^23^^ So. Teléfonos. 22^ 

50 22 33 , .____

• SE rw^J*^#»

1 PRESTAMOS 
' URGENTES

Cancelamos eeil^S™ ¡ 

hipotecas. uj^s

RapidezJ®J5 J 
967-50 02 A6 >

Butano SE LO DEMUESTRA g 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 gutanOLLÍ'

PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLABORADORA DE R?P52Í-—^

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69

l^eetaurante

opulan 
.1990^

Albacete 
Se Enleia De Iodo

RELLENE ESTE CUPON Y ENVIELO A La Tribuna - C/ SALAMANCA 1^

NOMBRE...
D.N.I./C.I.F..
DOMICILIO.

...... ...........................................................................................................................................

..........................................

¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La .. ................................ ■':'''*
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA, ^^p^

□ Pago Mensual
□ Pago Trimestral j44£)0^<
□ Pago Semestral •-*'28.802
□ Pago Anual

□ COBRADOR (Sólo Albacete Capital)
□ BANCO/CAJA DE AHORROS
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal)

C/C.

Fdo.

Barreo/Caja de Ahorros
Localidad-.........................

Muy Sres. míos: pie ü!-^^ ‘

Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que l6S ,evo <^^ 
PUBLICACIONES DE ALBACETE,S.A. a partir de la fecha y hosto 
Atentamente les saluda. ..••""’ ’

o b
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Narra las aventuras de seis jóvenes que acaban de firmar un contrato con la compañía '‘Pony-Express

La leyenda del Oeste americano, 
abordada en ‘^Los jóvenes jinetes

El melodrama 
“Un día en la 
muerte de Joe 
Egg” en 
“Minicine”

la actriz y cantante Guillermina Motta vuelve hoy a TVE con el programa ^^Querido cabareP^

Ja vez terminadas las aventuras de ^^Corrupción en 
Miami” TVE comienza hoy la emisión de la serie “Los 
¡avenes jinetes’^ basada en la leyenda de la compañía 

transportes rápidos “Pony Express”. Compuesta por 
episodios de 60 minutos de duración, su acción 

escurre en el territorio norteamericano de Dakota, en

los legendarios años sesenta del pasado siglo. Los prin
cipales personajes de la serie son seis jóvenes que acaban 
de firmar un contrato de trabajo con la compañía Pony 
Express. Entre ellos destaca Kid, un chico huérfano 
y sin nombre que se atrevió a luchar contra un boxeador 
profesional para adquirir un caballo.

er país
295 93til

tu

Vnpfó5 
Céntn- 

ir. Tef

11
1

1 ^

Madrid. (Efe).- Tras fir- 
-íon la empresa, Kid acu- 

3 un rancho donde va a 
entrenado para su nueva 

pro esión y donde se encuen- 
sus nuevos compañeros: 
Í ^®^^'^o; un pistolero 

^” uludo, con un 
h a entendimiento con 

®^«ta aficio- 
^" ^^Pe^^o jinete 11a-

««racta jovencita.
una ^''°^ convivirán en

un inu ^ puesto, Emma, y B^. “Cucharilla’? 
kandai& una 
Uob ?*°shiereaLou 
‘*®' ^®® caballos
^°" que organiza- 
•ie los nri^^’’^"^ente es uno 
‘*^ las antecedentes 

®'’®ÍÍ\ •diversos 

i^GM/UA Inter- 
'^’^5hora¿’ emitida a 

en el primer canal.

La •"^^roa S? cuntante Gui- 
. vuelve hoy a

la programación de TVE con 
la serie “Querido cabaret”, en 
el segundo canal a partir de 
las 00,35 horas.

Dedicada al mundo del 
cabaret, la serie se desarrolla 
en un pequeños local deno
minado “Talismán” y mezcla 
actuaciones musicales con una 
ficción dramática.

En dicho local, junto a Gui
llermina que interpreta el 
papel de directora de la sala, 
se encuentran también un jefe 
de sala, una cigarrera, un pre
sentador, un tramoyista y una 
sastra, papeles interpretados 
respectivamente por Ovidi 
Montllor, Teresa Manresa, 
Ramiro Rodríguez, Ramón 
Teixidor y Maribel Altés,

En el programa de esta 
noche intervienen el cómico 
Jango Edwards y la la cantante 
Ingrid Caven.

te
 s:
 

te

El segundo canal de TVE, 
en el espacio “La película del 
viernes” (22,20), ofrece hoy na 
la coproducción hispano-sueca 
“La sabina”.

José Luis Borau fue el guio
nista y director de esta pelí

■iCÁ

re

1
 U «o 

S

•TE ^ (Episodio 

'¡j^ues'««ines •raw. 
'®Í'^®íf.‘^ LA 

iNpopREL ZOO

SSS''’'Soií’jf LON U 

>M|,^ 'Asquees 
K-OtlST^O-i

'iS’-EO^lL LASA

“LENDE
DEL

^ hanna

La acción de “Los jóvenes jinetes” se desarrolla en Dakota, hacia 1860.

cula, producida en el año 1970, 
en cuyo reparto se encuentran, 
entre otros, Angela Molina, 
Ovidi Montllor, Mary Carrillo, 
Fernando Sánchez Polack y 
Luis Escobar. Por parte sueca 
el único representante en el 
plantel de actores es Jon 
Finch.

Con música de Paco de 
Lucía, la película narra his
toria de una hembra de dra

gón, “La sabina”, que habita 
en una profunda sima de la 
serranía de Ronda.

Aunque nadie ha podido 
verla, ya que sólo se escuchan 
sus estertores en el fondo del 
profundo abismo y sólo se 
atisba el resplandor que 
envuelve su figura, se sabe que 
atrae a sus víctimas con un 
sortilegio, las posee y luego 
las devora.

MAI'>RID. (Efe).- Tras esta 
película, a partir de las 00,15 
horas, se emitirá “Un día en 
la muerte de Joe Egg”, película 
de nacionalidad británica diri
gida en el año 1971.

Su argumento recoge el dra
ma de una familia, aparente
mente feliz, que esconden el 
drama de una hija con una gra
ve deficiencia mental que la 
mantiene como un vegetal, 
inmóvil en una silla.

La presencia de su hija, y 
la imposibilidad de comprender 
su propia existencia, impide a 
esta desdichada pareja resolver 
sus propios conflictos conyu
gales.

“Primera sesión

Dentro de “Primera sesión”, 
en el segundo canal de TVE, 
a las 16,30 horas, se proyectará 
la película titulada “Cinco con
tra la blanca” de nacionalidad 
norteamericana y con Phil Karl- 
son de director.

Es la historia de cuatro estu
diantes de una universidad ame
ricana, que deciden probar su 
ingenio simulando un atraco a 
un casino de juego de la loca
lidad de Reno, considerado 
inexpugnable. A los cuatro se 
les une una cantante de cabaret, 
novia de uno de ellos. El plan, 
meticulosamente elaborado, es 
puesto en marcha y comienzan 
a sucederse los incidentes de 
forma trepidante.

La interpretación corre a car
go de Guy Madison, Kim 
Novac, Krewin Mathews, Brian 
Keith y William Conrad.

DE

NUEVO ESPEC-

VANDAMME: 
6” (Ultimo epi-

16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION
“Cinco contra la banda” 1955

- 80

08,00.- DIBUJA - 2 
09,00.- TV. EDUCATIVA
11,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE MUSI

CADA DIA
MARIA 

“Episodio n. 
sodio)

15,30.- EL 
TADOR

CA
13,00.- KLIP
13,30.- BARRIO SESAMO
14,00.- DIBUJA - 2
1430.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS

“Pero...¿esto qué es?”.

1935.- JOVENES JINETES
(Nueva serie)

“El niño”
Dirección: Rob Lieberman
Intérpretes: Ty Miller, Gregg 

Tainwater, Josh Brolin, Travis 
Fine, Steve Baldwin, Yvonne 
Suhor.

Atraídos por un anuncio, ade
cuado a sus condiciones y 
deseos, seis jóvenes sin familia 
ni hogar, saludables y expertos 
jinetes deseosos de trabajar, fir
man su primer contrato como 
correos de la Pony Express.

2030.- TELEDIARIO - 2
21,00.- AQUELLOS AÑOS

MARAVILLOSOS
“Novia fija”
2135.- PERO.... ¿ESTO QUE 

ES?
22,45.- TELEFILME
“Talento para matar” 10983 

- 79
Dirección: Alvin Rakoff.
Intérpretes: Angela Lansbury, 

Laurence Olivier, Hildegard 
Neil, Charles Keating, Garrick 
Hagon, Tracey Childs, Tana 
Yunus.

Anne Roy Mcclaine, una 
mujer inválida, alcohólica y con 
demencia senil, escritora de 
novelas sobre crímenes, reúne a 
su familia para cenar en su casa 
el día de su cumpleaños, éste 
será el comienzo de una larga 
investigación que Anne llevará 
a cabo después del asesinato de 
Sheila, esposa de su hijo Larry, 
ocurrido en su propia casa.

00,05.- DIARIO NOCHE
0035.- QUERIDO CABARET

MADRUGADA

01,30.- JAZZ ENTRE AMI
GOS

“Nueva York” (3/a parte)
02,30.- DEPORTE NOCHE
- Natación. Saltos desde Vie

na.

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA ‘Tribunal popular”.

Dirección: Phil Karlson
Intérpretes: Guy Madison, 

Kim Kovak, Kerwin Mathews.
Cuatro estudiantes de una 

universidad del medio oeste 
americano, deciden probar su 
ingenio simulando un atraco a 
un casino de juego de la loca
lidad de Reno, considerado 
como inexpugnable.

18,00.- NOTICIAS
18,05.- PLASTIC
1835.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
21,00.- TVE - 2 NOTICIAS
2135.- TRIBUNAL POPULAR
22,20.- LA PELICULA DEL 

VIERNES
“La sabina” - 1979 - 104
Dirección y guión: José Luis 

Borau.
Intérpretes: Angela Molina, 

Jon Fich, Ovidi Montllor.
En una sima profunda de la 

serranía de ronda vive “La Sabi
na”, una hembra de dragón, una 
“dragona” nadie la ha visto, sólo 
se escuchan sus estertores en el 
fondo del abismo y el resplandor 
que envuelve su figura.

00,15.- MINICINE
“Un día en la muerte de Joe 

Egg” 1971 -106
Dirección: Peter Medak
Intérpretes: Alan Bates, Janet 

Suzman, Joan Hickson.
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Queso COQUEM

PRYC
El argentino 
Bioy Casares 
obtiene el 
Premio
Cervantes 1990

MADRID. (Fax-Press).- El 
escritor argentino Adolfo Bioy 
Casares recibió emocionado la 
noticia del Premio Cervantes. 
Bioy Casares compareció ante 
los medios de comunicación con 
lágrimas en los ojos. En un ges
to de sinceridad afirmó: “Es
peré el premio durmiendo la 
siesta. No porque desmerezca 
el galardón sino porque pen
saba que sí pensaba en él no 
lo obtendría”.

Bioy Casares, ganador del 
Cervantes en la sexta votación 
por mayoría, no quiso dar el 
nombre de su favorito para el 
año que viene, edición en la 
que formará parte del jurado. 
Tampoco quisó valorar la obra 
de Camilo José Cela, de nuevo 
derrotado y siempre candidato 
a un galardón que no le con
ceden. Sólo dijo que Cela le 
parece “una persona que cuenta 
historias y que ha contado algu
nas muy bien”. Autor de obras 
como “La invención de Morel” 
negó que el premio vaya a cam
biar su vida o su prestigio.

Un secadero de 
maíz en la 
carretera de las 
Peñas sigue 
contaminando

Juan José Sánchez Sáez, des
pués de cuatro años, prosigue 
con sus protestas al Ayunta
miento por la contaminación y 
problemas que está causando, 
según él, el secadero de maíz 
que existe en la carretera de 
las Peñas, “a tres metros y 
medio de mi casa, sin que los 
responsables muncipales me 
atiendan”.

Este vecino aseguró que “allí 
no se puede vivir. El humo que 
sale del secadero nos quita has
ta el sol y me gustaría, a mi 
y los otros vecinos, que fuera 
allí la justicia y lo viera”, al 
tiempo que añadió que “ahora 
lo que parece es que son las 
casas, después de 40 años de 
estar allí, las que molestas. Lo 
único que ocurre es que sólo 
los ricos pueden vivir. Por eso, 
lo mejor es que vayan y nos 
fusilen a todos”.

Sánchez Sáez aseguró que 
“además, no sólo no me quieren 
atender, sino que el concejal 
de Urbanismo, Martínez Simón, 
me ha echado del Ayuntamien
to, cuando este edificio no es 
suyo”.

Sobre este concejal dijo que 
“yo puedo decir que le voté, 
pero es la última vez y que no 
me digan que un voto no vale, 
porque gota a gota se hizo el 
mar y grano a grano el gra
nero”.

l
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Ull cuadro de Monroy, en la sede.-Un cuadro del ex-jugador del Albacete Balompié, 
Gabriel Martínez Tendero “Monroy”, decora desde hace unos días la sede del club blanco. 
El pintor, que demuestra una vez más su dotes hiperrealistas, se inspiró para ello en 
una fotografía de nuestro compañero Jesús Moreno que captó la imagen en un reciente 
partido del Albacete frente al Elche C.F.
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■ Lo venimos diciendo, 
las elecciones están muy cer
ca. Lo que no sabemos es 
si a Pina le afectarán mucho 
o no, aunque sí a su depar
tamento. Así, el “crítico” del 
PSOE cada dos por tres está 
en Albacete, más veces que 
cuando era alcalde de Hellín. 
¿Por qué será?.

■ Mientras, el PP de 
Albacete empieza una nueva 
etapa después de tan espe
rado Congreso Provincial. 
Hoy se constitutye el comité 
ejecutivo, presidido por el 
legendario Gabriel Martínez 
Paños. Dios dirá..._________

■ A algunos militantes 
conservadores, sobre todo a 
los simpatizantes de la can- 
didura de Alarcón, la “re
novación” en el PP tendrá 
que cogerles confesados.

■ Aunque también hay 
que reconocer que el PP 
algunas veces sí tiene astucia. 
Ayer en el Ayuntamiento, el 
alcalde tuvo que quedarse 
mudito cuando el portavoz 
popular le recordó que en 
la celebración de su congreso 
en Sevilla, el Grupo Socia
lista no se brindó a cambiar 
la hora del Pleno para que 
los cocenjales que viajaron 
a la capital andaluza no 
tuvieran que ausentarse del 
Pleno.

■ Ahora la historia se 
repite, y el alcalde pretendía 
un cambio de hora para el 
Pleno del próximo día 30,

1

¿Qué se traerá Pina por Albacete?

porque en esa fecha se inicia 
en Toledo el congreso regio
nal socialista. A Jerez se le 
ha vuelto en contra la pos
tura de su propia Grupo. De 
todo se aprende.

■ Ayer decíamos que 
Bono no vendrá, definitiva
mente, a inaugurar la expo
sición “América entre noso
tros”, quizás por eso el alcal
de se acercará hoy hasta la 
muestra. ¿Será un enviado 
de Bono?.

■ Esta tarde, el escritor 
peruano Carlos Villanes Cai
ro firmará ejemplares de su 
libro, “Destino: la plaza 
roja”, en la librería General 
Manchega. Un libro al año 
no hace daño.

Hoy, conferencia! 
de Agueda * 
Castellanos en la 
Delegación de a 
Cultura a

La Asociación Cultural 
borea” ha organizado una 
ferencia que esta tarde, a H 
8, pronunciará Agueda CaO 
llanos, en el salón de actos A 
la Delegación de Cultura, sotiB 
“Españolas Reinas”. B

Agueda Castellanos es gada. También es consejera B 
Instituto Jienense, vocal B 
seminario de Estudios CaroO 
nenses, becada por el Minist^B 
de Cultura para la reatos 
de un trabajo de documentac» 
sobre el Marqués de VilteB 

que ya está concluido.
También recibió el 

Everest de TurismoporsuJ^B 
“Belmonte” y el premio 
pania Nostra” por un traiM 
sobre el Camino de Santia» 
Agueda Castellanos ha pron» 
ciado conferencis en mente toda la geografia^^B 
ñola, estando especializada« 
temas madrileños. ■

FEDA organiza Curso de 
Telemarketing en AD^

En colaboración con la Aso
ciación de Empresarios de 
Campollano (ADECA), el Aula 
de Formación de FEDA ha 
organizado un nuevo curso de 
marketing telefónico, para los 
empresarios y técnicos de 
empresas ubicadas en el Polí
gono Industrial Campollano. 
Tras el éxito alcanzado en el 
curso que sobre esta materia 
organizó FEDA en sus locales 
de Albacete, -del que derivó la 
creación de un club de tele- 
marketing- nuevamente se ha 
repetido en Campollano, por la 
demanda de conocimientos en 
esta parcela del marketing, que 
destaca por su flexibilidad y 
rapidez, en el área de técnicas 
de ventas, a la vez que con
templa la propia actividad de 
gestión empresarial, en la que 
el teléfono se ha convertido en 
un instrumento imprescindible.

Al citado curso, asisten 15 
alumnos de empresas de ser
vicios que tras las clases teó
ricas, realizan prácticas reales 
y trabajos en equipo con sopor
te audiovisual, dirigidos por el 
profesor Eleuterio García.

Serytel, empresa de telefonía 
de Albacete, ha cedido sus ser
vicios como entidad colabora
dora en estos cursos, así como

Eleuterio García,
^i club de telemarketine, 
movido por FEDA, en e 
se integran los alumnos y 
aquellos interesados en pe 
^¡ día en las posibih 
teléfono para la 

comercial.La Confederación 
de Empresarios de 
repetirá estos cursos 
localidades, en las que 
con el patrocinio de 
sejería de Industria de » 
de Comunidades de Casn

Mancha,
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(Premiados con 2.500.000 Pías.)

• >
»

•a

ce 

ás 
ÚS 
51

-S

H

en


